**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

Изображение выглядит как символ, линия, снимок экрана, Графика

Автоматически созданное описание

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Седьмой курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**100 (12)**

**Цивилизация каждого**

**Изначально Вышестоящего Отца.**

**ИВДИВО-Синтез**

**Служащего ИВДИВО-Иерархии**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

06-07.01.2024**Сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

(12) **Искусство каждого Изначально Вышестоящего Отца.**

**ИВДИВО-Синтез Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

**960/448** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина

1. Стяжание Архетипической Октавы горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выходе в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

* Рождением Свыше в Архетипической Октаве
* Новым Рождением в Архетипической Октаве количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи – 1048576 архетипических октавных метагалактик
* Базовыми 512 частями Человека Архетипической Октавы по первым 512 видам организации материи
* Цельными … частями Посвящённого Архетипической Октавы всем видам организации материи
* Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Октавы
* Метагалактическими 512 частями Архетипической Октавы Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом по первым 512 видам организации материи

1. Стяжание Компетентного Архетипической Октавы горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Октавы Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Октавы Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику
* Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

1. Стяжание 262144 Ипостасных тел Синтезного мира, 262144 Трансвизорных тел Октавного мира и 262144 Синтезтел Тонкого мира Архетипических Октавных Метагалактик каждого в Архетипической Октаве с заселением Отец-Человек-Землянами, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым.
2. Стяжание Синтезирования и Творения Части ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
3. Четверица Внутренней Философии каждого Архетипической Октавой
4. Явление ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
5. Стяжание Эволюции и Антропности 16-ного горизонта ракурса синтеза ИВО
6. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
7. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности антропностью горизонта текущего синтеза ИВО
8. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
9. Стяжание Совершенной Части каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
10. Темы ракурса Синтеза ИВО.
11. План Синтеза ИВО Части горизонта текущего синтеза ИВО
12. Три книги Парадигмы Жизни Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, разработанности Частей Человека, синтеза Компетентности и цельного синтеза Полномочности в Архетипической Октаве
13. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
14. 7 Изначально Вышестоящего Отца/7 ИВДИВО/7 ИВДИВО-Октав/7 Октавная Синтезность/Умения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**1004/492.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящая Ипостась ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Красота Изначально Вышестоящего Отца

**Искусство каждого**

*Синтез* *ИВДИВО-Октав-Синтезностей каждого*

*Синтез Умений синтеза ИВДИВО-Октав-Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца каждого*

492. 44. Тело Отец-Человек-Землянина Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца

**Оглавление**

[1 день 1 часть 7](#_Toc157846711)

[Поздравление с Новым годом 7](#_Toc157846712)

[Практика Рождества будет завтра 7](#_Toc157846713)

[В третью Октаву ходить пока не к кому, там человечество ещё взращивается 7](#_Toc157846714)

[Как происходит творение Человек-Землян 8](#_Toc157846715)

[Практика творения Человек-Землян, это практика Отцов, которых в Космосе много 9](#_Toc157846716)

[Пример появления четвёртого закона Ньютона 10](#_Toc157846717)

[Творение Человек-Землян происходит в медицинских боксах 11](#_Toc157846718)

[Легенда о золотом саркофаге 11](#_Toc157846719)

[Творение может идти как клонированием, так и эманациями, флюидированием, реплицированием 12](#_Toc157846720)

[Человек по силе своего Духа, Энергии и Света равен Солнцу 13](#_Toc157846721)

[Любой новенький будет стяжать свои тела по всем Метагалактикам 14](#_Toc157846722)

[План стяжаний на сотый Синтез 16](#_Toc157846723)

[Практика 1. Стяжание и вхождение в сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 50-й Архетипической Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. Перенос четырёх зданий Синтеза в Си-ИВДИВО Метагалактику Бытия Человека-Посвящённого 50-го архетипа ИВДИВО. Преображение Части и ядра Синтеза Кут Хуми 50-ю архетипами ИВДИВО. Преображение Части и ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца 50-м архетипом ИВДИВО 17](#_Toc157846724)

[Практика стяжания Метагалактик, это практика творения наших возможностей 22](#_Toc157846725)

[Что вы получаете, стяжая Метагалактики 22](#_Toc157846726)

[1. Получили три жизни 50-ю Метагалактиками: Человека, Посвящённого, Служащего 22](#_Toc157846727)

[На какую Метагалактику вы в физическом теле лично-ориентированным Синтезом способны 23](#_Toc157846728)

[Отцы воплощаются через миллиарды лет. У нас на планете один воплотился 25](#_Toc157846729)

[2. Вы получаете количество явлений по ИВДИВО-разработке по номеру стяжаемой Метагалактики 26](#_Toc157846730)

[3. Вы получаете объёмы Огня, Духа, Света, Энергии по номеру стяжаемой Метагалактики 27](#_Toc157846731)

[4. Участие в практике даёт вам свободу у Отца. Теперь у вас 50 линий поведения, а на Планете только одна 28](#_Toc157846732)

[На этом Рождестве мы накопили в ИВДИВО потенциал Огня, Духа, Света, Энергии настолько мощный, что нам удалось вырасти на 14-й уровень эволюционности на Планете – Владыки. И качество человечества этим меняется, оно становится Владыческим 29](#_Toc157846733)

[У нас в первую очередь включаются и работают первые 64 Части от ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта до Физического мирового тела 30](#_Toc157846734)

[Обязательная эволюционная фиксация по Частям 32](#_Toc157846735)

[16 эволюций зафиксированы пока только на 64 Части 33](#_Toc157846736)

[Подготовка к практике 37](#_Toc157846737)

[Практика 2. Первостяжание. НОВАЯ практика восхождения и реализации в Большого Космоса Человека-Землянина. Стяжание 16 эволюций Огнём, Духом, Светом, Энергией. Стяжание и выявление одной антропности из 16 в синтезе четырёх эволюций четырёх Частей. Стяжание 16 антропностей Большого Космоса четырьмя видами 16‑ричных эволюций. Стяжание Большого Космоса Изначально Вышестоящим Отцом четверичным – Огнём, Духом, Светом, Энергией– явлением Изначально Вышестоящего Отца 38](#_Toc157846738)

[Этой практикой мы притянули из Большого Космоса антропность сразу четверичного выражения человека Огнём, Духом, Светом, Энергией 41](#_Toc157846739)

[Подготовка к практике стяжания Красоты 42](#_Toc157846740)

[Практика 3. Стяжание 64 вида Красоты 64-х Частей от ИВДИВО Отец-Человек-Субъект до Физического мирового тела с их 64-мя Системами Частей, с 64-мя Аппаратами Систем Частей и 64-мя Частностями Аппаратов Систем Частей. Стяжание фрагмента Красоты Изначально Вышестоящего Отца 44](#_Toc157846741)

[64 характеристики переходят в одно целое Красоты каждого из нас фрагментом Красоты 46](#_Toc157846742)

[1 день 2 часть 47](#_Toc157846743)

[Мы в практике собрали нас в 64 Части, чтобы отдать 64-м ИВДИВО-зданиям, но разрабатываем мы 512 Частей 47](#_Toc157846744)

[Теперь каждый Синтез 5-8-го круга – это стяжание Высшей Части, и Синтез идёт ракурсом Высшей Части 47](#_Toc157846745)

[64 здания Частей желательно держать в высоких цельных реальностях Метагалактики Фа 48](#_Toc157846746)

[Если на Синтезе 100 человек, это рубеж, после которого идёт совсем другой Синтез 49](#_Toc157846747)

[Праздник Воскрешение Христа вхождением в Сатори новой эпохи 49](#_Toc157846748)

[Практика 4. Первостяжание. Стяжание 51-й Архетипической Метагалактики. Перенос четырёх зданий в 51-ый архетип ИВДИВО. Обновление ядра Синтеза и Части Кут Хуми. Обновление ядра Огня и Части Изначально Вышестоящего Отца 50](#_Toc157846749)

[Чем можно развернуть ипостасность ИВДИВО-Иерархии или иерархическую ипостасность 54](#_Toc157846750)

[Христосность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца – ипостасность ИВДИВО-Иерархии 57](#_Toc157846751)

[Практика 5. Стяжание 492-й Октавной и Метагалактической Архетипической Части Ипостась ИВДИВО-Иерархии ИВО и Синтез-части в разнообразии 8-рицы Частей. Стяжание Искусства каждого ИВО 58](#_Toc157846752)

[Подготовка к практике вхождения в Христа 59](#_Toc157846753)

[Христос, это служение 60](#_Toc157846754)

[Стать Христом в ИВДИВО концентрацией 1024-х архетипов 60](#_Toc157846755)

[Стать Христом Изначально Вышестоящего Отца 60](#_Toc157846756)

[Практика 6. Вхождение в Христа тремя ракурсами 61](#_Toc157846757)

[2 день 1 часть 63](#_Toc157846758)

[С праздником – наступившим Рождеством Христа 63](#_Toc157846759)

[История воскрешение Христа 63](#_Toc157846760)

[Целеполагание путей Должностно Компетентных ИВДИВО: Христом, Буддой, Майтрейей, Теургом, Иерархом 64](#_Toc157846761)

[Рождество Христа, это рождение Посвящённых, идущих путём Христа 67](#_Toc157846762)

[В момент рождения Главы Иерархии вся Иерархия обновляется 69](#_Toc157846763)

[Сказанное Слово важнее, его Дух будет помнить тысячелетия, а практика даётся на месяц или на год, или даже на день 70](#_Toc157846764)

[Число 22. Входя в 22-ю Октаву, мы помогаем человечеству преодолеть ограниченность Духа в 22 лепестка 70](#_Toc157846765)

[Сегодня Рождественская практика будет под ракурсом Аватаров 71](#_Toc157846766)

[Подготовка к Рождественской практике 15-го дня 72](#_Toc157846767)

[Практика 7. Рождественские стяжания 15-го дня. Праздник Рождества Христова и День рождения Компетентных землян 19-ти архетипов ИВДИВО. Рождение Свыше Христом Изначально Вышестоящего Отца 512-и Архетипических Октав и 512-и Архетипических Метагалактик 1024‑рицей ИВДИВО. 74](#_Toc157846768)

[После этой практики в этой жизни или в любой последующей вы обязаны стать Христом Изначально Вышестоящего Отца 78](#_Toc157846769)

[Суть Рождественских практик и стяжаний 79](#_Toc157846770)

[Новые уровни реализации 80](#_Toc157846771)

[Древний смысл Христа – Христос преодолевает предыдущее состояние Иерархии. Иерархия преображается 81](#_Toc157846772)

[Иерархия, это все члены Иерархии всех цивилизаций, реализующие поручения Изначально Вышестоящего Отца 83](#_Toc157846773)

[Легенда о происхождении чеченцев 83](#_Toc157846774)

[Новые первые восемь реализаций 84](#_Toc157846775)

[Практика 8. Обновление16-рицы ИВДИВО-реализаций 87](#_Toc157846776)

[Получилось 48 реализаций – 16 реализаций тремя жизнями: Полномочного, Компетентного и Человека 89](#_Toc157846777)

[Подготовка к стяжанию 22-й Архетипической Октавы 89](#_Toc157846778)

[Практика 9. Первостяжание. Стяжание 22-й Архетипической Октавы Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Преображение Лотоса Духа с 22-х лепестков на 1.048.576 лепестков. Преображение Огня Фа в 22-й Октаве 90](#_Toc157846779)

[2 день 2 часть 97](#_Toc157846780)

[Мы начинаем вести человечество со второй Октавы в 22-ю Октаву 97](#_Toc157846781)

[22-ая Октава, это максимум по Духу человечества на ближайшие тысячелетия 97](#_Toc157846782)

[Девять Архетипических Метагалактик реализованы Матерью Планеты на Планете. И восходящие природой, будут восходить с пятой по девятую Метагалактику 97](#_Toc157846783)

[Проблемы вышедших из служения 98](#_Toc157846784)

[Своеобразие языков разных народов 100](#_Toc157846785)

[Ум – это качество владения материей и это качество начинается с языка 101](#_Toc157846786)

[Подготовка к стяжанию Части Высший Ум 103](#_Toc157846787)

[Практика 10. Первостяжание. Стяжание Высшего Ума Изначально Вышестоящего Отца с развёртыванием тела Высшего Ума внутренним телесным выражением тела Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 104](#_Toc157846788)

[Тело Высшей Части чётко будет фиксироваться у нас в телах Аватар-Ипостасей с 449-й по 512-ю 106](#_Toc157846789)

[Древние китайские хроники о великом императоре Хуань Ди, который основал Китай 106](#_Toc157846790)

[Дракон на гербе города – символ самолётостроения в древности 107](#_Toc157846791)

[Какие Компетенции будут стяжаться в практике. 108](#_Toc157846792)

[Внутренняя Философия Человека 108](#_Toc157846793)

[Практика 11. Первостяжание. Реализация новой семеричной внутренней реализованности Синтеза внутренней философии, растущей во внутренний энциклопедизм. Стяжание четырёх Компетенций. Стяжание трёх ИВДИВО-зданий подразделений в 22-й Октаве, 51-й и 50-й Архетипических Метагалактиках 109](#_Toc157846794)

[Совет: попросить у Кут Хуми через недельку остальные здания подразделения перестроить на семеричную внутреннюю реализацию 111](#_Toc157846795)

[Практика 12. Итоговая 112](#_Toc157846796)

# 1 день 1 часть

### Поздравление с Новым годом

Я всех поздравляю с Новым годом. У нас сегодня аж восемь Домов, поэтому я в ужасе зашёл в зал. Думал: «Ого!» Вы догнали Москву, восемь Домов бывает только в Москве. Там близко съезжаться, поэтому. Так что у нас сегодня восьмеричное усиление каждого, и будем зажигать. Новый год всё-таки. Это первое.

### Практика Рождества будет завтра

Второе, мы тут пока ехали с аэропорта, поспорили. Сегодня практику Рождества все сделали?

*Из зала: Сделали.*

Вот, я так и сказал, что сегодня делать не надо. То есть сегодня вы должны были сами сделать. Всё-таки я прав. Кто не сделал, я не виноват. Есть такой момент, практика запланирована на завтра, поэтому, если кто-то думал завтра с утра сделать практику – не надо. У нас завтра прям первая практика будет практика Рождества. Так как она итоговая, не итоговая, пред итоговая. Итоговая восьмого будет, в понедельник. Мы там пораскручиваем какие-то тематики по углублению Рождества, по внутреннему вхождению в Рождество. А сегодня обойдёмся без практики, так как после обеда большинство должно было сделать. Некоторые кивают – сделали. А завтра, как раз пока никто не сделал, мы поработаем.

Единственный момент по практике Рождества – у нас тут возникают всякие аллюзии на тему всяких, всяких выражений. Момент.

### В третью Октаву ходить пока не к кому, там человечество ещё взращивается

На первое января мы ввели в рождественское выражение и в рождественскую разработку Человек-Землян двух Октав. Двух. И больше никого не вводили, и другие Октавы вводить не надо и некорректно. Я онлайн встречей это объяснил, но не все сложили эту тематику.

Потом мне начали звонить Владыки Синтеза и докладывать, что им посыпались запросы: «А мы на следующий день, второго числа, идём в третью Октаву?»

Вопрос, чисто такой, парадигмально он важен на будущие года, на будущие наши разработки: а с кем мы собираемся работать в третьей Октаве, если мы туда идём?

Допустим, я захотел пойти с вами сейчас в третью Октаву. Я выхожу к Кут Хуми и Кут Хуми у меня спрашивает: «Ты с кем будешь работать»? Что я ему должен ответить? Вот сейчас мы выйдем к Кут Хуми, вот прям сейчас, у нас сейчас будет первая практика и говорим: «Мы хотим пойти в третью Октаву». Третья Октава – это Высокая Цельная Октава. Во вторую мы входили первого декабря. Кут Хуми спросит: «К кому?»

Я специально так говорю, потому что у некоторых фантазии, что мы сами ходим и сами всё стяжаем. Мягко говоря… Знаете, есть такой хороший фильм: «Ты не пройдёшь». Знаменитый, там в подземелье.

Вот вы выходите к Кут Хуми и говорите: «Хочу стяжать третью Октаву». Кут Хуми говорит: «Ты не пройдёшь». И третья Октава тебя не пустит. Почему? Подумайте, почему? Сейчас у меня как раз эти три минуты, чтобы вам это объяснить. Это важно. Потому что в третьей Октаве вы идёте сами к себе, вы зеркалите.

Вы в третьей Октаве идёте сами к себе, там не к кому ходить. В третьей Октаве стяжены ваши тела, и они ещё Человек-Землянами не стали. В итоге, стяжая им Части, вы стяжаете сами себе. Но для этого у нас целые практики расписаны на целый месяц, и там всё это есть. А к кому туда ещё идти?

Это принципиальный вопрос, потому что мы очень часто делаем разные практикования, извините за это слово, «от фонаря». Вот от этого. Любого. Вот мне пришло в голову, засветило что-то там в голове, в этом Свете необязательно была записана Мудрость. Но глаза вот так вспыхнули Светом и сказали: «Иду», – и пошёл. Куда дошёл, зачем дошёл, зачем взял, что получил, что прожил? Всё равно, главное идти.

Ещё раз, я не против. Анекдот: эксперименты были, есть и будут. Так интересно посмотреть. Выходите, в стену шмяк и говорите: «Мне так легко стало». Никогда о стену со всей «дури» не врезались? Кто в аварии участвовал автомобильной, тот знает, что такое со всей дури в стену влезть. Даже когда подушка взрывается, она тебя «бум» со всей дури. Ты потом выходишь и думаешь: «Ого!» Даже если весь целый.

Это примерно то самое, что было со всеми, кто все эти дни ходил в третью Октаву. Ходили, ходили, я как Глава ИВДИВО сигналы получаю. Делаю практику, мне Отец сообщает: «А ваши ещё и в третью Октаву пошли». Я говорю: «Как»? Отец говорит: «Ну как? – Бум». Мало бум, бэби бум.

Объясняюсь, и это надо, в том числе, для Метагалактик, в том числе у нас эти практики будут продолжаться через год на следующее Рождество. Мы же там всё ещё не пройдём, у нас на 20 лет эти практики распланированы. Но Октава будет повыше.

В Высокой Цельной Октаве мы стяжали свои три тела. Ипостасное, и оно чётко реплицируется с нами. То есть вот я сейчас веду Синтез, мои Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела Синтез не могут вести, но от меня сейчас получают такой же Синтез, как и от вас ваши три тела в Высокой Цельной Октаве сейчас получают вот этот сотый Синтез автоматически. На ближайший земной месяц у них в Октаве пройдёт, удивитесь, несколько десятков лет. Поэтому, кто смущается и говорит: «Вы что, мы на месяц стяжали, и что через месяц они стали Человек-Землянами?»

Господа, у нас даже детки, рождённые через девять месяцев – тут матерей много, надеюсь – как-то через десять лет они уже…, а через 20 так вообще вас «имеют в виду», я корректно выражусь. Детки уже взрослые, в 18 лет самим замуж хочется или жениться.

Теперь представьте, в Высокой Цельной Октаве у нас пройдёт месяц, а там пройдёт несколько десятков лет. Не 10, не 20 и даже не 30, больше. То есть, когда к концу нашего земного месяца мы их отпустим, им будет за 40. Вы скажете: «Ты с ума сошёл». Нет, я просто чуть-чуть время знаю. И я ещё очень корректно сообщаю цифры, может даже больше. Там в разных Метагалактиках по-разному время течёт. Но для нашего мозга это крайне сложно, поэтому мы такие вещи не публикуем. Наш мозг клинится. Я попытался в это сунуться, мозг склинился и сказал: «Вот это нам не надо». Поэтому мы там пристраиваемся к Октавам.

В итоге, выходя в третью Октаву, вы идёте к самому себе, к вашим телам. А стяжать собственным телам что-то, это крайний эгоизм. То есть не служить другим. Когда мы землянам стяжаем, мы служим другим, и в Рождество мы служим другим. А получается, в третьей Октаве мы служим себе. Нарциссизм какой-то.

Поэтому, кто внимательно слушал онлайн встречу – не знаю, что там, какие выводы сделали – я чётко говорил, что две стяжаем, в третью нельзя. Я это специально публиковал, понимая, что у нас… Последнее, в четвёртую вообще некуда. А у нас как? Второго января в третью, третьего января в четвёртую, сегодня у нас уже шестое, получается, пятая, шестая. Вопрос, а кому вы там что стяжаете? Ответ: инопланетянам. Они радуются, вампирят, ой, извините, используют вашу энергию, как хотят. Ничего личного. Там нет землян.

И отсюда такая маленькая установка на добро на ближайшие 20 лет. Человек-Земляне, или земляне, похожие на нас с вами, появляются при завершении работы с тремя телами. Вот на первое января мы завершили работу со второй Октавой. Вот когда мы их отпустили, вслушайтесь, наделив физичностью…

#### Как происходит творение Человек-Землян

Мы зачем наделяем физичностью? Задумайтесь, мы зачем наделяем физичностью. Что это за такое вещество – физичность. Мы каждое тело по итогам, через месяц будет то же самое, наделяем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и физичностью. То есть, вслушайтесь, сами они Синтез у Отца взять не могут. И в практиках так и звучит, во всяком случае, те, что я делал с командами. Мы стяжаем Синтез у Отца и наделяем Синтезом и физичностью наши тела, и потом преображаемся этим Синтезом.

Что значит «наделяем Синтезом»? Это понятно, Отец творит эти тела, но вместе с нами. Сами они взять не могут, они Части. Понимаете? Весь месяц сейчас Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела – это не живущие тела, это наши Части взрастающие, а потом рождающиеся. И когда идёт смесь Синтеза Отца и физичности, эти тела получают, внимание, свободу Воли и переходят из Части в Человека, то есть становятся Человеком.

Вы скажете: «Но это фантастика, это невозможно». Я тут многие мнения слышу, у нас люди по-разному воспринимают то, что мы делаем. Говорят: «Ну, там напридумывали, нам лапшу на уши вешают».

А вы знаете, как реально живёт Космос? Точно знаете? Если вы считаете, что это фантастика. А вы знаете, как шло творение человека на Планете Земля? Точно знаете? А может нас тоже кто-то стяжал? Вы скажете: «Да, нас Отец сотворил». Согласен, Отец Небесный. То есть Отец на небесах, как его рисуют. А Отец Небесный – это не бес, маленькая Планета Земля. За Отцом Небесным стоит Отец Солнечной системы. За Отцом Солнечной системы стоит Отец Галактики. За Отцом Галактики стоит Отец Метагалактики, где таких планет триллионы.

И уже в Метагалактике наш Отец Небесный, как руководитель Планеты, которых в одной Метагалактике факт – триллионы. Могу даже обосновать эту цифру. Может стать в Метагалактике кем? – Человеком. И для нас, землян, он творил Адама и Еву, а в Метагалактике как Человек, управляющий Планетой Земля, стяжал. И доказательство – по образу и подобию. У нас это сейчас называется: репликацией Человека-Землянина.

#### Практика творения Человек-Землян, это практика Отцов, которых в Космосе много

Возможно? Не просто возможно. Вот этой практикой мы как раз пользуемся практиками Отцов. Заметьте, я говорю не «Отца», а «Отцов». Мне говорят: «Ну, Отцов – это ты обнаглел». Ветхий Завет возьмём, там есть такое понятие «Элохимы». Чаще всего переводится у христиан, что Элохим – он один, а на том языке, где это писалось, Элохим – это множество Отцов. Это не один. Это множественное число слова, то есть Элохимы. Отцы. Это по Ветхому Завету, но это для тех, кто разбирается Ветхом Завете. Но вывод такой страшно делать, потому что все привыкли к единобожию на нашей Планете. Но Отец Небесный на нашей Планете?

На Юпитере небо есть? – Не факт. Я считаю, что есть. Я был там в другом теле, но не факт, не докажете. Да? А на Луне небо есть? – Есть, сейчас открыли, что там есть слабая атмосфера, но никто же не видит. Не докажете. А у нас Отец только Земли или Луны тоже? Луна в небеса входит или нет? А на Марсе есть Отец? – Нет, там только Мать, а на Юпитере есть Отец. А на Меркурии? И вот уже много Отцов Солнечной системы. Не каждый может стяжать человечество, для этого нужно подготовить биосферные биологические условия.

Мы с вами делаем практику Отцов, стяжав Человек-Землян в других Метагалактиках. Понятно, что нам у виска покрутят, скажут: «Ты с ума сошёл». Не, я просто знаю, что мы делаем. У виска крутят не профессионалы. Знаете, если меня или вас сейчас подвести к двум математикам, владеющим высшей математикой, таким хорошим математикам, то даже математик, который понимает математику на фоне людей, которые разговаривают о высшей математике, он потеряется, особенно, если будут новый области математики.

#### Пример появления четвёртого закона Ньютона

Пример, мне вчера рассказывали практический пример: один наш учёный уже в возрасте, обосновал свой патент четвёртым законом Ньютона. Нам в школе преподают три закона Ньютона. Вчера по телефону общался. Он обосновал свой патент и своё изобретение технического устройства, которое действует четвёртым законом Ньютона.

Если я вам сейчас скажу, что есть четвёртый закон Ньютона, вы скажете: «Ну, с катушек сорвался», – вы ж в школе его не проходили. А он так и объяснил, что, и обосновал: вот такие-то и такие-то исследования в Европе, США и по миру обосновали четвёртый закон Ньютона и доделали его математически. На основании этого закона Ньютона он изобрёл технически действующий аппарат.

Наши патентоведы посмотрели, сказали: «Четвёртого закона Ньютона нет, аппарат действовать не может». Но у него-то он действует. Он его технически исполнил. И остаётся только брать на веру, что этот аппарат действует. Правда?

По школьной программе четвёртого закона Ньютона нет. Большинство физиков ближайшего университета вам тоже скажут: нету. Оказывается в советском варианте образования, так как то было буржуазное доказательство четвёртого закона, твёрдо стояли, что только три закона Ньютона и продолжить их нельзя. А буржуины в Советском Союзе, не буржуины, просто учёные европейские и ещё кто-то там, по-моему, латиноамериканец, доказали и развили этот закон. И во всю этим пользуются.

В итоге наша наука, как чуть-чуть отстаёт, как с генетикой было. Но твёрдо стоит на советских принципах трёх законов Ньютона. Я даже могу сказать почему. Так в христианстве Троица. Как мог Ньютон сделать четверицу как христианин праведный. Только три закона Ньютона в голову входит, четверица уже в голову не входит. Шутка. Поэтому три Апостола написали о Троице: «Слейся с Отцом Небесным, всем сердцем, разумением, душою твоею». И только четвёртый Апостол, но он же четвёртый, написал: «И крепостью твоею». В смысле, и телом твоим. То есть четвёртый Апостол написал о четвёртой Части, три её даже не заметили. Троица.

Отсюда, возвращаемся к напечатанному. Вы точно знаете законы Космоса, что творить Человек-Землян Отец не может на других планетах? Ещё раз, не мы с вами творим, не мы с вами синтезируем, мы не можем, это делает Отец, но по нашей просьбе.

А дальше вспоминаем то же самое Евангелие: просящему даётся. Особенно, если он просит правильно. Просящему даётся. Мы применяем этим свободу воли. Мы хотим расширить человечество землян на другие Метагалактики и Октавы. И Отец нам это даёт, творя таких людей на тех планетах. Слово «творя», это не значит, что эти люди не растут, не развиваются и так далее. Без проблем. Вы увидели?

В итоге, по итогам тел, когда мы их наделяем нашей физичностью, ответ на нашу физичность: мы делимся с ними нашей свободой воли. Только человек имеет свободу воли. То есть, получив свободу воли, он из тела переходит в человека. А свободу воли он получает, когда он заканчивает быть нашей Частью. Вы скажете: «Ну, что за бред, нашей Частью и всё остальное…».

Здесь мамки есть? Надеюсь есть. Может быть повзрослевшие, но мамки. Ваш ребёнок лет до 12-ти чувствуется вами как часть? А настоящие отцы, которые действительно чувствуют отцовскость, они знают, что у него есть дети. Вы чувствуете своего сына, дочь как часть не семьи, а себя? Так вот настоящая мать и настоящий отец чувствуют ребёнка как часть. Этот процесс заканчивается к 14-16-ти годам. Но в среднем мы взяли 16. До 14 – это ваша часть.

Поэтому, когда вы сейчас здесь находитесь, у вас ребёнок до 14 лет, он точно в вашем поле получает всё, что вы получаете на Синтезе, даже если он в Казахстане находится. Кто из Казахстана прибыл. Нет расстояний для этого.

Вот и наши тела там как часть. И по итогам взрастания для нас за месяц они переходят в состояние человека. И наш ребёнок по итогам взрастания за несколько лет переходит в человека, потому что до этого мы его называем не человеком, а: ребёнком, дети, подростком, парубком, девушкой, девочкой, но никак не человек. То есть человеком он становится лет в 16. Вот и наши Части там также.

Не, не, это я отвечаю на все вопросы начала года наших Рождественских и других стяжаний, нам 20 лет придётся этим заниматься. Эти детали надо в голову уложить.

#### Творение Человек-Землян происходит в медицинских боксах

И последнее, Отец как-то творит их не в воздухе, а в медицинских боксах. А если посмотреть фильм «Пятый элемент», там как раз нашли маленький остаток существа, положили в медицинский бокс. Ну, посмотрите фильм «Пятый элемент». И там за энное количество минут, минут, вырос прекрасный человек в красивую девушку, в которую влюбился главный герой. Грубо говоря, от рождения красивой девушки до первой любви с главным героем прошло несколько дней физического человеческого времени. Так быстро дети не растут, а она уже замуж успела выйти к концу фильма. По фильму это прошло дня два после клонирования, а у нас проходят десятки лет.

В медицинских боксах, не в воздухе творятся люди, не под землёй, а в медицинских боксах, то есть в капсулах материализации тел. Вы скажете: «Ну, это тоже бред, что вы там выдумали?» Ребята, да вся фантастика насыщена, что в будущем будут медицинские боксы, которые, что? – Восстанавливают здоровье человека и клонируют его. Нормально? – Нормально. Единственное, что мы стяжаем эти медицинские боксы. Но кто сказал, что промышленность Вышестоящей Иерархии ИВДИВО это не выпускает? Это мы их стяжаем, и нам их дают. А творятся они или выделяются Домам, зная наши Планы и, зная Планы Отца – вариант, что их выпускает промышленность Вышестоящая? Нет?

#### Легенда о золотом саркофаге

И насчёт медицинских боксов. Легенда. Понимаете, мы очень часто в своём анализе опираемся на отсутствие образования или образованности. Древнеегипетская, ну, считается легенда. Правда, этот предмет найден, единственно неизвестно, как им пользоваться. Легенда.

Жил в Египте губернатор одной из провинций, очень любил свою жену. У него долго не было детей. Вдруг она забеременела, и её, то ли змея укусила, то ли она начала болеть, и все понимали, что она умрёт. Вот, он так взмолился, пошёл в какой-то древний храм, в подземелье. К нему вышел человек, сказал: «Вы мне поставите благовония, – там сказал, что поставить, – а я спасу твою жену». Он же губернатор. Объявил сбор, начал поставки.

Приходит этот товарищ к нему в дом, внимание, с золотым саркофагом. Золотой, только потому, что он блестит как золото, но может быть, действительно золотой. Положил он туда эту девушку беременную на несколько дней, умирающую. Вышла она из этого саркофага живой и здоровой и родила здорового ребёнка. Исчез товарищ вместе с саркофагом.

Когда постарел этот губернатор – это описание, описание, папирусы найдены – он пошёл туда же и попросил то же. Но тот товарищ не вышел, потому что спасти девушку с ребёнком это подвиг, а избавить от старости, где всем положено умирать, это уже наказание божие. И товарищ с саркофагом не вышел.

Были страшнейшие египетские раскопки. Все, кто знал это, искали этот саркофаг, и есть подозрение, что его нашли. Прямо писали, что нашли золотой саркофаг и там растворившуюся мумию с описанием этой легенды. И увезли куда? – Ну, как всегда, на исследование. Внимание! Этой легенде сотни лет.

Если мы «саркофаг» переведём на язык «медицинский бокс», потому что вы на Руси в саркофагах хоронили, а в древности в саркофагах могли лечить. А если мы с вами Посвящённых вспомним, что Посвящения Сераписа Бейли – а он сейчас Глава Иерархии, Серапис, вашего Аватара Синтеза – получали в саркофагах. Если крышку саркофага сдвигали в Египте… Это же египетский Учитель. Серапис – египетский Учитель в пятой расе считался.

То есть всё, что по египетской тематике, включая богов, которые там спрятаны и похоронены – боги, это прилетевшие к нам люди с других планет, более технологически продвинутые, чем мы с вами – это ж тематика как раз Сераписа. Он поэтому и стал Главой Иерархии Метагалактик, потому что он знает некоторые цивилизации, в том числе, сюда прилетавшие, общение-то было.

Или вы думаете, что только физические товарищи здесь жили, в смысле, эти божественные, а с Учителями Планеты они не общались. Ага, это только ваша «мозга» так доходит до этого. Всё.

То есть, получается, медицинский бокс какой-то высоко продвинутой технологической цивилизации, что? – Был. Я найду этот материал, поставлю на сайт. Я что-то не сообразил, что нужно найти материал, на сайт поставить, чтобы у нас вдруг увидели, что это возможно. А то многое, что мы говорим на Синтезе, сейчас выходит в информацию, мы просто вскрываем пласты информации, её начинают после этого публиковать. Найдёте, найдёте, в интернете есть эти записи.

То есть в высоко-технологической цивилизации медицинский бокс-саркофаг может быть. А кто сказал, что в ИВДИВО-полисах Метагалактик Архетипических не высоко-технологическая цивилизация, если на столах у вас стоит компьютер с сумасшедшим программированием по всем ИВДИВО. Это что, не технологическая цивилизация? Компьютеры у вас на столе в каждом здании. В общем, поговорили.

Это я отвечаю на рождественские вопросы, будем считать, что новеньких. И стареньким тоже полезно будет мозги прочистить, потому что у вас тела землян материализуются из воздуха, а у нас как-то они выращиваются, взращиваются, не знаю, клонируются и реплицируются в медицинских боксах. А это вполне себе известный технологический процесс. Просто наша цивилизация к этим технологиям ещё идёт.

Синтез идёт. Отец и синтезирует, и творит, и медицинские боксы использует. Вы скажете: «А зачем?» – А потому что каждого человека надо ещё адаптировать к биосфере того ИВДИВО-полиса, где он находится. А так как мы стяжаем триллионы таких людей на каждого из нас, это очень сложно. А медицинские боксы автоматически адаптируют к нужной атмосфере, как Адама и Еву клонировали с адаптацией к нашей атмосфере, но по образу и подобию того, кто этим клонированием занимался. Это наши имперцы выяснили, они даже такой фильм у Кут Хуми смотрели, как клонировали Адама и Еву, ой, извините, как их творили в медицинской лаборатории.

#### Творение может идти как клонированием, так и эманациями, флюидированием, реплицированием

И. Адам ладно, как-то клонировался. А, вот, Ева – взяли ребро Адама. Потом в переводе оказалось, что его мужской вариант, выражение, сперму по медицински. Оказывается, это перевод такой древнего знака, который может быть и такой, и такой. Это потом современные исследования доказали.

Но есть вариант, а только ли вещество надо брать? Скажите, пожалуйста, в полевой физике мы с вами эманируем сейчас свои генетические своеобразия? Наши гены в полевом состоянии нашего тела эманируют по нашему телу правильные генетические плюсы и минусы? Плюс – это, когда всё хорошо, и минус – это, когда клетки начинают с ума сходить, это нарушение генетических состояний. Но они же эманируются по нашему телу. Правда? Нет? Не эманируются? Или эманируются? Ну, флюидируют, ладно, другое слово, заменим.

То есть гены у нас эманируются по телу или нет? Я понимаю, что современная физика скажет «нет», и медицина – я скажу – пока скажет «нет». А уже есть доказательства, что они эманируются. Научные доказательства с экспериментами, когда одну культуру заразили, другая сидела в другом боксе, где зараза не могла пройти. И другая культура клеток тоже заболела от этой культуры клеток эманациями.

Так было доказано, что генетические поля передаются от этой культуры клеток к этой культуре клеток, человеческих клеток. Поэтому можно не притрагиваться, это физическое восприятие, а можно просто эманировать. И вы все получили соответствующие генетические, внимание, интересное слово, репликацию. Это доказано, научный опыт в 60-х годах прошлого века. Сейчас уже пошли ещё дальше, сейчас этим пользуются.

Я ж говорю, нам образованности не хватает. Соответствие, если мы усиляемся Синтезом и Огнём Отца и реплицируем наше поле... Что вы реплицируете сейчас? Что из вас можно взять? Из меня тоже, что можно взять? Что мы там можем реплицировать с нашим уровнем образованности в 16-й Метагалактике? – Слёзы. Слёзы планетарной жизни. Значит, из нас репликация идёт, чего? – Генов. А чтобы это у нас наступило, в конце каждого Синтеза, в конце каждой практики мы стяжаем 16384 гена, или 65536 генов, или 262144 гена. Смотря, как Отец даёт.

Ребята, зачем стяжаем? Вот завтра итоговая практика Синтеза, будем стяжать столько же генов. У нас это расписано в 8-м Распоряжении даже. Зачем стяжаем? – Чтобы ваши гены встали, извините за это русское слово, на уши. А, извините, бешеными стали, научно-пассионарными, и захотели реплицировать себя. Кому, кому мы с вами нужны? У окружающих наших людей свои гены. Значит, тем, кто в практике вместе с нами реплицируется. То есть ваш генетический аппарат получает заряд минимально на 16000 единиц в конце каждого Синтеза. Этот заряд вы потом эманируете на стяжаемые тела. Иначе, зачем он вам сдался, кроме того, что вы сами растёте этим. Не подумали об этом?

#### Человек по силе своего Духа, Энергии и Света равен Солнцу

И последнее для самых образованных, самых умных. Наше физическое тело по объёму энергоёмкости, энергии, которая крутится в нашем физическом теле, по открытию советских неверующих материалистов учёных, равно чему? Не кому, а чему? Наше физическое тело по энергоёмкости... Ещё раз, это открытие середины прошлого века советских учёных, которые материалисты, не верили ни во что и всё исследовали. Они бы и бога исследовали, и чёрта бы исследовали, если б дали.

*Из зала: Солнцу.*

Во! Наше тело равно Солнцу, вот тому, что восходит. То есть объём энергии Солнца заключён в каждом нашем теле. Только Солнце большое, а мы маленькие, а энергия одинаковая. Это было сумасшедшее открытие, которое перевернуло мозги всем. То есть человек по силе своего Духа, Энергии и Света равен Солнцу, целой звезде. А эта звезда эманирует на всю Солнечную систему и обеспечивает теплом всю биосферу планеты. На этой планете живёт людей 9 миллиардов, а насекомых триллионы. И все пользуются этим теплом.

То есть, если вы в энергетике равны Солнцу, то, когда Отец в вас ещё зафиксирует свой Синтез, вы этим объёмом энергии можете реплицировать другим людям свои гены? Да, на раз-два.

Просто каждый раз, когда мы стяжаем новые тела, у вас зажигается маленькое Солнце на Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Хотите, докажу законами Синтеза?

У нас есть закон, что внешнее через один. Планета, Солнечная система, Галактика Метагалактика. Для Метагалактики Солнце – это внешнее. Для Галактики Планета – это внешнее. 4–2. Для Метагалактики вовне Солнце, а внутри – ИВДИВО. Потому что над Метагалактикой – Октавный Космос, над Октавой – ИВДИВО. Значит, для метагалактической жизни вовне идёт солнечность, а внутри – ИВДИВО. Мы с вами служим в ИВДИВО – это внутреннее явление Метагалактики. Называется: через архетипический Космос. Кто-то потерялся.

1. Планета,
2. Солнечная система, любая Звёздная система, где живут разумные существа,
3. Галактика, любая Галактика, где они живут,
4. Метагалактика, любая Метагалактика, где они живут,
5. Октава, любая Октава, где живут,
6. ИВДИВО.

6 уровней. Метагалактика – четвёртая из них. ИВДИВО – шестой уровень. Через один – шесть внутри. Через один – два вовне, так как Метагалактика четвёртая. А мы с вами ещё четвёртое царство на Планете. То есть, метагалактически развёртывая существ, мы активируем собственное Солнце. Поэтому бесполезно поклоняться Солнцу. Мы сами являемся Солнцами, но без нарцисситского уклона.

Это ответ всем сомневающимся, потому что на этот месяц и в Рождество… Ладно, когда мы раз в месяц это делаем. А когда каждый день мы стяжаем, а ещё этот Глава ИВДИВО выдумывает какие-то дополнительные практики и мучает нас соображением, чтобы мы сообразили, что делать. А делать не хочется, а делать надо, совесть не позволяет, то у нас начинают плодиться сомнения. Чем больше мы стяжаем, тем глубже вскапывается наш Дух с накоплениями.

И к сегодняшнему 14-му дню стяжаний, сегодня день Владыки и день, чего? – Мудрости. Сегодня день у нас 14-й антропности, Мудростью возраставшей. Достались оттуда все немудрые накопления, в том числе необразованные. И как хлынуло с утра в ИВДИВО поток вопросов: «Да зачем мы это стяжаем? Да мы уже устали от этого, да нас достало это всё дело, да всё это бред, да это всё выдумки. Да мы тут интеллектуально настолько гениальны, что сами можем проанализировать План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, не умея его даже читать. Но чётко зная, что нам лапшу на уши вешают». Только потому, что в эту гениальную кубышку такие идеи просто не входят, не помещаются, она ж гениальная, там всё своё.

Гений – это когда всё своё, чужое не берёт, кто не знает. Гением иногда очень плохо быть, он ничего не берёт чужое, он только своим пользуется. Поэтому это плохо. Вот талант может чужое взять. Он обменивается своим талантом с другим талантом и вместе растут. А гений – нет, он только своё берёт, чужое не берёт. Он же гений. Гены только его работают, другие ему не нужны.

#### Любой новенький будет стяжать свои тела по всем Метагалактикам

Вот я и попытался сейчас ответить вначале Синтеза на то, чем мы с вами занимаемся, дать ещё какой-то более глубокий образ. Так как заниматься этим придётся ближайшие 20 лет. А те, кто за нами придут, то же самое будут делать. Так что вы не переживайте, мы сейчас сделаем, а остальные… о-о-о, пришёл.

Это как с Абсолютом, вначале мы стяжали, думали, всем хватит. Потом Папа сказал: «Нет, любой новенький стяжает Абсолют». Любой новенький будет стяжать свои тела по всем Метагалактикам. Ну, когда мы с вами их пройдём. Это уже в План Синтеза включено. Но в План Синтеза включено на 64 Синтеза, а Метагалактик то 512. Потренировал 64 раза, а потом сама-сама-сама и до 512-ти.

Тише. Это я вам проговорился, это ещё никто не знает, что этот ужас их ждёт. Так что стяжать Человек-Землян будут все входящие в Должностные Полномочия ИВДИВО как с Абсолютом. Эта практика навсегда, на всю эпоху.

Ответ: чтобы души в соответствующих порталах не заканчивались, и Человечество Землян стало… И человечество Землян стало? – Бессмертным. Когда постоянно стяжаются новые люди в других Метагалактиках, умереть нельзя. Это мы преодолеваем какой-то закон Космоса, который даже на нашей Планете действует, что любая цивилизация рано или поздно гибнет, иногда не переселившись в Космос. А мы с вами уже переселились в 16 Метагалактик и две Октавы, причём с нашими «мордами лица» одинаковыми. Вот и всё. Растём.

На все вопросы стяжаний ответил? Дал другие образы? Я не всё рассказал. То есть, если рассказывать, то все 12 часов Синтеза я буду рассказывать все тонкости проходящего процесса. Там всё намного сложнее и глубже, чем мы с вами даже в практике делаем. Мы так: «А!», и стяжали. А там вот таких сложных «А» – в каждый Метагалактике своя мерность, своя скорость, своё пространство, своё время иное. И каждое стяжаемое тело всем этим обладает. Там другой Огонь, другой Свет, другая Энергия, другой Дух. Каждое стяжаемое тело из десятков триллионов этим обладает. Вы представляете масштаб работ?

А мы просто вышли: «Папа, мы стяжаем 10 триллионов тел». Папа говорит: «Нате». Мы стяжаем 10 триллионов Синтезов, возжигаемся, преображаемся – тела стяжали. Мы стяжали 10 триллионов видов мерности, видов Огня, видов Духа, видов Света, видов Энергии, видов пространств, видов времён, где эти тела материализовались и творились Отцом.

Но если мы это будем всё говорить, кукушка точно поедет: ку-ку, ку-ку. Кукушкой называют Разум, он такие масштабы не перенесёт. Поэтому для него главное, что мы просто это стяжали. Мы пока ещё растём нашим Разумом, зато масштаб усиляется. А когда ты отдаёшь другим, ты усваиваешь сам. Поэтому, когда мы стяжаем Части для других, мы сами их и усваиваем.

Знаете, зачем нужно Рождество? – Чтобы у человечества землян вспыхнули Части, неизвестно, получится ли или нет их задействовать. Всё свободно. Свободу Воли никто не знал. А вот, чтобы у вас они начали работать. Потому что, когда на сегодняшние 32 Части на вас фиксируются девять миллиардов землян – Папа сказал: «Мало», – и десятки триллионов землян 16-ти Метагалактик, то ваши 32 Части, чтобы выдержать такую репликацию, начинают, что делать? – Пахать. Все сутки пахать. Все сутки пахать, потому что на каждого из вас сейчас висят десятки триллионов Человек-Землян и идёт взаимообмен на эти 32 Части. И Частям деваться некуда. Они начинают у вас точно расти. А у землян, как получится по свободе воли.

В итоге, после Рождества вы точно выходите рождённые. Эта практика для вас, чтоб вы выросли. Но растут только, служа другим. Эта практика и для землян, чтобы они выросли, но там, как получится. У кого-то вдохновение пошло – получится. У кого-то не пошло – не получилось, а у вас ежедневно должно идти. Вы же служите другим.

Поэтому на 14-ый день вы уже... Вы уже. Это Рождество. Вы уже эту практику раз в день делаемую, где надо прибавить всего лишь тридцать два, четыре, восемь и один. Такая сложная математика. Вы уже её видеть не можете. И не потому, что эта практика простая, а потому что ваши Части устали действовать. Им бы поспать как весь год. А тут 16 дней каждый день заставляют 32 – не 256, не 512, всего лишь 32 – Части действовать. А на первое января я сказал, что ещё плюс все нижестоящие действуют. Вообще взвились. Не 32, а сегодня 448 действуют. С ума сошли, ужас. Правда, как страшно жить! 448 Частей действуют.

Это вступление было. Вступление как раз по Синтезу. Я просто ответил на все вопросы, которые сейчас гуляют по ИВДИВО. У нас осталось – сегодня день не считаем – у нас два дня стяжаний. И уже у некоторых просто хоть на стенку лезь, устали. Устали.

Товарищи мусульмане, мы тут в Казани находимся, который кичится мусульманскостью. А почему мусульмане не устают пять раз в день делать практику. А вы устали один раз в день делать практику 16 дней. А, если б мы вас заставили пять раз в день делать эту практику? Да?

А христиане утром и вечером в храме тоже делают практику. Правда, там батюшка всё ведёт, они просто стоят со свечкой, но всё равно участвуют. Вы меня поняли. Ф-у-у-х. Но у вас снесло всё, мне надо было... завтра с Рождеством. Начнём стяжать завтра с утра, а вы не в зуб ногой. До завтра у вас эта информация усвоится, и стяжание будет «во!».

Кто думал, что я делаю. Я, во-первых, ответил на все вопросы, поступившие ко мне из ИВДИВО. Это как бы был праздничный ответ. А, во-вторых, я вас подготовил. За ночь ваш мозг усвоит эту информацию и завтра с утра вот, вот, такая практика. Вы меня поняли. Правда, всё прямо по биологии? Мы просто вас подготовили к завтрашней практике с утра. Вдруг у вас новый образ сложится. Ладно 51.20.

### План стяжаний на сотый Синтез

Мы начинаем сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Но мы его уже начали. И начинаем его сразу – так как я долго говорил – с практики стяжания 50-го архетипа. Значит, на этот Синтез, так как он идёт в процессе Рождества, Кут Хуми предложил и указал сделать три разные практики.

Сейчас мы стяжаем 50-й архетип. После перерыва мы стяжаем 51-й архетип. Завтра с утра после Рождественской практики мы стяжаем 22-ю Октаву.

То есть каждый этап Синтеза мы будем делать восхождение в архетип. Кут Хуми сказал, что с вами, кто в Казани проходит Синтезы и будет дальше проходить, мы будем это делать теперь всегда. Потому что одновременное стяжание двух архетипов на такой высоте уже становится сложным. Поэтому у нас будет целых три практики стяжания на этих Синтезах. Тут осталось, не считая этот, четыре Синтеза, пока мы завершим этот круг. Все услышали?

И так будет всегда. Два стяжания в субботу, одно стяжание в воскресенье, октавное. И плюс, у нас там ещё добавляется на этот Синтез стяжание Высшей Части. Поэтому на четвёртую часть Синтеза запланировано стяжание Высшего... Что у нас там, на этом Синтезе Высшее?

*Из зала: Ума.*

Ума. Из этого мы ещё будем стяжать Высший Ум как Высшую Часть каждого из нас в четвёртой части Синтеза. Вот эти практики становятся основополагающими. И мы начинаем работать.

У нас стяжание 50-го архетипа ИВДИВО. Это Си, не «Си»?

*Из зала: Си-ИВДИВО Метагалактика Бытия.*

Си-ИВДИВО Метагалактика Бытия. Но это не 50-я. А?

*Из зала: Человека-Посвящённого.*

О, Человека-Посвящённого. Это уже 50-я. Как только вы сказали Си-ИВДИВО Метагалактика Бытия без Человека-Посвящённого, вы сразу ушли на. На? 32 минус 50. Пятьдесят минус 32, на 28-е?

*Из зала: 18-ю.*

На 18-ую Метагалактику. Как только вы добавили Человека-Посвящённого, вы ушли в 50-ю Метагалактику. Привыкайте, Космос так строится.

Некоторые говорят: «А чё это так?» – А Космос так строится.

Вы скажете: «А что там значит, Человек-Посвящённый?»

Господа, мы по образу и подобию Отца? И Космос по образу и подобию Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому он реплицирует Человека-Посвящённого не от нас, а от Изначально Вышестоящего Отца, отражая вторую эволюцию. Или лучше ещё сказать: вторую антропность Большого Космоса. И отражает вторую антропность Большого Космоса, чтобы много не выдумывать, он имеет название одинаковое Метагалактик из 32-х. У нас просто в голову больше не заходит, с добавочкой 16-рицы антропности. Так антропность выражается в названиях Метагалактик. О, сложили.

Стяжаем 50-ю Архетипическую Метагалактику. Что мы там делаем? Вначале, что делаем?

*Из зала: Рождение Свыше...*

Рождение Свыше. Новое Рождение. Три вида Частей. Компетенции. Здания. Части Кут Хуми, Отца. Ну, где-то восемь шагов.

И ещё. Это не первостяжание. 50-ю стяжали в Красноярске. Это я продолжаю за командой, чтоб вы подтянулись. Первостяжание 51-го архетипа будет после перерыва. Поэтому мы одна из команд, я даже не могу сказать, что вторая, потому что стяжание было рано утром. Мне прислали смс-ку, мы рассылку делаем некоторым специалистам, ведущим Синтезы. И параллельно с нами могли это тоже стяжать.

А вот 51-ю будем стяжать мы с вами первично. Практика.

Кто устал от моего болтания, я вам сочувствую. Сотый Синтез. Ребята, сотый Синтез. Мне надо было чем-то поездить по голове после Нового года, где мы просыпаемся после безделья, так как у нас выходные. И даже на Синтезе ещё и работать. А спать то хочется. Но относительно всем спать хочется. Мы уже пять дней не работаем. Вы уверены, что после пятидневки неработающей и Нового года вы готовы работать на Синтезе?

Вы на Синтез принесли свою новогоднюю лень. Да не хочу я вас обижать, я шучу. Поэтому, когда я сказал, что вы устали от практики Рождества, многие активно закивали головой. Потому что все нормальные люди жрут и смотрят телевизор. А вам ещё раз в день практику делать. Ещё и считать: 32 плюс 4, плюс 8, плюс 1. Ещё и думать, что это значит. Практика.

Я цифру 50-го архетипа не особо помню, лучше прочесть. Вернее помню, но могу забыть напрочь. Часть Память у меня тоже ещё развивается на архетипы, на архетипы, это ужас. Кому сложно было меня слушать, считайте, что это был юмор новогодний, праздничный. Такой дзен о метагалактическом творении.

Всё. С юмором закончено. А, теперь серьёзная работа. Действуем.

## Практика 1. Стяжание и вхождение в сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 50-й Архетипической Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. Перенос четырёх зданий Синтеза в Си-ИВДИВО Метагалактику Бытия Человека-Посвящённого 50-го архетипа ИВДИВО. Преображение Части и ядра Синтеза Кут Хуми 50-ю архетипами ИВДИВО. Преображение Части и ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца 50-м архетипом ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем всеми ядрами Синтеза в каждом из нас. Развёртываем из каждого ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, включая ядро Синтеза Должностно Полномочного ИВДИВО, Синтез каждого из нас. Синтезируя Синтез между собою и, входя в Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Однородным телом Синтеза в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаясь его Синтезом, просим развернуть ядро Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И, насыщаясь Синтезом Кут Хуми, возжигаемся им, Однородным телом Синтеза и собою физически.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, прося развернуть ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и возжечь каждого из нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца всем физическим телом в синтезе Частей и Однородное тело Синтеза каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, внутри физического тела фиксируем внимание на тело степени Полномочий в синтезе всех Полномочий каждого из нас и Ипостасное тело в синтезе с ним – двух Частей внутри нас. Вводя в две Части дуумвиратно: в тело степени Полномочий вводим Ипостасное тело внутри, в два дуумвирата тела, в двойной дуумвират тел степени Полномочий и Ипостасного тела вводим Однородное тело Синтеза горящее в каждом из нас. И данным дуумвиратным телом, дуумвиратным – двойным, в степени Полномочий, допустим, Учителя и Ипостасным телом. Ипостасное тело, как нижестоящая Часть входит в Учителя, тело Учителя, возникает дуумвиратность тела, а туда входит Однородное тело Синтеза, как объём Синтеза действующий в нашем физическом теле.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Октаву.*

*Становясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем* ***сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, входя в 100 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и прямую ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу ста Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою. Проникаясь сотым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и заполняясь каждым из нас мираклево дуумвиратным телом пред Кут Хуми Фаинь и физическим телом одномоментно, заполняясь в физическом теле сотым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем, синтезируемся с Хум,* ***стяжая 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 66 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Прося преобразить каждого из нас на Владыку сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, собственно сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 64 инструмента Владыки сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И* ***стяжая данные 66 выражений: Владыку сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 инструмента Владыки сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *напрямую собою, возжигаемся стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими, входя в сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в этом Огне мы* ***просим*** *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***развернуть восхождение каждого из нас в 50-ю Архетипическую Метагалактику 50-го архетипа ИВДИВО стандартным набором реализаций****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хум Фаинь,* ***стяжаем 10 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 10 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и переходим в его зал на 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 97-ю высокую цельную ивдиво-октаво-реальность Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Становясь телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого в форме Владыки сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Рождение Свыше Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*** *проникаясь им. И вмещаем два Образа Изначально Вышестоящего Отца в первую Часть и Монаду каждого из нас, проникаясь ими.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им. И входим, Рождаемся Свыше 50-й Архетипической Метагалактикой каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Новое Рождение Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого****, стяжая*

***5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца высоких цельных ивдиво-октаво-реальностей,***

***5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца высоких цельных ивдиво-октаво-реальностей***

***и 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца на высоких цельных ивдиво-октаво-реальностях.*** *Прося аннигилировать ядра Синтеза, ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца между собою, записывая Синтез в Огонь.*

*И проникаясь Новым Рождением каждым из нас, данной аннигиляцией ядра Синтеза, ядра Огня между собою, Синтезом всех высоких цельных ивдиво-октаво-реальностей, вспыхивая ими.*

*И, аннигилируясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, итогами аннигиляции стяжаем* ***5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца высоких цельных ивдиво-октаво-реальностей Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*** *вспыхивая ими.*

*И прося синтезировать их между собою в одно единое ядро Синтеза Огня Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая им, развёртываясь Новым Рождением Си-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем 512 Базовых Частей Человека Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого по первым 512-ти высоким цельным ивдиво-октаво-реальностям.***

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими. Просим зафиксировать их в физическое тело каждого из нас. Развёртываясь 512-рицей Базовых Частей Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого физическим телом каждым из нас. И, вспыхивая, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 Цельных Частей репликации 512-ти Частей*** *каждого из нас,*

*стяжая* ***такое же количество 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96-рицей Цельных Частей собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе Цельных Частей, стяжаем* ***Посвящённого Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Прося синтезировать 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 Цельных Частей между собою во Всеединое тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, просим синтез Частей перевести во всеединое целое Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,* ***синтезировав и сотворив Посвящённого Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого****. Возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Посвящённого дуумвиратом тел каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, вспыхивая им, направляем Посвящённого.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца, направляем Посвящённого в физическое тело каждого из нас переходя в Посвящённого физически второй жизнью Компетентного*** *каждым из нас.*

*И дуумвиратом тел каждого из нас стяжаем* ***512 Метагалактических Частей первых 512-ти истинных ивдиво-октаво-реальностей До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, вспыхивая ими, просим синтезировать их в тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою дуумвиратом тел каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, становясь Служащим Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И входя в троицу жизни Служащим, Посвящённым, Человеком Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. И, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося развернуть три жизни Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая три жизни Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждым из нас 50-ю архетипами ИВДИВО. И, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций и количеству Полномочий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. Прося транслировать их в 50-й архетип ИВДИВО. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***четыре ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца****. Прося* ***транслировать четыре здания Синтеза трёх жизней каждого из нас из Ля-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого 49-го архетипа ИВДИВО в Си-ИВДИВО Метагалактику Бытия Человека-Посвящённого 50-го архетипа ИВДИВО.*** *Направляя четыре Ядра Огня в центровку Кубов Синтеза четырёх зданий каждого из нас.*

*И вспыхивая Ядрами Огня, просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать здания четырёх миров в вершинные ИВДИВО-полисы Тонкого, Метагалактического и Синтезного миров и ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца физически – здания трёх миров и частное ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И вспыхивая четырьмя ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, фиксируя ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО Метагалактике Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца на вершине Столпов в кабинете каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В каждом из четырёх зданий по одному ядру Синтеза, соответственно.*

*И, вспыхивая этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в зал ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно Владыкой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем* ***преображение Части Кут Хуми в каждом из нас и ядра Синтеза Кут Хуми в каждом из нас 50-ю архетипами ИВДИВО****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом же Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца и ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 50-м архетипом ИВДИВО и ввести нас в 50-ти архетипичность ИВДИВО синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом и реализуясь им собою.*

*И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь сотым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Уральск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Практика стяжания Метагалактик, это практика творения наших возможностей

Вопрос, если отойти от содержания, что мы входили сейчас в 50-ю Метагалактику – это надо – мы, таким образом, усиляем потенциал человечества и вводим человечество в 50 Метагалактик. Это важно, то есть расширяем ареал обитания человечества землян.

Вот представьте, сейчас мы расширили ареал обитания человечества землян на 50 Архетипических Метагалактик. Если учесть, что в каждой из них сейчас пять десятиллионов Метагалактик видов материи, то это сумасшедший объём Космоса. Но мы на эти цифры не ведёмся, мы пока видим только архетипы.

И у нас сейчас граница человеческого бытия для всех цивилизаций Космоса сдвинулась на 50 архетипов. Увидели? И другие цивилизации в этом признали нашу мощь или могущество. Без шуток, ну если взять, что мы в Доме Иерархии, это Могущество.

Отсюда, концентрация 50-ти Синтезов, Огней, огнеобразов включилась в нас. И вокруг каждого ядра у нас минимум теперь вертится 50 ядер 50-ти Метагалактик. Увидели? Вокруг каждого ядра: ядра клеточки, ядра атома, ядра молекулы начинает крутиться 50 разных огнеобразов. И мы этим вырастаем. То есть мы вырастаем и сами, и одновременно взращиваем человечество.

Соответственно мы эманировали сейчас по территориям восьми, там тоже идёт акцент на эманацию 50-ти ядер у каждого человека. А потом эманировали в ИВДИВО всему человечеству. И идёт акцент на взращивание возможностей 50-ти Частей Архетипических и этих 50-ти ядер вокруг каждого ядра всему человечеству. Напоминаю, в пятой расе человек был пять постоянных атомов. Сейчас 50. То есть мы сейчас взяли планку в 10 раз больше. Увидели? Причём пять постоянных атомов это было галактически, а сейчас метагалактически.

Я специально хотел бы, чтобы вы это всё сообразили, потому что некоторые говорят: «Ну, это какое-то механическое стяжание». Не, не, не, это не механическое. Это внутри нас идут изменения, и теперь поток ядер 50-й Метагалактики входит в наше тело и начинает раскручивать 50 ядер вокруг каждого ядра, то есть добавляется одно ядро к тем 49-ти, которые у нас крутились. После перерыва будет 51. 51 ядро. То есть это не формальная практика, это фактически практика творения наших возможностей. Но мы ещё раз на Рождество в начале года повторяем, что мы делаем, это полезно. Вот это понятно. Это мы уже обсуждали.

### Что вы получаете, стяжая Метагалактики

А теперь давайте, что мы не обсуждали, что это практика нам даёт, кроме ядер и расширения на 50-ю Метагалактику. Вот мы сейчас сделали эту практику. Мы зачем делаем эту и другие практики вот даже на этом Синтезе? Вот каждый себе ответьте, вы зачем это практикуете? Нафига вам это сдалось? По-русски так.

*Из зала: Осваиваем Метагалактику.*

Осваиваем Метагалактику, это внешне. Лично вам вот, мне лично. Не то, что мы осваиваем Метагалактику, это абстрактно. Это может быть фантазия. Для людей неготовых – сейчас они нас услышат, что мы осваиваем Метагалактику – они покрутят у виска, их это не затронет.

#### Получили три жизни 50-ю Метагалактиками: Человека, Посвящённого, Служащего

Это понимает Посвящённый, Служащий, мы сейчас стали Посвящённым, Служащим. Кстати, мы сейчас стали лично для вас Человеком, Посвящённым и Служащим 50-й Метагалактики, три жизни получили. Я этот хочу от вас ответ. Не, не это первый ответ. Таких ответов должно быть четыре, это первый. Вот я вам подсказал: вы сейчас получили три жизни 50-ю Метагалактиками.

Вы скажете: «Ну и что?» Нее. У вас каждая жизнь усилена в 50 раз? Грубо говоря, у вас человеческая жизнь усилена в 50 раз. Жизнь Посвящённого усилена в 50 раз. Жизнь Служащего усилена в 50 раз. То есть 50 единиц Созидания в вас, 50 единиц Репликации очень большой силы. Это выгодно? – Выгодно.

Выгодно. Пример. Я там у себя в деревне на улицу вышел – снег, как у вас здесь, минус 22, собаке еду поставить на улице, в неглиже. Ну, почти. Жена: «Ты куда пошёл?» Я говорю: «Да, у меня Огня хватает». «Ну, ладно. Иди». Понятно да, о чём я?

Если по-человечески – минус 22. Не, я в снегу купаюсь, мне нормально, в бане со снегом. Но всё равно. Утром с нуля, с тёплой кровати идти собаку кормить на минус 22. Всё равно телу не комильфо, но ты возжигаешься этим Огнём и выходишь. Как там и ходил. Не шучу. Ты возжигаешься этим Огнём и как там и ходил.

Ты не возжигаешься этим Огнём, выходишь: «О-о-о. Господи, как холодно». И бежишь одеваться. Проверял на этом теле. В Огне – как там и был, без Огня – холодно, три жизни.

Теперь внимание. Подсказка, пока не забыл. Мы стяжали три жизни, и вас Отец наделил тремя жизнями, но это первичные жизни. И некоторые из вас считают: «Ну, вот 50‑я Метагалактика, на этом всё закончилось», – нет, только всё началось. В веках, в следующих воплощениях, вы в 50-й Метагалактике должны теперь стать кем? Продолжайте. Догадались уже некоторые. Кем?

*Из зала: Посвящённым.*

Размечтались. Вас уже наделили этим. Вас наделили человеческой жизнью, посвящённой жизнью и служащей жизнью, вы этим стали. Почему? Потому что вы для человечества стяжали 50-ю Метагалактику. Эти три жизни у вас теперь есть во всех 50-ти Метагалактиках. Без исключения. То есть, в какую бы из них вы не воплотились, сразу эти три жизни ваши. Это тройной потенциал любой жизни, то есть вы сразу и Человек, и Посвящённый, и Служащий.

Но кем вы дальше должны стать в веках? А?

*Из зала: Ипостасью.*

Во, Ипостасью. А Ипостасью вас – у нас 100-й Синтез, это Ипостась – не наделили. Вы должны ею стать сами. А за Ипостасью стать Учителем. А потом стать Владыкой. А потом стать Аватаром. А потом стать Отцом или Матерью. И так в каждой Метагалактике из 50-ти.

Это для тех, кто считает, что этим стяжанием у вас всё закончилось, у вас только началось всё. Но вы сделали три больших шага, вы уже Посвящённый и Служащий там. Ты попробуй там стань Посвящённым. Тем, что мы с вами входим в команду первостяжающих с сегодняшнего дня, вы это получаете. Но даже не с сегодняшнего дня, вот вся наша команда в 3000 человек, кто это стяжает, Служащих ИВДИВО и Должностно Полномочных ИВДИВО эти три жизни получат.

А остальные? В лучшем случае человеческую и то, когда воплотятся. То есть, чтобы получить человеческую жизнь надо туда воплотиться, или сюда эти Части развернуть суметь.

##### На какую Метагалактику вы в физическом теле лично-ориентированным Синтезом способны

Вопрос. Я не отменил вопрос: что это вам даёт? Я пока только первое вам отвечаю за вас. Вы сейчас Ипостаси ракурсом, какой Метагалактики? У нас сотый Синтез, это Ипостась, кто не знает, это 12-й Синтез этого круга. Если посчитать с 88-го, с 89-го. У нас сегодня Синтез Ипостаси. Какой?

*Из зала: ИВДИВО-Иерархии*

ИВДИВО-Иерархии. 12-й как раз. И 12-й Синтез.

Вопрос. Вы сейчас ипостасите Изначально Вышестоящему Отцу и Кут Хуми, какой Метагалактикой? Вы скажете: «А зачем это, я просто ипостасю», – не-е вы просто ипостасите, я тоже просто ипостасю Кут Хуми и Отцу. Но какая у меня материя для этой ипостасности? Материя материи рознь. Понимаете, да, о чём я? Понимаете. И чем масштабнее материя, тем масштабней Ипостасное вмещение Отца и Кут Хуми. Логично?

Отсюда, вы ипостасите, какой Метагалактикой Отцу и Кут Хуми?

*Из зала: Неразборчиво.*

Может быть. Идеально 17-й. Потому что вы там стяжали Ипостасные, Трансвизорные и такие-то тела. Но ответ: это временно. На месяц. А потом? Понимаете, да? Это временно – на месяц, а потом? Понимаете, да? Это временно, на месяц. Но на месяц вы сейчас ипостасите 17-й. Но вы ипостасите не потому, что можете, а потому что вы там работаете с тремя телами.

И нагло отвечу: кто просто стяжал три тела и забыл, тот ипостасит три дня. Первый день – стяжал, два дня ещё может держаться, ну, три. На пятый: «Ой! Бум», – и в какую-то Метагалактику вернулся. А кто продолжает каждый день работать – это «вонючий», ой, извините, «плохой» Регламент о многих практиках с этими телами – тот поддерживает ипостасность 17-й Метагалактики.

Поэтому, честно вам говорю, кто не поддерживает ипостасность работой с телами, кстати, им реплицирует – это Посвящённый больше, ипостасность внутри, но не поддерживает – тот через 3-4 дня от`ипостасил 17-й Метагалактикой. Так же, как и вы сейчас Служащий 50-й Метагалактики, это останется у вас в веках, но через 3-4 дня вы отслужили, и если усвоили 50-й Синтез, вот здесь записано, что вы Служащий *(показывает на Хум в груди)* Си-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. А там вы ещё должны это восстановить в себе.

И вот вы не делаете практики со своими телами, большинство не делают из трёх тысяч… Есть такое понятие: «полторы тысячи, плюс один», практики делают меньше полутора тысяч. Поэтому больше не делают, чем делают. Так в ИВДИВО получается.

И с 17-й вы *(имитирует звук падения),* в какую Метагалактику ипостасите? Сразу знаменитый вариант: каждому своё! Поэтому каждый эманирует свою Метагалактику. Это я к следующей теме прямо подтягиваюсь. Вы, в какую эманируете? У нас день Ипостаси, мы должны разобраться, что это такое. Вы какой материей сейчас в чистоте своей, не за счёт трёх тел в 17-й, не за счёт этого стяжания в 50-й, а вот этим телом *(шлёпает себя по щеке)* в чистоте своей ипостасите Отцу, какой Метагалактикой телесно? Это называется «по Подобию».

Вот я ипостасю Отцу – это по Образу, то есть Отец наделяет меня ипостасностью, я могу выразить Отца своей подготовкой – это Образ. Моя подготовка – это Образ. А Образ входит в тело! А тело – это Подобие соответствующей материи. Метагалактика – это материя. Помните, архетипы Огня, Материи ИВДИВО?

И Образ вашей ипостасности в вершине выразимости Отцом, входит в какое Подобие, какой Метагалактики? Метагалактика – это качества Подобия, огнеобразы Подобия, мерности Подобия, особенности этой Метагалактики в этом Подобии каждого из нас. Ваше Подобие, какой Метагалактикой здесь сидит?

Чтобы было ещё понятнее – это называется лично-ориентированный Космос. На каждого из вас в Подобии лично-ориентированная Метагалактика по вашей подготовке. Какая из 50-ти на сегодня? Хороший вопрос, правда? Склинило! Но зато честно.

У нас же 50-й Синтез, мы должны разобраться, что такое ИВДИВО-Иерархия Ипостаси. Вот она! Иерархия – это ответственность за материю, материя у нас метагалактическая, значит, каждый иерархичен Отцу ракурсом синтеза Метагалактик! Но самая высокая, какая из них? Допустим, пятая! Значит, ракурсом синтеза пяти Метагалактик. Да я шучу, может, не пятая, а 50-я. После этой практики ещё ракурсом 50‑ти Метагалактик.

Но мы отходим от этой практики. А реально я, на что способен сам по себе без этой практики? Вот я сам по себе, на что способен? Это ипостасный вопрос. На какую Метагалактику вы в физическом теле лично-ориентированным Синтезом способны? Что вы на меня смотрите, у Кут Хуми спросите! На вас Кут Хуми и Отец сейчас напрямую фиксируются. Я вам не отвечу, нас много. У каждого своё. Причём я могу ошибиться, потому что на сейчас это, завтра будет по-другому или через пять минут по-другому. У вас состояние вдохновения появится, и вы сбежите в более высокую Метагалактику. То есть ответ будет временный у меня или у вас ко мне.

Только Кут Хуми вам скажет, где вы стабильны. Не бегаете вверх-вниз, а постоянны. Вы постоянны, какой Метагалактикой из 50-ти? Надо честно говорить – не выше 17-й, это максимум на сегодня у нас. 50-я – это временно, мы её усваиваем, поэтому выбор из 16-ти действующих Метагалактик первых. Это будет честный ответ. Это я вам подсказал от себя так, чтобы быть поскромнее.

При этом у нас все считают, что уже 50-й. А у меня вопрос: а чем ты там пятидесятничаешь? *(Смеётся).* Нечем! Кроме стяжания 50-й Метагалактики, там нечем пятидесятничать. Вы скажете: «Там же наши здания стоят». О-о-о! Наши здания – это хитрый конструкт высокоразвитой Цивилизации Человек-Землян. Они стоят в 50-й, вы завтра чихнёте, перейдёте в третью Метагалактику, они за вами побегут в третью. Вы скажете: «50-я!» Они скажут: «Сейчас!» Вернутся в 50-ю. Потом вы опять чихнёте, они опять вернутся в третью и скажут: «Здесь и стояли».

В 50-ю, это мы тренируемся вместе с вами. Они на месяц с вами тренируются 50-й Метагалактикой. Но опускаются каждую ночь туда, куда вы доходите. Помните, от себя не убежишь? Ночью себя не контролируешь, не помнишь, что ты в 50-й Метагалактике. И твоё тело взмывает из физического тела в тело Синтеза Полномочий. Куда? Куды? Вот туды, по вашей подготовке туды. И вы ничего с этим поделать не можете. Но разве что опять синтезируетесь с Кут Хуми, перейдёте в служебное здание. Служебное здание 448‑я Метагалактика и 960-я. Но это опять же не ваши Метагалактики. Это потенциализация вас, развитие.

Расширяю вопрос. Ваша человеческая жизнь, в какой Метагалактике? Ваша Посвящённая жизнь, в какой Метагалактике? Ваша Служащая жизнь, в какой Метагалактике? И ваша Ипостасная жизнь, в какой Метагалактике? У нас три жизни. Значит, может выражаться три Метагалактики. Вот на это не надо отвечать, это вам риторический вопрос на будущее. Но, можно…

И когда мы сейчас стяжали 50-ю Метагалактику, это ваша Полномочная жизнь. Мы заявились туда всеми нашими Полномочиями. Когда мы вошли в 17-ю Метагалактику, и реплицируем собою телам – это наша Компетентная жизнь. Мы строим Иерархию человечества землян наших тел.

А вот куда заявилось наше физическое тело, ещё вопрос. Какое метагалактическое выражение физическим телом мы фиксируем собою? Это вопрос Посвящённых новой эпохи классический. Лично-ориентированный Синтез на ваше физическое тело, соответствующей Архетипической Метагалактикой. Вы запомнили этот вопрос, и будете думать над этим ответом. Это называется ваше восхождение в веках.

**В следующем воплощении вы родитесь физически телесно ракурсом синтеза тех Метагалактик, которые физическим телом человека сможете выразить в этом физическом воплощении. Рождение лично-ориентированным Космосом**. То есть вы как ребёночек в следующем воплощении...

##### Отцы воплощаются через миллиарды лет. У нас на планете один воплотился

Некоторые говорят: «Я не хочу воплощаться». Придётся! Даже Отец через миллиарды лет воплощается. Нет Отца, который ранее не был бы человеком, а мы добавляем: «и не будет им, после завершения своего цикла сумасшедше большой жизни». Все услышали? То есть Отец воплощается, чтобы на себе, как мы говорим, на своей – я корректно добавлю, Отец всё-таки – коже, мы говорим по-другому, по-украински, проверить, что я или он здесь натворил. На самом себе проверить. А потом возвращается в свои там пенаты. Поэтому периодически и Отцы воплощаются в творимое и на себе чувствуют все лучшие эти возможности. А потом, возвращаясь, корректируют, что тут произошло.

Это только кажется, что это легко. На самом деле, это всё сложно. Так что и Отцы воплощаются тоже. Известный факт. К нам вот на планету один Отец воплотился. Я спросил: «Зачем?» Он говорит: «У меня та жизнь закончилась, и проверить то, что здесь натворилось, надо же на себе проверить».

Так что «засланец» Отцов у нас на планете уже рождён. На себе начинает проверять, что мы тут натворили. Он ещё маленький-маленький, может, годик ему, может меньше, в эту степь. После объявления, когда мы узнали, что он воплощается. Может, два… Эта тайна покрыта мраком. Причём воплотился так далеко от нас, чтобы мы его не нашли. Если бы воплотился в местах, где мы можем найти, было бы легче. Мы бы его уже нашли. Он воплотился в тех местах, куда нам даже появиться сложно. Вот так вот бывает. Сознательно это сделал, подальше от нас, чтоб проверить по-настоящему человеческую жизнь. А то сразу к Посвящённым попадёт, ничего человеческого не проживёт, не интересно, не интересно Отцам.

Итак, первый вариант: вы получаете качество метагалактической личной жизни из этого воплощения в следующую. В каждой Метагалактике в последующем вы должны вырасти в Ипостась, в Учителя и так далее, начиная от той, которую вы выражаете человечески. Допустим, я сейчас человечески выражаю девятую Метагалактику, значит, начиная с 10-й Метагалактики, я расту как Ипостась, потому что Посвящённого и Служащего я там получал этим стяжанием. Увидели?

Я лично ориентируюсь первой Метагалактикой телесно-физически: не верю, не слышу, но использую и участвую в этом. «Хрень какую-то делаем, ладно, буду сидеть, участвовать», – всё, в следующем воплощении я здесь физически эту «хрень» выражаю первой Метагалактикой, значит, моя ипостасность будет соответствовать второй Метагалактике, Изначально Вышестоящей Метагалактике. «И по вере и нехренаська будет дана вам».

У нас Рождество, Новый год продолжается, будем сегодня юморить. Там любят шутить, вы не думайте, это никого не оскорбляет, там сейчас смеются, просто ржут: «нехренаська» – это новый вид Рождественских выражений. А у нас это нормальное слово. Ладно, с этим закончили.

#### Вы получаете количество явлений по ИВДИВО-разработке по номеру стяжаемой Метагалактики

Итак, что вам даёт практика, кроме того, что Метагалактики на вас фиксируются, и вы этим восходите? Эти практики вы для самого себя, зачем делаете? Это важно, вы что-то должны сделать для самого себя, чтобы служить другим. «Возлюби ближнего как самого себя». Если вы не понимаете, что это даёт вам, как вы можете объяснить, что это даст другим?! Вы меня понимаете теперь? Значит, если вы не горите, что это вам что-то даёт, вы не передадите это горение другим, чтоб им это что-то дало. Логично? По-моему, очень логично.

Что это вам даёт? Лично ориентированный космос? – Это опять же наша глубина понимания как Полномочных Синтеза. По-человечески это ни о чём, они не понимают этого. Позицию наблюдателя? – Но ещё её надо выработать.

*Из зала: Масштаб внутреннего мира.*

Масштаб внутреннего мира – да. Но это абстракция для меня как для человека, это я вот *(показывает)* масштаб. Он у меня, знаешь, какой масштабный?! Ты не знаешь просто мой внутренний мир и не лезь в него! Ответил? – ответил. Ничего личного.

То есть между нами мы с тобой можем говорить о масштабе внутреннего мира, мы эту тему понимаем, обычный человек эту тему не понимает. Для него его внутренний мир масштабен, он не понимает его границы и не поймёт разницу между вот этим и вот этим. Хотя ответила прямо по теме этого Синтеза.

*Из зала: Потенциал заряда по видам организации материи.*

Не матерись, не матерись, ну, не матерись, что за матершина «потенциал заряда по видам организации материи». Это мне что даёт? Какой потенциал, где он во мне сидит?

*Из зала: Новые свойства, качества.*

Уже хорошо. Ну, наконец-таки. Любая новая Метагалактика даёт нам новые свойства, качества – 16-рицу ИВДИВО-разработки. И мы сейчас получили дополнительно 50 качеств, 50 свойств, 50 специфик, 50 всего, что в ИВДИВО-разработке по 16, вот 50 16 выражений. Выражений там тоже 50, 50 ещё и выражений, 50 способностей – 14-й уровень. Берёте ИВДИВО-разработку, выходите к товарищу э… Т., Т., к товарищу Т…

*Из зала: Теодору.*

Теодору. И он говорит, что в ИВДИВО-разработке на каждую из 16 позиций вы получили 50 выражений. Во, молодец! И самое главное, 50 качеств новых, которых у вас нет. Это лично вы сейчас получили. Не шучу.

Пойдём в 51-ю Метагалактику – плюс к этим 50-ти вы получите ещё одно, 51 (пятьдесят одно) качество, и у вас к ночи будет 101 качество в расширительном качеством возможностей. Без шуток, пожалуйста. И вы качественно растёте. 50 свойств – и вы свойствами растёте, это новые возможности. И всё по 50. Только не грамм. У нас сегодня хороший день – 50 16 выражений. 50 16 выражений, поллитра – это 10 выражений, чтоб было понятно, какой объём мы получаем, фактически две полушки, ну 1,8, был такой вариант. Шутка новогодняя! Но этот объём в нас теперь.

Итак, первое, 50 явлений по ИВДИВО-разработке, раз.

#### Вы получаете объёмы Огня, Духа, Света, Энергии по номеру стяжаемой Метагалактики

Господа, самый простой ответ, вы получаете 50-ричную концентрацию Огня. Чтобы ваши Части и Системы росли – помните, как у Блаватской в «Тайной доктрине» – нужно сумасшедшее количество Огня. Делая практики, вы постоянно пахтаете Огонь, и когда практика правильная и удачная, вас Отец наделяет новой порцией Огня. Вы сейчас получили 50 порций Огня, не одну, а 50. За обычную практику мы получаем одну порцию, а когда мы входим в новую Метагалактику, получаем по номеру Метагалактики. А растущим Частям, а Части растут Огнём, постоянно не хватает Огня.

Поэтому, второй уровень – вы получили объём Огня, Духа, Света, Энергии для ваших растущих Частей, Систем, Аппаратов и Частностей. Мы для этого практики делаем. Даже если вы не понимаете, зачем вы их делаете, вы всё равно получаете в этих практиках вот это самое, по 50 качеств и так далее ИВДИВО-разработки, по 50 объёмов Огня, Духа, Света, Энергии, чтобы Части взрастали. Поэтому мы идём во всё более высокие Метагалактики.

И последний шаг. Первый я вам рассказал, второй, молодцы – ИВДИВО-разработка по 50. Третий, это объёмы, по 50, Огня, Духа, Света, Энергии, у вас больше их становится. А ты попробуй, возьми больше Духа – негде взять, называется. Люди веками, Посвящённые пятой расы веками трудились, чтоб Дух вырос на этот объём, а вам сразу взяли и 50 объёмов Духа дали.

Чтоб было понятно, в пятой расе у людей окружающих Лотосы ещё имеют 22 лепестка, а вам дали 50 объёмов Духа, это на 50 лепестков, то есть в два с чем-то больше, чем окружающий человек может вообще получить за жизнь, за всю жизнь. Так понятно? Чтоб хоть как-то оценивали вы, что такое 50 объёмов Духа – это примерно 50 лепестков. У обычных граждан 22 лепестка.

Вы скажете: «Сейчас Лотос поменялся». У нас поменялся, а у людей только после перевоплощения, его надо стяжать, свобода ж воли. А свобода воли держит тот Лотос, который у них есть. Да, мы им всё настяжали – кто ж этим пользуется?! Они кроме 22‑х ничем не пользуются. То есть мы пользуемся только в меру своей подготовки. Вот наши дети, которые воплощаются сейчас, пользуются всем сразу, вот у них 16 тысяч лепестков в Лотосе минимально. Они уже Метагалактикой Фа живут.

А их бабушки и дедушки, и родители до сих пор 22-мя пользуются, поэтому за ребёнком они уследить не могут. Ребёнок вжих-вжих, вжих-вжих, бабушка и дедушка только успевают головой только вжих-вжих *(вертит головой)* вжих-вжих: «Ты какой активный!» – ребёнок: «А-ая!» *(показывает)* Вжих-вжих, вжих-вжих-вжих. К концу дня так голова устаёт за ним следить! И она даже не соображает, что он делает. Но у него 16 тысяч лепестков, а у бабушки с дедушкой – 22, естественно, сообразить нечем. Понимаете разницу теперь?

Это ребёнок только с Лотосом Метагалактики Фа, а если с Изначально Вышестоящей Метагалактикой, такие тоже уже воплощаются?! У нас вообще воплощение пошло в девяти Метагалактиках, Мамка ж девять Метагалактик взяла на себя. Представляете, какие там Лотосы, там же вот это вообще «бр-р-р-р» *(показывает),* буравчик ходит. Да, да, вот такая раса у нас человеческая рождается теперь, просто, по-человечески девяти Метагалактик. Это мы с вами устроили на Планете. Поверить сложно, правда? Но по факту так. У нас это записано Отцом, что это мы устроили.

Поэтому вы даже, если скажете: «Нет, нет, я не устраивал».

Папа скажет: «Ну, как же, вот на тебе прямо написано: ты устраивала.

– Да я просто рядом сидела.

– Ну, просто так не сидят рядом. Даже если сидела рядом, ты в этом участвовала – «соучастник», ты это устроила.

Так что вы посидели здесь, вы уже соучастники, вы это устроили – выход в 50-ю Метагалактику, не отка́житесь.

#### Участие в практике даёт вам свободу у Отца. Теперь у вас 50 линий поведения, а на Планете только одна

Четвёртый пункт, что ещё это вам даёт? Последний шаг. Для вас лично, что это ещё даёт? Кроме объёма Огня, кроме объёма качеств, кроме объёмов разнообразия лично-ориентированного Синтеза на вас метагалактически, что ещё это вам даёт? – Свободу у Отца. Когда вы только на Планете, вам сказали, и вы имеете одну линию поведения, а теперь у вас 50.

Внимание. Каждый из 50-ти вариантов может признан быть правильным. И надо ещё суметь войти в 51-й, который неправильный. Вы скажете: «Ты, что? С ума сошёл?» – Нет. У вас люфт свободы на 50 свободных действий.

А что вы думаете, 50 качеств вы, где примените? – В этих вариантах. 50 свойств – в этих вариантах. 50 способностей – в этих вариантах. 50 выражений – в этих вариантах. То есть на любое действие вы сейчас расширились на 50 степеней свободы воли. Человек Планеты имеет один вариант свободы воли. Не, не, я специально вам это рассказываю, вы должны позамечать это в своей жизни. Я периодически замечаю это в своей жизни. Получается.

То, что другому низзя, вам, ну, чуть-чуть можно. Главное, чтоб законы Отца не нарушали. То есть у вас более свободная вариабельность Частей. Если скажут: «Ну, что такое 50, я не понимаю». Ваши 50 Частей имеют свободу, а 462 ещё мечтают о ней. А когда через 20 лет мы пройдём все 512 Метагалактик, все 512 Частей имеют свободу. Но 50 Частей для нас... У нас столько Частей иногда не работают, ты полностью ощущаешь себя свободным. То есть 50-ю Метагалактиками мы себя, что? – Освобождаем. Увидели?

Это только один вариант теста свободы, а там ещё есть разные варианты, кроме свободы. С этим всё.

### На этом Рождестве мы накопили в ИВДИВО потенциал Огня, Духа, Света, Энергии настолько мощный, что нам удалось вырасти на 14-й уровень эволюционности на Планете – Владыки. И качество человечества этим меняется, оно становится Владыческим

И последнее маленькое официальное сообщение, вот маленькое. Но я его должен сделать, чтобы это осталось на запись и умные, так как мы сегодня Ум развиваем, сообразили и взяли за основу.

На этом Рождестве мы накопили в ИВДИВО потенциал Огня, Духа, Света, Энергии настолько мощный – а мы Рождество уже проводим не первый год этими стяжаниями – что нам удалось вырасти на 14-й уровень эволюционности на Планете из 16-ти. Сегодня как раз день Владыки – это 14-й уровень. То есть, грубо говоря, мы можем организовать физическую жизнь человека Владыкой 14-ой эволюции.

Чтоб было понятно, в пятой расе, это только три Владыки отдела. Три человека на Планете могли быть Владыками, больше никто. Всю пятую расу. А сейчас все наши 3000 человек может стать в 14-й эволюцию жить. Все Должностно Полномочные ИВДИВО. То есть мы взяли планку 14-го уровня.

Как это делается? Некоторые говорят: «Так у нас есть 16 эволюций». Понимаете, 16 эволюций на нас фиксируются, но пользоваться мы из них можем по мере нашей подготовки. И несколько дней назад мы с Главой ИВДИВО были у Отца, и Отец нам подтвердил, что ИВДИВО и вся наша команда взяла возможность пользоваться 14-м уровнем Владыки. То есть стать Владыкой, внимание, человеческой обычной жизнью. Не Полномочным, не Компетентным – это мы уже умеем – а обычным человеком стать Владыкой.

То есть человек становится владетелем. Владыка, это дающий владение, мо́гущий владеть чем-то. Подчёркиваю – обычный человек. Вот этот уровень мы официально на это Рождество достигли в ИВДИВО теми объёмами Огня и действия, которые мы пахтаем на Рождество. Командно.

Без обид, ладно? В будущем профессионалы, которые услышат это объявление, поймут, что я сказал. Объяснять не могу, не имею права. Все, кто сейчас на меня смотрят и говорят: «Да, это классно. И что?» – Ответ: не знаю. Я корректно выражусь: так как я Аватар Синтеза, я очень корректно выражаюсь, когда станете Владыкой, поймёте. Это как раз проверка на Владычество. Я это объясняю, и у кого мозги так ж-ж-ж-ж, закрутились, кто понял. О! Или уже есть Владыка или будущий Владыка.

А так я вам говорю: «14-й уровень Владыки взяли».

«И чё?» – И с 14-го уровня так на это *(ведёт руку вниз)* – и всё, ну, пускай седьмой уровень. И Человек-Аватар думает: «И всё?» Восьмеричное кольцо: Владыка – Человек-Аватар. «И всё? Я здесь». Это Человек-Аватар.

Это была Рождественская шутка. Всё, ушли, забыли. А то некоторые уже обижаться стали. Смотри, у вас такая обида вырастает. Ребята, игрушку подарить можно, но пользоваться ею вы должны научиться сами. Я сейчас о том, что вы должны научиться сами. Это не игрушка, это 14-й уровень владетелей.

То есть человек в Космосе может быть теперь Владыкой и владычествовать в материи. Это супер достижение, которого мы достигли человеческой жизни, не полномочной, человеческой. Вы не понимаете, как качество человечества этим меняется. Человечество становится Владыческим человечеством. Теперь имеет права владеть. А чем владеть, это зависит от подготовки человечества. До этого таких прав у человечества не было.

Максимально до этого был уровень Учителя – мы могли учительствовать, владеть не могли.

До этого был Ипостась – мы могли ипостасить Кут Хуми и Отцу, владеть не могли.

До этого был Служащий – служить могли, прислуживаться было тошно, но ничего больше не могли.

До этого были только Посвящённым – изучаем, реплицируем – счастливы.

До этого были только человеком – по свободе воли делаем, что хотим, но в пределах подготовки. Шаг вправо, шаг влево – бум, в стенку.

И так с понижающим вариантом девяти видов Человека до первого Человека, который в одном архетипе мог делать только ракурсом этого архетипа. То есть *(громко, эмоционально)*: «дальше Планеты я ничего не вижу, и видеть не хочу. Мне так хорошо на Планете. Только боязно от всей жизни моей. И чего мне так боязно на этой Планете?» – Первый Человек архетипический. Теперь чуть понятнее стало.

### У нас в первую очередь включаются и работают первые 64 Части от ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта до Физического мирового тела

Идём дальше. Ещё одно – Рождественский подарок вам. Но на первый шаг это вначале вызовет у некоторых расстройство. Но, если внимательно подумать, это Рождественский подарок. Мы открываем сейчас такую серьёзную тайну вашего развития. Если вы в неё войдёте, вы по-другому начнёте относиться к тому, что вы делаете. Мы сейчас это стяжать пойдём, и вы у Кут Хуми спросите всё то, что я сейчас расскажу. Рассказ не будет большим, тут главное войти в стиль.

У нас в основном, в первую очередь работают 64 Части. Не, не, все 512. Но мы служим у Кут Хуми. Если мы служим у Кут Хуми, это 448-й уровень, то становясь у Кут Хуми, в первую очередь, у нас включаются первые 64 Части от ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта до Физического мирового тела. Потому что тела видов материи у нас, если и включаются, то только по минимуму.

Пример. Вы Эфир можете видеть? А Астрал? В погружении можете, а сами по себе не факт. Хотя у нас есть целая Школа Видения, где этому обучают, но Тонкий мир вы видите, а виды материи необязательно. Там больше обучают мировому видению. И не потому, что не хотят другому обучить – мы не берём пока это. Поэтому тела видов материи минус.

Вы ИВДИВО-телами Частностей что-то можете делать? Допустим, ИВДИВО-тело Воли включайте. Особенно хорошо, если вы вспомните Владыку после Фредерика. Фредерик – ИВДИВО-тело Синтеза. Что значит «включайте»? Вот я физическое тело включил – раз, два. Я хочу – физическим телом это сделал. Захотел – вышел, захотел – вошёл. Физическое тело включил – сделал.

ИВДИВО-тело Воли включайте. Ребята, без обид, вы сейчас не тупите. Я над вами не издеваюсь. Я показываю, что этим телом мы пока не особо владеем.

Чувствуете, мысли побежали в голове, что вы не владеете. Это ИВДИВО-тело Мысли. С 63-го мы опускаемся до ИВДИВО-тела Мысли и мысли, что вы не владеете ИВДИВО-телом Воли у вас в голове побежали. Вы чувствуете, что мысли бегут? Помните? У меня в голове много мыслей – это ИВДИВО-тело Мысли.

*(Громко, эмоционально)* А у меня много чувств – Это ИВДИВО-тело Чувства. *(Кричит)* Да, я тебя... – Согласен, ты меня и вот туда и подальше – ИВДИВО-тело Чувства.

А если ИВДИВО-тело Ощущения *(изображает, что щупает перед собой что-то)*. «Что ты несёшь, я не ощущаю твоих мыслей. Я на Синтезе, я его прожить и ощутить должен». Это ИВДИВО-тело Ощущения.

ИВДИВО-тело Движения – «Давайте обнимемся о-о-о». Вы поняли меня. Не, обнимаемся мы физическим телом, но участвует в этом движении движуха ИВДИВО-тела Движения, Любомир, по-моему, нас любит. Обнимашки, это развитие ИВДИВО-тела Движения. Детки особенно любят это делать. Вы меня поняли.

Поэтому в основном мы разрабатываем первые 64 Части, все остальные входят как часть, и мы ещё ими учимся пользоваться. Кто-то мне задаёт: «А что только Мысли?» Пожалуйста, ИВДИВО-тело Сути – пооперируй двумя Сутями и больше. Не одной Сутью, а двумя и больше. У нас голова настроена только на одну Суть, на две Сути уже сложно. На третьей все начинают засыпать. На четвёртой говорят: «Какой маразм ты несёшь». На пятой матом кроют трёхэтажно – «Невыносимо это». И не потому, что кто-то плохой, наша голова больше двух Сутей особо пока не выдерживает.

Кто, по сути, скажет, почему? Наша голова пока больше двух Сутей не выдерживает. Кто, по сути, скажет, почему? А то кто-то сказал: «Пример». Пожалуйста.

Из зала: Двухполушарно.

Что?

Из зала: Два полушария.

Молодец! У нас есть человек, оперирующий двумя Сутями. Кто сообразил это – вы оперируете двумя Сутями. В каждое полушарие помещается одна Суть. Ниже полушарий Суть помещается...? Ниже полушарий Суть помещается...? Ниже полушарий Суть помещается...?

Из зала: В отделы головного мозга.

Следующий человек, владеющий Сутью. В отделы головного мозга. В сколько отделов головного мозга по количеству и сколькими Сутями мы можем оперировать? С этим сложнее, правда?

Медики, сидящие в зале, вы изучали анатомию головного мозга. Я знаю, что в зале сидят медики. По анатомии головного мозга, сколько у нас отделов? Анатомических отделов серого вещества, сплетённого синапсами во что-то там подобное отдела головного мозга.

Вот «отделы головного мозга» – мы ответили, но этой Сутью мы пока не оперируем. Вывод: в зале в основном сидят операционисты двумя Сутями. То есть ИВДИВО-тело Сути максимум на две Сути и то у двоих, у всех остальных – на одну, кто не сообразил о двух полушариях.

Ничего личного. Ребята, ничего личного. Так Аватары Синтеза нас проверяют в ночной подготовке. Всё. Вот мне сообщают, что отделов головного мозга – пять, показывая свою «пятнашку». Ой, «пятеришку», «пятнашка» – это больше. Пятеришка. Я б дал больше, но по физиологии – пять. Пятью Сутями.

Поэтому у нас пять пальцев. Головной мозг отражает пять пальцев, ребята. А потом мы вспоминаем Крамарова и понимаем, что с Сутью мы не особо дружим. Некоторые говорят: десять. В каждом полушарии по пять, да? У нас же десять пальцев, а ноги забыли? *(Смех в зале).* У нас двадцать пальцев. Почему мужчины главные? – У них 21 отдел. *(Смеётся).* Шутка. У женщин – тоже. Но женщины не всегда так думают.

Ладно, возвращаемся. Вы меня поняли? Поэтому в основном мы развиваем Части, но в первую очередь оперируем 64-мя Частями.

Есть такая проблема: пока мы не научимся оперировать всеми 64-мя Частями, все остальные развиваются, как могут. Развиваются. Но в первую очередь мы должны начать до Физического мирового тела, первая 64-рица, от Кут Хуми до... Кто там за Физическое мировое тело отвечает? Бонифаций? Нет, не Бонифаций. А? А-а-а?

Из зала: Аркадий.

Аркадий? Все согласны, что Аркадий или нет? Да, ну, пускай Аркадий будет. Большинство не согласилось, но и не вспомнили. Вы теперь понимаете, что это тело тоже не особо у вас работает? Вы же даже Аватара не помните. Чаще всего мы ходим от Кут Хуми до Сераписа. Как только я опрашиваю кого-то, эти 16 Частей первых все знают. Я говорю: переходим к тридцать вторым, идём к Д... Д..., к тридцати двум, на «Д».

Из зала: К Дарию.

К Дарию в Поядающий Огонь. Допустим, вспоминаем, у нас Ипостась, Человека-Ипостась, там, где организация ИВДИВО-Полисов. Там, какая Часть? После Поядающего Огня, четвёртая. Поядающий Огонь – первая.

Из зала: Логика.

Логика. О-о! Молодец! А Аватар?

Из зала: Георг.

Георг. На «Г» хотел сказать. Молодец, Георг. Уже хорошо. Чувствуете, мы к 32‑м Частям идём? А если вспомнить Ипостась как 28-ю Часть? Там что-то о Содержании. Ась? Ась?

Из зала: Диалектика.

Говорят, Диалектика. Все согласны, нет? Один говорит: «Диалектика», – остальные-то молчат. А Аватар, какой? Как?

Из зала: Давид.

Говорят, Давид. Еврейская Диалектика просто. Не-не, Давид – это и русское имя, всё нормально. В общем, Дави́д, он да́вит, чтоб вы стали диалектичными. Говорят, Давид, все остальные не помнят.

То есть эти Части... Не-не, мы не запоминаем Части только потому, что мы меньше всего ими пользуемся. Мы запоминаем... Это функция человеческой памяти – мы запоминаем те Части, которыми чаще всего пользуемся. Без шуток. Можно выучить, месяц помнить, а потом забыть, если ты этим не пользуешься. Это автоматика Синтеза. Поэтому мы не жёстко требуем с вас, чтоб вы всё выучили. Вы всё выучите, полгода пройдёт, вы начнёте забывать. Только потому, что вы этим не пользовались.

#### Обязательная эволюционная фиксация по Частям

Поэтому мы в первую очередь сейчас разрабатываем 64 Части до Физического мирового тела. Берём 64 Части *(пишет на доске).* У нас 64 – 1. У нас 64-49 – это первая 16-рица чего? Вспоминаем Логику. 48-33 – это вторая 16-рица чего? 32-17 – это третья 16‑рица чего? И 1-16 – это четвёртая 16-рица чего? Расширяем Суть с двух вариантовна четыре. Аналогизируем, какие четыре вида Сути в этих 16-рицах спрятаны? Вы их знаете.

Из зала: Огня, Духа, Света, Энергии.

Огня, Духа, Света, Энергии*.* Молодец! *(Пишет на доске).* Это – Огонь, это – Дух, это – Свет, это – Энергия. То есть в первую очередь эти 16 Частей от Физического мирового тела до 16-го, 16-й Части, которая м-м-м... Что-то там о Созидании. А, не о Созидании, что-то там о Репликации.

Из зала: Начала Репликации.

Начало Репликации.

Из зала: Мудрости.

Вот от Начала... Это устаревшая информация в Екатеринбурге. Устаревшая, устаревшая, уже давно Начала Репликации, уже. Мы её специально поменяли несколько месяцев назад. До Рождества специально, чтобы в Рождество стяжать 8-рицу.

Поэтому здесь Начала Репликации, и акцент для этих Частей в первую очередь по Энергии. Соответственно, от 17-й Части..., там по Частностям – это Вещество.

Из зала: Метагалактическое мировое тело.

Метагалактическое мировое тело. Чувствуете, мы Вещество нарабатываем в Метагалактике? Частность ведь у него Вещества. До 32-й Части в материи Экстремики Совершенство...?

Из зала: Творения.

Творения. У нас в Экстремике Совершенство Творения. До Совершенства Творения мы нарабатываем Свет, и от этого у нас тонко-физическая Цивилизация растёт 32‑мя Частями.

Потом от 33-го, Поядающего Огня, до 48-й Части...

Из зала: Иерархизация Любви.

Иерархизации Любви. Ну, Любовь... А, по-моему, Иерархизация Любви – сороковая. Наверное, Совершенство Мудрости.

Из зала: Ивдивость Мудрости.

А, Ивдивость Мудрости. А может, Совершенство Мудрости?

Из зала: Нет, нет, Ивдивость.

А, Ивдивость Мудрости, да? Всё, вот. Ивдивость Мудрости, всё, решили. Это Части ориентируются Духом.

И 64 – это от 49-й, это Пламя, до 64-й, ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта – Части ориентируются Огнём. То есть это Части, которые помогают вам разрабатывать соответствующие состояния в этой 16-рице. Это второй шаг.

Третий шаг. Все эти Части раскладываются на 16..., вернее, на четыре эволюционные 16-рицы. *(Показывает на доске).*

64-я Часть – Отец, Пламя – Человек.

48-я Часть – Отец Духа, 33-я – Поядающий Огонь – Человек.

32-я Часть – Отец эволюционно, 16-я эволюция – Отец. 32 – это 16, да? 16-ая эволюция – Отец, 17-я – Человек.

И 16-я – это Отец Энергии, и единица – это Человек Энергии. То есть Человек Энергии – это Физическое мировое тело. Это вы увидели?

Это у вас обязательная эволюционная фиксация по Частям.

Изображение выглядит как рисунок, зарисовка, рукописный текст, Детское искусство

Автоматически созданное описаниеСхема 1.

##### 16 эволюций зафиксированы пока только на 64 Части

А теперь вспоминаем, что вы Учитель Синтеза, берём чисто должностное. Вы как Учитель автоматически получаете четыре фиксации на 13-ю Часть, 29-ю Часть, 45‑ю Часть и 61-ю Часть. Вспомнили Части? Если вы Учитель по Должностной Компетенции, у вас автоматически фиксируется 13-я, 29-я, 45-я, 61-я Части. Сложили? Четыре. Отец минимально четверичен.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №№ | Части | 4-рица | Эволюционные 16-рицы | Части горизонта Учителя |
| 64-49 | ИВДИВО ОЧС –  Пламя | 16 Огонь | Отец –  Человек | 61. Око |
| 48-33 | Ивдивость мудрости –Поядающий Огонь | 16 Дух | Отец –  Человек | 45. Память |
| 32-17 | Совершенство Творения – Мг.мировое тело | 16 Свет | Отец –  Человек | 29. Стратагемия |
| 16-1 | Начала репликации –Физическое мировое тело | 16 Энергия | Отец –  Человек | 13. Грааль |

Теперь вы как Учитель, если вы действительно Учитель, сейчас послали всё и просто живёте Энергией. И на всех окружающих смотрите как?

Из зала: Граалем.

Граалем, но при этом остаётесь Учителем. То есть у вас сработала 13-я эволюция Учителя, Учителя Синтеза, но вы избыточно энергичны и смотрите на всех граально. У вас сработал Дух, пошло вдохновение, вы развернулись Духом, если хоть раз, как Учитель, разворачивались Духом. Было вдохновение Учителя у вас хоть раз? Смотрите, какая тишина.

*Из зала: Постоянно. (Смех в зале).*

Для Духа слово «постоянно» – это отсутствие Духа. Дзен Сути, называется. Нет Духа в постоянстве, Дух в вечном движении. Поэтому, когда мне говорят, что в Духе они постоянны, я понимаю, что они были не в Духе, а максимум в Свете. Вот он светит постоянно. А Дух всегда изменчив как ветер перемен. Поэтому в Духе вас не было. Вернее, вы были, но как ветер перемен, быстро оттуда соскакивали. Видите, как словом «постоянно» мы сразу высчитываем последствия.

Если вы были в Духе постоянно, вы какой Частью тогда жили? 13-й горизонт, 45‑я Часть. Дама, то есть вы постоянно всё помните. Вы помните, что вчера было? А Дух помнит. А что, вы не помните? Если вы постоянно в Духе, вы помните, что было вчера и что будет завтра. Память. Вы как Учитель, это постоянная память. Вы помните всё и всегда, раз вы сказали, что вы постоянны Духом.

Не согласны уже, я понял. Не согласны вы. Ладно, у вас всё по-другому. Лично у вас всё по-другому. А вот в антропных эволюциях – только так, как я рассказываю. Не потому, что я вредный, а потому что эту тему Кут Хуми даёт. Вы меня поняли. Всё-таки разница нашего с вами мозга и Кут Хуми большая. Всё, поэтому тему даёт Кут Хуми, лучше согласиться.

Ладно, вы были в Свете, а это какая Часть, 29-я? За вас всё отвечают, но в голове у вас не было памяти на Стратагемию. А память должна помнить все 64 Части. И какой стратегией – стратагемия сложнее – вы живёте в Свете? Ничего личного, я просто вас тренирую, чтоб..., на ком-то ж надо тренироваться. Это хорошо, на тебе Кут Хуми фиксируется больше, чем сейчас на всех. Какой стратегией в Свете вы сейчас живёте?

И так все. В основном вы граальны. Вы – наша царская кровь Учителей. *(Изображает кадры из фильма, представляясь):* Царь. Царь. Царь. А-а-а! Царица. *(Смех в зале).* Царица. Царица. Грааль – царская кровь.

Поэтому вы как Учителя́ энергичны и мучаетесь «дедовщиной» и «бабовщиной» к новеньким. Они ещё в Синтезе – только пришли, а вы уже здесь пять лет! А если пятнадцать, то вообще вы! Вообще просто вы в Синтезе за пятнадцать лет! А новенькие – никто здесь в Синтезе, пришли тут, понимаешь ли! Мешают нам быть в Синтезе. Это – Грааль.

И в основном у нас по всем подразделениям идёт граальный взгляд энергичного Учителя. «Царь. Царь. Царь. В Синтезе уже 25 лет. Царь». *(Смех в зале).* Чистый Грааль.Вы меня поняли. И пока вы Учитель, вот так это всё у вас происходит. У Владык – на шаг выше. То же самое, только 14-й горизонт. И вас так тренируют на Учителя Синтеза. Система понятна?

То есть все 64 Части у вас жёстко фиксированы по 16 эволюций, где 16 эволюций Огнём – с 64-й по 49-ю Часть. 16 эволюций Духом – с 48-ю по 33-ю Часть. 16 эволюций Светом – с 32-й по 17-ю Часть. И 16 эволюций Энергией – с 16-й по первую Часть.

Жесточайшим образом 16 эволюций, таким образом, зафиксированы на ваши, пока только 64 Части. В будущем расширятся на 128 по видам материи, но когда мы освоим 64 вида материи. Надо дойти до Сиаматики. Мы настяжали их, но не освоили. То есть мы даже с эфиром пока не дружим.

Поэтому в основном с нами работают пока 64-мя Частями. Именно поэтому у нас и 64 Высшие Части из этого родились. Эволюции нас накрутили.

В итоге Учитель Синтеза – это наши Должностные Полномочия. Теперь убираем Полномочия. А кем вы реально являетесь в Огне? Из шестнадцати, в Огне. Из шестнадцати, от Человека до Отца. Вот реально ваш Огонь созрел на какую из 16-ти эволюций?

Допустим, на восьмую, и вы – Человек-Отец, восьмая эволюция, это Часть – Компетенция ...?

*Из зала: Воли.*

Воли. О, хоть вспомнили. *(Кричит):* И вы Огнём всех волево строите, чтоб всё было правильно, даже если это неправильно, но очень хочется всё отстроить правильно. И даже вы не понимаете, что это правильно-неправильно, а главное – отстроить. У нас Компетенция Воли – правильно. Поди, попробуй сообрази, что это не так, потому что *(кричит*) вас кроет этой Волей и восьмой эволюцией*.* Компетенция Воли. «Ну-ка, иди сюда, я тебе сказал!» – «Как ты практику делал?» – «Сам сможешь!» Это – Компетенция Воли.

Удивляетесь, да? Вы не замечали такого поведения? У себя не замечали? Я замечал у некоторых. Не у всех, это высоко всё-таки. Вы меня поняли. Вдруг включится, хотя бы будете знать, откуда всё идёт, ну что, нормально. Бывает, бывает, бывает, включается.

Потом у вас Дух, какой Частью развит больше? Дух в первую очередь, какой Частью развит? *(Показывает на доске).* То есть Дух вначале проходит вот эти 16 Частей и только потом расширяется на все 64. Огонь проходит вначале вот эти 16 Частей, и только потом расходится на все 64. Понятно, да, о чём я? Вначале на 32, потом на 64, поэтапно. Вы в Духе? – В Духе. Какой эволюцией вы Духа сейчас живёте? Вы так не думали, что Дух имеет все 16 эволюций?

Мы видим человеческое – первой. А Дух первой эволюции – это Поядающий Огонь. «И я своим Духом чищусь-чищусь, отрабатываю-отрабатываю, вычищаю-вычищаю, поядаю-поядаю и постоянно чувствую, что мой Дух до сих пор грязный. Поэтому каждый день мне хочется участвовать в практиках чистки и чиститься. Я под Отцом себя чищу, я под Лениным себя чищу. Я под всеми чищу себя». И этот процесс не закончится, пока я в первой эволюции, в Поядающем Огне.

Чтобы вышибить человека из вечной чистки, его надо перевести во вторую эволюцию. Он там хотя бы сообразит, что он не только чистится, а ещё и что-то делать должен. Практика, в смысле. Вторая эволюция – Человек-Посвящённый. Не понравилось? Зато честно.

Причём чистить Дух бесполезно. Дух меняется сменой деятельности. Чистя его, вы его не вычищаете. Он делает вид, что он работает. Чистка Духа – это для ленивых. Вы делаете вид, что чистите Дух, а Дух делает вид, что он чистится. В итоге «буря в стакане воды» – знаменитый пример, когда никто ничем не занимается.

Отчистить можно Энергию, можно, Дух отчистить нельзя. Дух можно только преобразить на те негативные объёмы, которые у вас накопились. Или, разработав Огонь, эти объёмы сжечь, чтоб даже не преображаться. Это можно, вышестоящим Огнём сжечь объёмы Духа – есть.

И, входя в мощную практику, как сейчас в 50-й, мы на 50 этажей Духа проникаем Огнём и там вот везде в 50-ти видах Духа прожигаем его. И у нас сейчас сгорели накопления негативные Духа на 50 уровней вниз.

Вы скажете: «А сколько это, 50 уровней?» – О, у каждого свои уровни. У одного столько*,* у другого – вот столько *(показывает руками разные объёмы).* «Я больше не отдам! Всё моё! Но в практике пришлось вот эти 50 линий отдать. О, господи!» А кто-то отдал 50 вот таких линий. Всё зависит от вашего характера Духа и той Части, которой выражается Дух. Допустим, он выражается 14-й Частью в Духе. Это 46-я Часть...

*Из зала: Сознание.*

Сознание. И Дух всё осознаёт. Он всё понимает. Он смотрит созерцательно на жизнь. И думает: «Ну да. И так тоже можно. Что дёргаться? Всё ж созерцание – 14-я эволюция Владыки Духом. Я созерцаю мир – вот в чём вопрос. Созерцает ли мир меня при этом? Хрен его знает. Но я в Духе, и мне этого достаточно». Так учат в созерцательном буддизме разных направлений. Эгоизм. Но для Духа это нормально. Взрастает «мелочь пузатая».

Здесь отражается возраст Духа. Чем меньше возраст Духа, тем он созерцательней. Самое глубокое созерцание у зародыша. Он просто всё созерцает. Потому что у взрослого сознание Духа, это деятельностный Дух, который созерцая, действует. Мы ж, когда созерцаем, мы не действуем, мы сидим и созерцаем. И чем мы сильнее сидим, тем меньше у нас возраст Духа. Поэтому сидячая созерцаловка, это для самых низких возрастов в сознании Духа.

Кто-нибудь так думает в сознании? Если вы вот так думаете, то сознание Духа у вас активно, вы на 14-м уровне. Если вы так не думаете, и даже на меня сейчас смотрите со скепсисом... У меня сейчас на лице такая интересная печать, в губах уже рисуется от моих примеров, что вы б меня уже «тьфу» (*смех в зале*) – выплюнули из своих мозгов. На самом деле в ваши мозги может проникнуть только Кут Хуми и Отец. Я здесь не причём. Я зеркало, на которое плюются, узнавая себя. Это сознание Духа.

Поэтому, чем сильнее вы меня «любите» в кавычках или «ненавидите», тоже в кавычках, тем сильнее вы к себе так относитесь. Я сейчас ходячий Отец и от Кут Хуми, которого в вас и во мне одинаково. И вы меня ещё видите говорящим зеркалом вас. Это принцип Аватара Синтеза. (*неразборчиво говорит, кривляясь*) ...скепсиса ко мне, терпеливости Синтеза к себе – это сознание Духа взрослого. 14-ая эволюция, ничего личного. У Владык.

А как наладить правильно лицо? – Никак. Лицо, это зеркало души. Какая душа, такая хрень на лице – о, извините – такая красота на лице. У нас же день Красоты сегодня ещё к тому же. В общем, как говорил Будда: «Посмотрите в зеркало, это результат всей вашей дхармы». Поэтому я спокойно говорил о зеркале, о лице, ссылаясь на Гаутаму Будду. Это его взгляды на это. А он знал, о чём говорил, он всё-таки в Лотосе сидел и был телом Духа.

Соответственно ваш Свет тоже имеет одну Часть из 16-ти в первую очередь. Уже не будем туда проходить, потому что вы уже напряглись на меня. И ваша Энергия имеет одну Часть из 16-ти. Вопрос, какую и ракурсом, какой эволюции живёт ваша Энергия. Ракурсом, какой эволюции живёт «ваша Света». Ракурсом, какой эволюции живёт ваш Дух и ваш Огонь.

Внимание, для эволюций исключений нет. А лично для вас все исключения есть. Вы полностью исключены из понимания этого процесса. Но эволюционно вы полностью тотально включены в воспроизведение этих анналов. Как хотите к этому относитесь. Более того, когда...

Почему я в этом начал разбираться. Когда лично ориентированным Синтезом на вас смотрит Большой Космос, он на вас смотрит 16-ти антропно. И он на меня начал смотреть 16-ти антропно. Я начал смотреть, куда эта 16-ти антропность смотрит. Вдруг выявил в себе 16 эволюций. Потом увидел, что эти 16 эволюций почему-то у меня фиксируются на 16 Частей верхних. Понял, что на меня Большой Космос смотрит Огнём. Но я Аватар Синтеза, это ходячий Огонь. Потом вдруг понял, что я Большому Космосу соответствую одной Частью из 16-ти. Думаю: «С какой стати, я Аватар Синтеза, все 16 должны». Нижестоящие вошли тут же как часть, вышестоящие сказали: «Хи-хи, ты ещё возожгись нами», – в смысле более высокие Части из 16-ти.

Тогда я начал смотреть, как Большой Космос смотрит на меня Духом. И вышел на 48 – 33 Части, а, 48 – 33-ю Часть, тоже 16-рицей. В общем, это взгляд Большого Космоса на вас. И как только вы начинаете ходить по Метагалактикам, 16-ти антропность через 16 эволюций на вас смотрит четырьмя взглядами: Огнём, Духом, Светом и Энергией, определяя, какие Части у вас больше всего этому соответствуют. И каким четырём эволюциям Огнём, Духом, Светом, Энергией вы соответствуете. И какая антропность должна быть направлена вам в синтезе этих четырёх Частей, 4-рицы свойств материи Огня, Духа, Света, Энергии, 4-рицы видов эволюций. Потом усредняется всё и появляется одна антропность Большого Космоса, которой вы соответствуете.

То есть нельзя в Большом Космосе сказать: «Я, я, я Аватар!» Большой Космос скажет: «Да?» И мне надо четыре эволюции в четырёх Частях соответствовать 15-й эволюции. Если я не соответствую, я в Космосе не Аватар. Не хватает какой-то одной, и я уже перехожу во Владыку. Но Космос смотрит снизу вверх. Он любит человека, потому что в нём Омега Отца. Поэтому вначале он на меня смотрит как на Человека, четыре раза – Первая, 17-я, 33-я, 49-я Часть – как я пламенею, допустим. Потом смотрит на меня как на Человека-Посвящённого – вторая Часть, 18-я Часть, потерялись уже, 34-я Часть, 50-я Часть. Любимый день сегодня. Сообразили? Человек-Посвящённый. Точно все Части вспомнили? Ну-у-у как интересно. Вы меня поняли.

И от большой антропности Большого Космоса другого не дано. Нас так воспитывают на 16 эволюций, выбирая четыре Части четырёх эволюций и в среднем выражая нашу космическую антропность.

Систему поняли? Это новая практика восхождения и реализации в Большом Космосе каждого Человек-Землянина. Но-ва-я. Без аналогов.

Сейчас параллельно со мной эту практику разрабатывает Глава ИВДИВО. Наверное, она уже разработала. У неё Синтез должен кончиться. Мы договорились, она там, я здесь, каждый даст свой ракурс, чтоб было два варианта взгляда на эту тему. То есть один взгляд маловато. Там где двое, там Отец. Нужно два взгляда.

Поэтому второй взгляд берёте... Ой, я не знаю, какой там Синтез сейчас в Красноярске идёт. Опять же: там должны дать, но Кут Хуми или Отец могут выключить. Группа может быть не готова. Это я насильник. Готовы, не готовы – берём. А дамы, они: группа не готова, ну Папа. Это вы на меня можете напряженно по-человечески смотреть, мне всё равно. Аватарессе не всё равно, она ж материя. «Ну, как это, детки смотрят так напряжённо. Надо их расслабить. Ату эту тему. Потом, дети подрастут, возьмут».

### Подготовка к практике

Практика.

Изучаем четыре Части с четырьмя эволюциями каждого из нас. Вы сами у Кут Хуми всё спрашиваете. Потом синтезируем четыре эволюции в одну антропность Космоса каждого из вас. А потом стяжаем лично ориентированный космос на каждого из вас этим – то, что там останется – ракурсом из 16-ти видов Космоса Большого антропного. В общем, в практике всё услышите. Главное делать. Главное стараться слышать и главное стараться в это войти и соответствовать. Ничего личного.

Сразу скажу. Практика сложнейшая. Я использую потенциал Рождества. То есть тем, что мы находимся сейчас в Дне Рождества, и весь ИВДИВО сейчас шурует Огнём в стяжании развитий, мы можем сделать эту практику. Как только закончится Рождество, эту практику будет делать сложно, потому что выдержать 16 эволюций на себе в анализе Частей крайне тяжело. Все услышали?

Поэтому нам сейчас выгодно в эти дни сделать эту практику. Но это очень, очень высокое и хорошее восхождение, если мы научимся практиковать этим методом. То есть мы научимся действовать 16-ю эволюциями и 16-ю антропностями собою. Других таких практик я не знаю у нас в ИВДИВО на сегодня. Мы говорим о 16-ти эволюциях, но никогда не практиковали все 16 эволюций четырьмя ракурсами на себе. У нас таких практик просто не было. Поэтому это первостяжание. Действуем.

Аватаресса стяжает под другим ракурсом это. Я не знаю, под каким ей даст Кут Хуми. У нас разные подходы к любой практике. Иначе это не интересно. Мы не должны быть одинаковы. Поэтому у нас с вами первостяжание в этом ракурсе, который я объяснил. Услышали? Или нам объяснил Отец и Кут Хуми мною. Так корректней будет. Чтоб ещё глубже вы подумали. Действуем.

Я с вами говорю иерархическим языком. Мы в Доме Иерархии. Если я кого-то задеваю, извиняться не буду. В Иерархии задевать надо. Тогда вы вырастите. Если вы задеваетесь, значит, есть за что. А раз есть за что, это надо, что сделать? – Преодолеть. Никаких личных отношений ни к кому у меня нету. Только восхождение сотым Синтезом. Но оно вскрывает наши специфики.

Поэтому, пожалуйста, уберите личный взгляд и войдите в стяжание, первостяжание новой практики ИВДИВО. Сложной. Расслабьтесь. От себя не убежишь. Ты всё равно такой, какой ты есть. Каждый из нас такой, какой он есть, совершенен пред Изначально Вышестоящим Отцом. Но это совершенство надо что? – Выяснить и пойти дальше.

Действуем. Это вам Рождественский подарок. Хотя сейчас он так не видится.

## Практика 2. Первостяжание. НОВАЯ практика восхождения и реализации в Большого Космоса Человека-Землянина. Стяжание 16 эволюций Огнём, Духом, Светом, Энергией. Стяжание и выявление одной антропности из 16 в синтезе четырёх эволюций четырёх Частей. Стяжание 16 антропностей Большого Космоса четырьмя видами 16‑ричных эволюций. Стяжание Большого Космоса Изначально Вышестоящим Отцом четверичным – Огнём, Духом, Светом, Энергией– явлением Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Развёртываемся всеми ядрами Синтеза, развёртывая Синтез из всех ядер Синтеза каждого из нас, входя в однородный Синтез каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, прося открыть ядро Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, прося открыть ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Кут Хуми, Однородным Синтезом каждого из нас и, горя этим физически телесно.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно Владыками 100-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на сейчас сообщить фиксацию 16-ти эволюций выражения 16-рицы антропности Большого Космоса ракурсом явления Огня, Духа, Света, Энергии четырьмя 16-рицами 64-рицы Частей каждого из нас от ИВДИВО Отца Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно.*

*И вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 16‑ю Частями от ИВДИВО Отца Человека-Субъекта до Пламени Изначально Вышестоящего Отца собою. Проникаемся 16-ю эволюциями, фиксируемыми из ИВДИВО на каждого из нас на 16 Частей каждого из нас. И выясняем номер эволюции, один из 16, и соответствующую Часть явления Огнём каждого из нас.*

*Попробуйте реально себя оценить сами. Желание стать выше естественно. Мы все хотим в 16-ю эволюцию. Но вопрос не куда мы хотим, а как нас видит Космос, как на нас смотрит Отец и Кут Хуми. Вот сейчас честно сами перед собою смотрим на 16 Частей, вспыхнувшись в нас 16-ю эволюциями от Физического мирового тела до ИВДИВО Отца Человека-Субъекта. И вспыхиваем одной из 16-ти Частей, вспыхивая Огнём соответствующей эволюции по номеру из 16-ти Частей в соответствующую Часть.*

*Допустим, вспыхнули Разумом – шестая эволюция.*

*Вспыхнули Сердцем – пятая эволюция.*

*Вспыхнули Монадой – девятая эволюция.*

*Вспыхнули Истиной – 14-я эволюция. И так далее.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и проникаемся Духом Кут Хуми, вспыхивая Духом каждого из нас, вспыхивая от Ивдивости Мудрости до Прозрения, до Проницания. Нет, до Прозрения.*

*Из зала: До Поядающего Огня.*

*А, до Поядающего Огня. Я в 8-рицу ввёл. До Поядающего Огня 16-рично каждому из нас. Ну, видно в Духе ничего человеческого. Шутка.*

*И проникаемся 16-ю Частями от Ивдивости Мудрости до Поядающего Огня. Вспыхиваем фиксацией эволюции на каждого из нас. И определяемся Духом эволюции собою, вспыхивая ею.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаясь Светом Кут Хуми, входя в собственный Свет. Мы вызываем из ИВДИВО на себя 16 эволюций с 32-й по 17-ю Часть от Совершенства Творения до Метагалактического мирового Тела включительно.*

*И просим сорганизоваться Светом одной эволюции соответствующей Части каждого из нас. И вспыхиваем этой Частью и эволюцией собою.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и входим в состояние Энергии Кут Хуми. Энергией каждого из нас, вызывая из ИВДИВО 16 эволюций на первые 16 Частей от Начала Репликации до Физического мирового тела каждого из нас включительно. И смотрим концентрацию эволюции Энергией каждого из нас собою.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас***

* ***Огнём такой-то эволюции такой-то Части,***
* ***Духом такой-то эволюции такой-то Части,***
* ***Светом такой-то эволюции такой-то Части,***
* ***Энергией такой-то эволюции такой-то Части****.*

*И, возжигаясь четырьмя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем в синтезе четырёх эволюций и четырёх Частей, реализованных 16‑рично эволюционно одной из эволюций каждым из нас четырьмя видами свойств материи. Мы просим Кут Хуми из ИВДИВО вызвать 16-рицу антропности Большого Космоса, фиксирующуюся на нас одной антропности синтеза четырёх эволюций и четырёх Частей собою****.*

*И всей командой проникаемся 16-ричной антропностью Большого Космоса, зафиксированной Кут Хуми из ИВДИВО на каждом и синтезе нас, выявляя одну антропность из 16-ти в синтезе четырёх эволюций четырёх**Частей**каждого из нас.*

*И вспыхиваем антропностью собою. И вспыхиваем антропностью, возжигаемся всеми 64-мя Частями от ИВДИВО Отца Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно. И вспыхиваем одной главной Частью из 64-х, выражающих антропность каждым из нас.*

*И становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми всей Частью антропности Большого Космоса ракурсом антропности собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ею.*

*И вспыхивая данной антропностью...*

*Кут Хуми произносит вам вслух – вы, какую из 16-ти антропностей выражаете – записывая вам её название и выражение, вписывая в вас.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 1025-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой сотого Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом достигнутой антропности Большого Космоса каждым из нас, входя в телесное состояние антропности Большого Космоса каждым из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом* ***стяжаем:***

***16-тиогненност****ь* ***Изначально Вышестоящего Отца на 16 Частей: от ИВДИВО Отца Человека-Субъекта до Пламени Изначально Вышестоящего Отца, включительно;***

***16-ричность Духа Изначально Вышестоящего Отца******в концентрации с 48-й по 33-ю Часть каждого из нас;***

***вспыхиваем концентрацией Света Изначально Вышестоящего Отца с 32-й по 17‑ю Часть каждого из нас включительно***

*и* ***концентрацией Энергии Изначально Вышестоящего Отца с 16-й по первую Физическое мировое тело, Часть 64-рицы*** *Частей каждого из нас четырьмя выражениями Изначально Вышестоящего Отца собою ракурсом антропности Большого Космоса каждым из нас.*

*И* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***синтезировать и сотворить*** *и каждого из нас на выражение*

* ***16 эволюций Огнём с 64-й до 49-ю Часть включительно***
* ***16 эволюций Духом с 48-й по 33-ю Часть включительно***
* ***16 эволюций Светом с 32-й до 17-ю Часть включительно,***
* ***16 эволюций Энергией с 16-й по первую Часть Физическое мировое тело*** *каждого из нас.*

*И развернуть постоянное явление 16 антропностей Большого Космоса четырьмя видами 16-ричных эволюций в каждом из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом четверично ракурсом антропности, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем лично ориентированный Большой Космос Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас четверичным явлением Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем:*

* *Пробуждением Большим Космосом,*
* *Воскрешением Большим Космосом,*
* *Реализацией Большим Космосом,*
* *Теургией Большого Космоса,*
* *Творением Большого Космоса,*
* *Иерархичностью Большого Космоса*
* *и любой иной реализацией Большого Космоса каждым из нас в единственном режиме Большого Космоса собою.*

*И напрямую выражаем Изначально Вышестоящего Отца собою, утверждая: «Я есмь Изначально Вышестоящий Отец» или «Я Настоящее Изначально Вышестоящего Отца» каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу*** *этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, входя в Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. Вспыхиваем Ипостасностью Изначально Вышестоящего Отцу и прямой антропностью Большого Космоса, одной из 16 выразимости каждым из нас, в четырёх свойствах материи Огнём, Духом, Светом, Энергий собою физически каждым из нас.*

*И эманируем антропность Большого Космоса в синтезе Огня, Духа, Света, Энергии каждому Человек-Землянину из девяти миллиардов Человек-Землян Планеты Земля, десятков триллионов Человек-Землян, взаимореплицированных с каждым из нас 16‑ти архетипических Метагалактик и более двух миллионов прямо реплицированных с нами двух Архетипических Октав.*

*Эманируя далее всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Уральск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Этой практикой мы притянули из Большого Космоса антропность сразу четверичного выражения человека Огнём, Духом, Светом, Энергией

Практика полностью построена на проживании, и нам надо ещё долго будет разбираться в её особенностях. Но, когда вы ипостасите Изначально Вышестоящему Отцу, он на вас смотрит только под этим разработанным в этой практике ракурсом. То есть это взгляд Отца на вас Огнём, Духом, Светом, Энергией.

И ещё такой момент: к чему ведёт практика?

Пятая раса: «В духе или не в духе ты, человечество?» – один вариант.

Новая эпоха: «В каком Огне, в каком Духе, в каком Свете и в какой Энергии ты, человече?» – Обязательно в четырёх.

И вот разработку этого четверичного явления человека новой эпохи этой практикой мы сейчас первостяжали.

То есть просто быть в Духе – мало, просто быть в Свете – ни о чём. И даже просто быть в Огне, хотя это новая эпоха – это только одна из тенденций. Надо быть сразу во всей четверице.

И мы сейчас притянули за собой из Большого Космоса антропность сразу четверичного выражения человека. И сейчас в этой практике поставили точку на бытие только Духом. Даже, если не все с этим согласны, я просто говорю, как Глава ИВДИВО, я просто понимаю, что произошло.

А мы можем это почувствовать, только проживая те действия, которые сейчас совершал с нами Кут Хуми. Это зависит только от вашей подготовки. Я тут насильно не могу заставить вас прожить это. И от того, что делал с нами Отец или, как мы выражали Отца собою. Как каждый из вас, тут всё слишком индивидуально. Но система такая.

Из этой практики можно сделать очень большое количество практик на самом деле. Это просто такая, первый шаг, чтобы мы в это вошли. Но мы будем творить новые практики.

И ещё. Я прошёлся от пробуждения Будды до Иерарха в Компетенциях. Это, помните, 16-рица Реализаций. То есть я попытался включить ваши реализации, как прошлого, так и настоящего. Вот так пошло, от Будды до Иерарха, чтобы антропность нас увидела в более широком масштабе, как бы в человеческом. Но, как это получилось у каждого из вас, я не знаю. Это ваша какая-то особенность и личные накопления не только в Духе, а и в Огне, и в Свете, и в Энергии. То есть здесь...

И ещё. Так как у многих в глазах полное недоумение: «А что это было?». Это как раз и говорит о том, что эта новая практика вообще нам нехарактерная. Потому что, если в глазах недоумение: «Так мы, что делали?»

Ответ: Мы делаем ту практику, которую раньше никогда не делали и так не соображали.

И чем вы сильнее удивлены и не понимаете, тем лучше. Тем для вас это новизнее. То есть тем она интереснее. То есть это как бы новый подход к тому, что мы делаем. Попробуйте в это войти и даже попробуйте на это потренироваться.

Но ещё раз подчёркиваю: без сопереживания к Кут Хуми... Вот я видел, как у меня по 16-ти Частям, ходит Огонь. Раз, остановился на одной.

Как по 16 следующим Частям ходит Дух. Раз, остановился на одной и вызывается эволюция. Я видел это. Вот стою пред Кут Хуми и внутри себя ощущаю и вижу, как по моим Частям это ходит. И физически и там. Я видел, как Свет ходит. Со Светом было сложно, он только немного внешний.

С Духом мы даже пытались вас не пустить в человека. Меня поправили. Нет, меня правильно поправили, должно быть все 16. Но здесь-то вы Владыки, поэтому Дух сразу вас отражает как Владык больше.

Светом. Вот Свет ходил по Частям и эволюция вошла. И я чётко видел нумерацию свою. «Видел» это, значит, Кут Хуми, раз, вот... Для меня не слышать больше, а видеть легче. Условно «пятая», «тринадцатая» Часть. Часть надо вспомнить было, это уже память. Ну, 13-ая эволюция. Всё, я сразу этой Частью настраивался на Свет, условно.

Там в Огне, условно, пятнадцатая, в Духе – четырнадцатая, в Свете – тринадцатая, в Энергии – девятая. Схлопнулись *(хлопает в ладоши).* И потом антропность такая-то вышла из этого. Причём антропность в гармонизации всех 64-х Частей. И это нельзя передать словами. Это надо, чтоб по вам это гуляло, и вы эти Части чувствовали.

То есть начинается работа Частями. Они уже у нас созрели, они у нас уже выросли, подросли. И довольно неплохо у команды там, у Кут Хуми, это работало. Вопрос, как вы прожили это физическим телом. Команда хорошо работала.

*(Чих в зале)* Спасибо. Это чтоб вы мне поверили. Потому что некоторые думают, что я тут глажу по головке, вас оптимизирую. Нет, Зачем? Если плохо, я скажу: плохо. Но, если хорошо, значит, хорошо. А вот, как проживал каждый из вас, это сложнее. Потому что, когда команда работает, это мы усиляем друг друга. Понимаете, да? То есть вы не усиляете меня, а я вас. Мы усиляем друг друга все вместе. Нас усиляют только Кут Хуми и Отец. Без иллюзий, пожалуйста.

Это слишком сложная практика. Я её сам первый раз с вами делал. Сообразить, это не значит уметь делать. Увидели, да? Ну, вот так. Дальше уже пойдём дальше с этой практикой.

Ещё у нас одно стяжание. Потом будет перерыв. Мы чуть задержимся, но... Не, не три с половиной часа. Но здесь практика простая. Не могу после этой практики вас отпустить. Просто пока вы в заряде хорошем, как это там, в потенциале хорошем.

### Подготовка к практике стяжания Красоты

У нас сегодня день Красоты. Я думаю, многие даже за Красотой приехали, так по-честному *(смех в зале)*. Шутка, шутка, но всё-таки... А то восемь Домов. Я вспомнил: день же Красоты, а-а-а. Все красавицы, все красавцы. Поэтому мы сейчас стяжаем Красоту, чего?

*Из зала: Ума (смех в зале).*

Без ума меня женили. В принципе правильно. У меня вопрос: а почему только Ума? Я понимаю, потому что Часть эта здесь. Но Ум и так в Красоте.

Внимание, я, почему так ответил: Ум и так в Красоте. Просто без Ума мы этого не видим. Красота – это Частность Ума. Поэтому Ум, если мы умны, всегда оперирует Красотой. Только вы видите Красоту форм, а можно взять Советский вариант Красоты «Высшая целесообразность» – по фантастам. Помните такое? Не всегда помните.

Можно взять Красоту оперирования 64-мя Частностями. Ум всегда в Красоте. Не надо ему стяжать Красоту. Ну да, тут это... Смеются. А все остальные Части к Красоте могут не прикасаться. Иногда вы это видите даже в погружениях. Красоты не хватает. Поэтому там всякое.

Поэтому мы сейчас стяжаем Красоту 64-х Частей, которые мы сейчас активировали, только их, все остальные потом. От ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта до Физического мирового тела – Красоту каждой Части. Мы не вытянем 512 видов Красоты. Не, стяжать можно, но я реально понимаю, что это пока будет формально.

Давайте вот эти 64. Потом Красоту их Систем, потом Красоту их Аппаратов и Красоту их Частностей. Идёт? И ещё...

*Из зала: Красоту антропности...*

Это будет потом, если захочешь. Смотри, если мы сейчас после этого стяжаем Красоту антропности тебя, мы перейдём из набора Частей в одно целое. В итоге Красота уйдёт в одно целое, а в каждой Части закончится. Она перейдёт в одно целое. То есть вся уйдёт в тебя, а в Частях её не останется.

А я сейчас предлагаю практику, чтобы Красота осталась в Частях, тогда Части нельзя переводить в одно целое, в единое целое. Иначе Красота уйдёт туда. Она же высшая целесообразность, она сразу уйдёт в самое высокое выражение. Поэтому моя задача сейчас Красотою заполнить Части, Системы, Аппараты, Частности. И оставить, как будто так и было.

И ещё: мы можем стяжать Красоту 512-ти Частей, но тогда Красота одна, которую вы можете на себя вызвать, распределится на 512 Частей, концентрация будет ниже. А так как многие Части у нас там не особо дееспособны, Красота войдёт там в запас. Она станет запасником, пока эта Часть не включится. Понимаете, да?

Допустим, Части видов материи не все у нас действуют. Мы с этими видами материи ещё разбираемся. Там Красота всё равно распределится в запас. Прачасти не все действуют – Красота распределится в запас. Поэтому, если мы возьмём 512 видов Красоты, это можно сделать, но я вам честно говорю, большинство Красоты уйдёт в запас. Это будет неумное действие.

А вот когда мы войдём в 64 Красоты на нашу Часть, мы войдём в самую высокую концентрацию – 64-ричную Красоту. И не будем распределять Частям, которые неизвестно, как у нас работают. А распределим тем главным Частям, из которых состоит собственно человек. Мы, прежде всего, себя видим этими 64-мя Частями. Генетически в том числе. Просто поверьте, Ум у вас в первую очередь с вами оперирует этими 64-мя Частями. А потом 512-ю. И то, в 512, сколько там у нас чего выросло. В общем, лучше взять по 64.

И ещё, есть такой момент, что наш масштаб 512 видов Красоты по Частям, если возьмёт, на Системы Красоты уже не останется. Сил не хватит. То есть мы далеко не факт, что сможем взять 2048 видов Красоты, четыре раза по 512. Услышали? У нас 1024 архетипа в Метагалактике. А вот 64 четыре раза, 256 вместе, мы взять сможем, у нас это отстроено.

Практика.

Я сейчас не убеждал вас, а подсказывал. Я сейчас подсказывал ракурсом Ума, как он видит нас. В любой другой Части мы можем стяжать 512-рицу. Но не в Уме. Это неумно. Ум хочет, чтобы мы действовали умно. Поэтому предлагает решение в практику от Ума. Вот это умно. Увидели? Практика.

Господа, никто не отменяет, что у вас все 512 Частей работают. Я просто задам умный вопрос: «Каждая из 512-ти Частей, какой Частностью из 64-х работает? И дотянутся ли эти Части в работе до 44-й Частности?» – Я не уверен. Поэтому лучше те Части оставить в запасниках. И дотянуть до 44-й Частности 64 Части, где нам хватит сейчас силы это вытянуть. За пределами 64-х Частей нам сил вытянуть на 44-ю Частность не хватит со всем сумасшедшим Огнём, который сейчас на нас фиксируется.

То есть этот Огонь должен ещё перейти в силы наши, чтобы мы это вытянули. Понимаете? А вы говорите: «У меня много Огня, как же мне не хватит?» – У тебя Огня много, но он не может перейти в силы, чтобы ты это вытянул. Понимаете?

Огонь переходит в силу, в огненную силу. И вот перейти в 64 силы мы сможем, и вытянуть 64‑мя Частями получится. А перейти в 512 сил мы не сможем. Ещё учимся. Только это не значит, что у вас не растут 512 Частей. Это специфика Ума и данного сотого Синтеза. Все услышали? То есть это ракурс Синтеза с Умом такой, 512 Частей продолжают работать, расти и всё остальное.

Действуем.

## Практика 3. Стяжание 64 вида Красоты 64-х Частей от ИВДИВО Отец-Человек-Субъект до Физического мирового тела с их 64-мя Системами Частей, с 64-мя Аппаратами Систем Частей и 64-мя Частностями Аппаратов Систем Частей. Стяжание фрагмента Красоты Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая ядрами Синтеза, возжигая однородный Синтез каждого из нас, вспыхивая ядром Синтеза Кут Хуми, ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, прося Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца развернуть ядра.*

*Возжигаясь Синтезом Кут Хуми и Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою, переходим дуумвиратным телом в зал ИВДВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю архетепическую Октаву. Становимся телесно Владыкой сотого Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим всей концентрации антропности и объёма Огня каждого из нас развернуть стяжания Красоты:*

*64-мя Частями от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно;*

*64-мя Системами этих Частей в синтезе множества Систем в каждой Части;*

*64-мя Аппаратами данных Систем данных Частей во множестве Аппаратов во всех Системах*

*и 64-мя Частностями данных Аппаратов данных Систем данных Частей во множестве Частностей, реализуемых каждой Частью каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим концентрацию Красоты 512-ти Синтез-частей в восьми вариантах Частей зафиксировать в Красоту 64-х Частей от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно, компактифицировав 512 Частей в 64‑рицу каждого из нас с соответствующей Красотой их Систем, их Аппаратов и их Частностей 64-рично собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем компактификацию стандартной, расовой 512-рицы и более того каждого из нас в 64 Части от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно, в любой 8-рице от Базовых до Всеединых, в выражении Синтез-частей каждого из нас. Входим в 64-рицу Частей от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в 512-ричной концентрации,* ***стяжаем 64 вида Красоты****, прося синтезировать, сотворить, преобразить и развернуть Красоту 64-х Частей каждого из нас, от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 64 вида Красоты 64-х основных Частей каждого из нас от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела*** *включительно. И проникаясь, вспыхиваем 64-ричной Красотой в 512-ричной фиксации каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 вида Красоты 64‑х Систем 64-х Частей от ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта до Физического мирового тела включительно, во всём многообразии Систем каждой Части. И стяжаем 64 вида Красоты Систем 64-х Частей во всём множестве, разнообразии Систем каждой Части соответственно.*

*Проникаясь Красотой Систем собою, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 вида Красоты Аппаратов Систем, насыщенных Красотой с Частями, насыщенными Красотой во всём многообразии Аппаратов в каждой Системе каждого из нас из 64-х Систем, 64-х Частей каждого из нас, и любого количества Систем каждой Части каждого из нас. И проникаемся 64-мя видами Красоты Аппаратов во всём многообразии Аппаратов всех Систем в 64-х Частях каждого из нас, вспыхивая Красотой Аппаратов в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 64 Красоты 64‑х Частностей во всём многообразии Частностей Аппаратов Систем и Частей 64-х Частей Красоты*** *каждого из нас. И проникаемся 64-мя Красотами Частностей каждого из нас во всём множестве Частностей каждой из 64-х каждого из нас. И вспыхиваем Красотой Частностей собою в синтезе Красоты Частей, Красоты Систем, Красоты Аппаратов и Красоты Частностей каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Красоту каждого из нас в сохранении разнообразия Частей, Систем, Аппаратов и Частностей общей Красотой каждого из нас. И становимся красивыми собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем фрагмент Красоты Изначально Вышестоящего Отца*** *собою и вспыхиваем им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 258 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас на явление фрагмента Красоты Изначально Вышестоящего Отца, Красоту Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и 256 Красот Частей, Систем, Аппаратов и Частностей. И, возжигаясь 258-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая фрагментом Красоты Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, возжигаемся фрагментами Красоты в каждом из нас.*

*И эманируем Красоту 64-х Частей, Систем, Аппаратов и Частностей в 64 ИВДИВО-здания Частей каждого Человека-Землянина в 64-х минимально высоких цельных реальностях и выше, если они есть, реализации 64-х зданий, 64-х основных Частей базового выражения человека Планеты Земля собою.*

*И эманируем Красоту по 64-ём зданиям девяти миллиардам Человек-Землян Планеты Земля, насыщая здания Красотой, горя фрагментом Красоты Изначально Вышестоящего Отца. Утверждая Красоту «Один за всех, все за одного» и вводя человечество землян зданиями 64-мя 64-х Частей основных в Красоту Изначально Вышестоящего Отца синтезом фрагментов Красоты синтеза нас. Эманируя и заполняя человечество землян Красотой через ИВДИВО здания Частей 64-х каждого Человека-Землянина в явлении Изначально Вышестоящего Отца Красотой собою.*

*Далее эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Уральск, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*Вспыхивая фрагментом Красоты Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас, преображаемся физически Красотою.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### 64 характеристики переходят в одно целое Красоты каждого из нас фрагментом Красоты

Буквально секунду и пойдём на перерыв.

Красота у вас сейчас горит. Понятно, что по шаблону мы сразу видим Красоту физического тела, но суть не в этом. Красота состоит из набора – который у каждого из вас сейчас крутится – разных составляющих: гармонии, взаимосвязи. То есть, есть характеристики, из которых складывается Красота каждого. Эти характеристики являются высшими, и у каждого они свои. И вот набор этих характеристик, такими словами как гармония, какие ещё предложите? Гармония, взаимосвязь. Ещё? Словарный запас надо расширять.

*Из зала: Ладность.*

Ладность, лад. Ещё? Та же целесообразность. Ещё?

*Из зала: Согласованность.*

Согласованность, согласен. Ещё?

*Из зала: Баланс.*

Баланс. Ещё?

И вот каждому из вас Отец дал минимум 64 характеристики. У нас словарного запаса не хватит по нашей подготовке. Из этих 64-х характеристик складывается Красота каждого из вас фрагментом Красоты Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? То есть эти 64 характеристики переходят в одно целое Красоты каждого из нас фрагментом Красоты. И мы сейчас этим ещё насытили человечество. И теперь этот фрагмент Красоты в 64-х характеристиках носите вы. Это ваша теперь задача развития в веках и несение этого в веках.

Вот к этой практике мы делали все предыдущие практики.

Понятно, что не первостяжание, но мы там вас максимально усиляли, чтоб сейчас получилось максимально высоко и глубоко в честь праздника.

# 1 день 2 часть

Таким образом, из 16-ти реализаций, развёрнутых нами, получалось 48 реализаций. О! Вы меня поняли. То есть проблема не во мне, я могу хоть всю ночь. Проблема в Кут Хуми, он даёт ровно шесть часов, плюс-минус 5-10 минут. Но болтовню он не списывает. В этом отношении он строгий, поэтому мы продолжаем.

Пожалуйста, ещё тише. Господа, вас пишут. И вас тоже пишут. Вас даже камера записала. Красота. Ладно. Продолжаем.

### Мы в практике собрали нас в 64 Части, чтобы отдать 64-м ИВДИВО-зданиям, но разрабатываем мы 512 Частей

Я хотел бы уточнить, потому что мы сейчас на перерыве с Главой подразделения общались, с А.: 512 Частей мы продолжаем разрабатывать. Мы сделали маленькую хитрость, чтоб нам не мешали, и вы сами себе не мешали, мы собрали нас в 64 Части, чтобы Красоту отдать людям. Причём Красоту в тела людей отдавать нельзя – нарушение свободы воли.

И мы собрали нас в 64 Части, чтобы отдать 64-м ИВДИВО-зданиям. Вы не заметили? И нас с этой практики, так как это служение людям, с удовольствием бы посбивали и нас туда не пустили. Поэтому мы старались всё сделать, чтобы заранее такие вещи не публиковать. Но это не отменяет, что в первую очередь у нас с вами работают 64 Части. Это не отменяется. (*Чихнули в зале*). Спасибо точно. Но разрабатываем мы 512, они у нас растут, это тоже не отменяется.

#### Теперь каждый Синтез 5-8-го круга – это стяжание Высшей Части, и Синтез идёт ракурсом Высшей Части

Я напоминаю, что этот Синтез идёт под ракурсом Высшего Ума. У нас теперь каждый Синтез 7-го, 8-го круга – это стяжание Высшей Части, начиная с 65-го Синтеза. Это теперь новый стандарт. И то, как идёт этот Синтез, и даже стилистика ведения Синтеза, я сам иногда чуть удивляюсь, что Синтез какой-то другой. Это новая стилистика Высшего Ума, и нам надо к Высшим Частям ещё, что? – Пристраиваться.

Чтобы было понятно, почему я так говорю – Высшие Части идут изнутри Изначально Вышестоящего Отца. То есть вершина выражения Частей – это Синтез-части, это Изначально Вышестоящий Отец, а Высшая Часть уже внутри Изначально Вышестоящего Отца. А Синтез тоже идёт изнутри Изначально Вышестоящего Отца.

И вот совмещение – как только мы входим в Синтез, на нас идёт Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И тут Отец нам ставит стандарт, что на этих Синтезах будут идти ещё Высшие Части. Значит, Синтез, идущий изнутри Изначально Вышестоящего Отца, ещё затрагивает ракурс Высшего Ума, причём Высшего Ума и Изначально Вышестоящего Отца – сейчас будете смеяться – и Высшего Ума среднего по палате Планеты Земля. То есть Высшего Ума среднего, который возможен не нам с вами, а человечеству землян. А мы с вами как передовой отряд итак на Высший Ум Изначально Вышестоящего Отца ориентированы.

Поэтому Синтез становится очень своеобразным. И это хорошо. У нас в Синтезе появляются ракурсы, ракурсы Высших Частей. Поэтому, если кто-то почувствовал смену стилистики Синтеза, это Высший Ум. Это Синтез ракурсом Высшего Ума, который у вас сейчас взращивается, чтобы завтра мы его стяжали. Все услышали? Это важное объявление.

Ещё раз, 64 Части важно разрабатывать для фиксации у людей и у нас, но мы продолжаем жить и разрабатываться 512-ю Частями. Никто ничего не отменяет. Синтез просто такой.

### 64 здания Частей желательно держать в высоких цельных реальностях Метагалактики Фа

И ещё один момент. Я вот просто сказал А. и вам хочу подтвердить: у нас иногда по ИВДИВО идут споры у Должностно Полномочных. У нас есть 64 здания Частей? Мы в прошлый раз, по-моему, с вами говорили – есть. Где? Некоторые ставят выше. Я сознательно держу эти здания в Метагалактике Фа. Чем ниже, тем ближе к Отцу здания. Потому что Отец фиксируется в людях Омегами даже внутри людей, не то, что на физике. Соответственно, чем ниже стоят здания, тем они сложнее, мощнее и ближе к людям.

А как мне служить человечеству землян, если мои здания в 50-й Метагалактике? Когда оттуда до людей дойдёт репликация моих Частей? Да никогда. Или будет 50 лет идти, я уже… Понятно. Соответственно, я свои здания держу в высоких цельных реальностях. Понимаете, да, о чём я? И мне легче реплицировать было сейчас людям.

Я это говорю на то, что я смотрел, как и где стоят ваши здания, откуда вы реплицируете. Можно поставить выше. Эти здания вам нужны для вас или для людей? Так для вас... Вы эти же Части разрабатываете в любых зданиях. Понятно, что эти здания и для вас нужны, но чем ниже, тем они мощнее. Просто услышьте меня, будет полезнее.

Я не заставляю, решать вам. У нас свобода воли, вы сами решаете. Но мы сейчас старательно все эти здания больше держим в Метагалактике Фа, чтобы люди перешли в Метагалактику Фа. А для этого эти здания надо насыщать Огнём, Духом, Синтезом – всем.

И третий момент. Но здания всё равно отличаются. У людей здания одноэтажные, 8 на 8 с мансардой, полутора этажные. У Компетентных?

*Из зала: 64 на 64.*

Не-а. 64 на 64 у Полномочных. Это у нас с вами здание 64 на 64, у Компетентных – 32 на 32. Или у Компетентных 16 на 16, у нас 32 на 32. Нет, у нас 64 на 64, потому что у нас 64 Части. Значит, у Компетентных 32 на 32. Услышали? 16-рицу на эволюции отправляем.

Поэтому вы эманировали в здания, которые у вас 64 на 64 метра, это очень большие здания. У меня весь мой участок земельный 50 на 25 в деревне. А тут 64 на 64. Но таких участков будет, сколько? Ещё два, ещё три, наверное, ещё плюс три к этому. В четыре раза больше. Это я по самоощущениям своей земли смотрю. Понимаете, да? 10 соток, господи! А 64 на 64 – в четыре раза больше. То есть 40 соток. Ну, плюс-минус. Понимаете, да, о чём? Но 4096, 64 на 64, 4000 квадратных метров – это 40 соток. Что вы? 100, что нет? У-у-у. Новости для вас? Это громадное здание.

А 8 на 8 – это то, что строят даже сейчас у нас. Вот у вас в городе вижу, у нас в Подмосковье вижу 8 на 8. Это даже меньше, чем 10 на 10. Сейчас считается типовым. 8 на 8 многие считают гаражом двойным. На две машины. Не шучу. Мне так заявляли однажды. Увидели?

Так что у вас в здания людей шла эманация из зданий ваших 64 на 64. То есть вы, эманируя в здания людей, вначале в своё здание, а потом в здания людей отправляли. Понимаете, чтобы не нарушить свободу воли. А у вас ваше здание, извините, мощнее любого здания человека во много раз. Вот такая репликация. С этим всё?

Это на всякий случай, я хотел бы напомнить, что здания у вас есть, они действуют, они работают в одной из Метагалактик, куда вы их сами зафиксировали. Не знаю, куда вы их зафигачили, но у меня они стоят в Метагалактике Фа. Я их не пускаю отсюда, чтобы служить людям, и чтобы они поближе ко мне были. А что? У меня физическое тело должно иметь активность 64-х Частей. Чем ближе здание, тем ближе активность. Чем дальше здание, тем дольше до меня идут его сигналы. Вы меня поняли. Это подсказка.

Идём дальше. У нас стяжание 51-й Архетипической Метагалактики, это До-ИВДИВО Метагалактика Бытия Человека-Посвящённого. Правильно? Нет? Правильно. Стяжаем.

Вас не буду спрашивать, вы очень были активны на перерыве. Синтез начался, активность закончилась. Действуем.

### Если на Синтезе 100 человек, это рубеж, после которого идёт совсем другой Синтез

Давайте увидим: на наш Синтез, как бы мы с вами сейчас ни вели Синтез... Кстати, на Синтезе мне сказали, 100 человек есть, и сотый Синтез. Казань, вы взяли 100 человек! 105, 120, кто больше? Мне главное, что в зале есть 100 человек, плюс я один, условно.

То есть, если мы берём 100 человек, это рубеж, после которого идёт совсем другой Синтез. Это закон Синтеза, начиная с 20-летней давности. Так что Казань взяла рубеж сотого или ста. Кстати, на сотом Синтезе ста человек, и у вас переключается Синтез фиксации на Казань на другой уровень, на следующую ступень Синтеза. То есть Синтезы те же, а ступень уже другая. Вы взяли базу Изначально Вышестоящего Отца – 100 человек. Так что, Казань, вы молодцы, стянули на себя иерархически всех, и теперь пойдёте в другом режиме. Это тоже подсказка.

Когда-то Москва взяла 100 человек, но это был первый круг Синтеза. Мы добились буквально в первом круге Синтеза 100 человек, и они почувствовали, как Синтезы поменялись от Отца и Кут Хуми, идущие на каждого.

Вот казанцы и другие Дома, кто возжигается Синтезом, курсами, этим курсом, попробуйте почувствовать иной Синтез. Возможно этот Синтез ещё перестройка на другой Синтез иерархический более высокой ступени, чем мы раньше делали. Это первое.

И второе. Вы должны понимать, что Синтез идёт в рамках Рождественских стяжаний. Рождественские стяжания – это 16 дней Синтеза. И как бы мы с вами ни отделялись сотым Синтезом, Папа с Кут Хуми 14-й день все в Синтезе.

Потому что у нас так складывается, что все подразделения находятся чуть ли не в Северном полушарии по кругу. То есть все часовые пояса у нас задействованы. То есть начинается с Читы, у нас есть ребята, живущие на Камчатке. Служащие. Начинается с Камчатки, это 12.00 – в Петропавловске полночь. Помните, Советский Союз, да? Вот у них. Понятно. И за 12:00 часов в Калининграде, минус час отсюда и потом Европа, потом США, ушли туда. И фактически Отец и Кут Хуми практиками разных команд, плюс индивидуальные практики, весь день находятся в Синтезе.

Я даже к Отцу выходил стяжать сотый Синтез, приехав сюда. Отец: «Практика идёт Рождественская, ты постой». Я постоял, я даже не увидел лицо, Папа сказал: «Не смотрел, стяжают». Всё. Потом я стяжал сотый Синтез: «Всё, иди, иди, сейчас следующие. Всё, иди. С тобой всё понятно, тебе фиксируем участников, фиксируем. Сейчас следующие». Рождественские стяжания, Папа с Кут Хуми – все в этом.

Так что вы должны иметь в виду, что этот Синтез ещё идёт под ракурсом постоянной работы Рождественских стяжаний. Это не только мой, это все, кто сейчас ведут Синтезы, этот ракурс на себе испытывают. То есть Отец и Кут Хуми из этого не выходят.

Поэтому фактически у нас с вами тройной Синтез: сотый, плюс Рождественский Отца, плюс Рождественский Кут Хуми. И вот.

### Праздник Воскрешение Христа вхождением в Сатори новой эпохи

*Из зала: Ещё и праздник сегодня.*

А? Ещё сегодня и праздник. Сегодня ещё и праздник. Плюс ещё и праздничный Синтез. Поэтому нам подарки такие – очень классные практики, хотя они вышибают вас напрочь, я потом вас собираю после практики опять в Синтез. Честно говорю, вы сами понимаете, о чём я. Зато практики очень сложные, высокие, классные практики.

А! И ещё, мне на перерыве Кут Хуми подходит… Не скажу праздник, ладно? Всё, я понял, объявляй. Нет, говори, говори. *(Неразборчиво из зала).* *(Смех в зале).* Чувствуешь, как зал смеётся? Ты себя отразила, говори праздник…

*Из зала: Воскрешение Христа.*

Господа, сегодня у нас Воскрешение Христа вхождением в Сатори новой эпохи, то есть вхождением в новый Огонь. Наша последняя практика будет об этом. Я проговорился. А всё Рождество у нас построено на Воскрешении Христа. Я ж об этом же почти. Спасибо, спасибо за подсказку.

Что? Ну да, стяжание Красоты, это фактически в честь Воскрешения Христа. Вы сейчас воскрешались Красотой. Кто не заметил. Мы это слово не употребили, но для большинства из нас фрагмент Красоты – это воскрешение Красотой. Потому что Отец свою Красоту, Огонь своей Красоты, фрагмент взял и каждому из нас дал. А когда Отец даёт свой фрагмент Огня, это называется вообще-то Воскрешением. Так что мы праздник уже отмечаем Воскрешением Красоты. Стяжаем 51-ю Метагалактику.

## Практика 4. Первостяжание. Стяжание 51-й Архетипической Метагалактики. Перенос четырёх зданий в 51-ый архетип ИВДИВО. Обновление ядра Синтеза и Части Кут Хуми. Обновление ядра Огня и Части Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся всеми ядрами Синтеза каждого из нас, развёртывая из ядер Синтеза весь Синтез каждого из нас в однородный Синтез каждого из нас, вспыхивая ядрами Синтеза Должностно Полномочного Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца ядром Огня в каждом из нас и, развёртывая Синтез из ядра Должностно Полномочного ИВДИВО каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаясь им, просим развернуть Синтез Кут Хуми из ядра Синтеза Кут Хуми каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Огонь Изначально Вышестоящего Отца из ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И вспыхивая, возжигаясь, горим этим Огнём – однородным Синтезом каждого из нас, входя в дуумвиратное тело Синтеза Полномочий каждого из нас, переходим в зал ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми на 960-м архетипе ИВДИВО телесно Владыкой 100-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, переходим в зал на 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 385-ю истинную ивдиво-октаво-реальность До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 100-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Новое Рождение До-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого*** *каждым из нас, проникаясь двумя Образами в Монаду и первую Часть, Синтез-часть Образа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Вспыхиваем двумя Образами собою, переходя в 51-й архетип ИВДИВО и вмещая До-ИВДИВО Метагалактику Бытия Человека-Посвящённого каждым из нас, мы входим в Новое Рождение ею, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, рождаясь им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем***

***20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца истинных ивдиво-октаво-реальностей;***

***20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца истинных ивдиво-октаво-реальностей;***

***20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Аннигиляционных Огня Изначально Вышестоящего Отца в аннигиляции ядер Огня и ядер Синтеза между собою.***

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в аннигиляцию каждого из нас Аннигиляционным Синтезом ядра Огня, ядра Синтеза между собою, входя в Новое Рождение каждым из нас. И усиляя Рождение Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца собою, аннигилируясь, развёртываем 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 ядра Огня Синтеза До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, вспыхивая ими, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в единое ядро Огня Синтеза До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая им, вновь рождаемся 51-м архетипом ИВДИВО собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся Новым Рождением*** *До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся Рождением Свыше*** *Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого собою.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 512 Базовых Частей Человека До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого*** *каждому из нас синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываем Базовые Части в физическом теле человека.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Жизнь Человека До-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Цельные Части, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Цельные Части Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*** *собой и вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в синтезе Цельных Частей, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Посвящённого До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, синтезируя все Цельные Части Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, вспыхивая Посвящённым До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Жизнь Компетентного До-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца явлением Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И, вспыхивая ею, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им, прося направить Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в физическое тело каждого из нас ракурсом степени реализации и активации соответствующей телесности.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 512 Метагалактических Частей по 512-ти стать ивдиво-октаво-реальностям Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца****. И проникаясь 512-ю Частями первых стать-ивдиво-октаво-реальностей Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас 512‑ю Метагалактическими Частями собою. Вспыхивая ими, прося синтезировать их в Служащего До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого собою синтезом Метагалактических Частей До-ИВДИВО Метагалактики Бытия и Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Служащим Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого в синтезе 512-ти Метагалактических Частей синтезфизически собою, и вспыхивая, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Жизнь Служащего До-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*** *собою ракурсом Полномочного Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству Компетенций и Полномочий*** *каждого из нас. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, расширяя Компетенции и Полномочия на 51 (один) архетип ИВДИВО в количественно- и качественной реализации каждой Компетенции, каждым Полномочием каждого из нас. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем четыре ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, прося транслировать четыре здания каждого из нас из 50-го архетипа ИВДИВО в 51-й архетип ИВДИВО, в До-ИВДИВО Метагалактику Бытия Человека-Посвящённого.***

*Направляем четыре ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в центровку Кубов Синтеза четырёх зданий. Прося транслировать три мировых здания в вершинные ИВДИВО-полисы Тонкого, Метагалактического и Синтезного миров До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого и частное ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, возжигаясь четырьмя ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, фиксируя каждое ядро Синтеза в соответствующем здании на вершине Столпа в кабинете на полу каждого из нас, каждого ИВДИВО-здания каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Жизнь До-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 51 (пятидесяти одно) архетипически ИВДИВО синтезфизически*** *каждым из нас в Огне, Духе, Свете и Энергии синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***просим преобразить Часть Кут Хуми в каждом из нас и ядро Синтеза Кут Хуми каждому из нас 51-м архетипом ИВДИВО****.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми,* ***стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая новой Частью Кут Хуми и новым ядром Синтеза Кут Хуми собою, преображаясь ими, проникаясь ими.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. И* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца и ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца 51-м архетипом ИВДИВО*** *синтезфизически собою и, вспыхивая, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Замерли и почувствовали в зале Отца, прожили Огонь Первостяжания 51-го архетипа ИВДИВО. Сейчас очень классно в физическом теле в голове стоит фиксация До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящим Отцом 1025-го архетипа. Он, буквально, фиксирует на каждого из нас лично-ориентированный Синтез 51-й (пятидесяти одной) Архетипической Метагалактики в ИВДИВО. Просто почувствуйте это состояние. Нас Красота ввела в проживательность, и сейчас очень хорошо проживать это.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, вспыхивая новой силой Огня, Духа, Света, Энергии каждым из нас, насыщая новой глубиной Огня Части взрастания каждого из нас. Развёртывая 51(пятьдесят первые) ядра на 51 (пятидесяти одну) спираль вокруг каждого ядра 51 (пятидесяти одним) ядром в каждом из нас соответствующими выражениями огнеобразов, включая виды материи и специфики видов материи каждым из нас. И являя в постоянной активации 51 (пятьдесят одну) Часть каждого из нас, развёртывая головерсумность возможностей собою, в первую очередь, первые 64 Части.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое всему человечеству землян Планеты Земля вхождением в 51-й архетип ИВДИВО и фиксации До-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Планеты Земля синтезфизически собою, в возможность реализации и фиксации каждым Человек-Землянином соответственно.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Чебоксары, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Удмуртия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь!*

Раздельное стяжание архетипов получше будет. На второй раз вы глубже проживали, и Огонь второго архетипа фиксировался глубже в нашем теле физическом. Сейчас наше тело чуть накроет, будет сложновато, потому что за один день два архетипа... В одной практике мы это проскальзывали. А сейчас нам разделили эти практики. Две практики в один день – это сложно, это большая нагрузка для тела. Поэтому, если сейчас кого-то будет темнить внутри, это просто от состояния двух архетипов на каждом из вас. Усвоится это только за ночь. Вот нам отстроили такую практику.

### Чем можно развернуть ипостасность ИВДИВО-Иерархии или иерархическую ипостасность

Значит, теперь я напоминаю, что мы идём горизонтом Ипостаси ИВДИВО-Иерархии. И у него какая организация?

*Из зала: Искусство.*

Искусство. Чего?

*Из зала: Каждого.*

Искусство каждого. Вот мы сейчас подошли к практике стяжания тела и, собственно, не только тела, а ипостасности ИВДИВО иерархически. То есть понятно, что тело стяжаем, насытимся опять Красотой в стяжании тела. Это у нас в разработке Частей. А у меня вопрос: чем можно развернуть ипостасность ИВДИВО-Иерархии или иерархическую ипостасность? Так попроще. Вы же Дом Иерархии.

*Из зала: Красотой.*

Красотой. Ещё варианты. Красотой – это вы идёте по Огню. Это стандарт. Если вы будете насыщать Красотой, мы же Красоту стяжали, это вы будете насыщать собственное тело. Это не ипостасность. Ну, и понятно, что Красотой.

*Из зала: Воинством Синтеза.*

Воинством Синтеза. Вам бы только мечом помахать интеллектуально.

О, кстати, в Казани будут фиджитал-игры. Не знаете, казанцы? У вас будет знаменитый, международный, почти олимпийский, новый вид игр – фиджитал-игры. Вот даже не буду рассказывать, что это, судя по вашим недоумённым глазам. Причём, это будут первые игры на Планете Земля у вас в Казани в следующем месяце. Я даже не знаю, как билеты брать на следующий месяц, потому что к вам сюда съедутся. Имеется в виду, будет сложно. Не-не-не-не. Игры очень хорошие, очень умные, имеющие задел на будущее. Это вот туда. Ваши предложения «Воинства Синтеза» – это фиджитал-игры. Воин Синтеза для Ипостаси ИВДИВО-Иерархии – это фиджитал-игра. А дальше сами всё узнавайте.

*Из зала: Октавные Части.*

Октавные Части. А причём здесь Части? Ну, вошёл я в октавные Части, и каким был, таким и остался – ипостасность не проснётся.

Чем можно сейчас разбудить вашу ипостасность? Мы сейчас пойдём стяжать ипостасность ИВДИВО-Иерархии. Вы Дом Иерархии. Нам нужно разбудить иерархическую ипостасность в нас. Я не шучу. Мы сейчас пойдём стяжать иерархическую, понятно, что Изначально Вышестоящему Отцу. Но это будет ипостасность к Иерархии. А мы с вами члены Иерархии, и мы ипостасим Иерархии.

Пример расскажу. Я до Синтеза, до ведения Синтеза, был Посвящённым и знал, что я на Луче. И у меня было переживание Иерархии, что вхожу в Иерархию как член Иерархии – я прям жил этим иерархически. Вот это ипостасность Иерархии. Я прям чувствовал Иерархию.

Новенький приходит ко мне, некоторые говорят: «Вы знаете, такое ощущение, что я с вами в одну среду попал. Это что?» Я говорю: «Вы попали в Иерархию. Вы начинаете чувствовать между нами Посвящёнными Иерархию». – «Так классно». И тогда они остаются и прям счастливы этим, и им всё равно, что на Синтезах идёт. Они, большинство, не понимают, а от состояния среды Иерархии они балдеют. В среде ипостасности Иерархии будущей эпохи. Только там не было слова Ипостась. Люди просто балдели от среды Иерархии.

Вот они, если прожили иерархичность между нами, всё, они знают, что это другая жизнь. Просто другая иерархическая жизнь. Они все сейчас служат, кто это прожил, причём служат так активно, что, невзирая на свои жизненные сложности, они этой средой живут и восходят. Передал чуть-чуть? Ну, чуть-чуть? Но это наработка столетиями предыдущих воплощений. А сейчас эту ипостасность, чем взять? Это не отменяет, что эта иерархичность у нас возожжётся.

*Из зала: Имперскость.*

У меня тяжело туфли снимаются. На Ближнем Востоке посыл туфли – это самое величайшее оскорбление. Это необязательно попасть. Главное кинуть.

Где Империя? – Вон там. И где Иерархия? – Вот здесь. До Империи надо ещё стать Ипостасью ИВДИВО. А потом, собственно, Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца. Это ещё две, ещё более сложных ипостасности. А мы говорим всего лишь об ипостасности Иерархии. Это высоко, но по отношению к Империи – это начало. Передал насчёт Империи?

*Из зала: Пламенем Отца.*

Пламенем Отца. А давайте все Части за уши сюда поставим: Октавные, Пламенные. На кол Огня сядем. И так это поразвиваемся иерархически. Ребята, Иерархическая ипостасность.

*Из зала: Компетентности Частей.*

Компетентности Частей. Да-а-а. Ударь головой об стенку – первая компетенция. Затылком об другую – вторая компетенция. Это то, что ты предлагаешь.

Можно. Твои Части смогут прожить компетентность ипостасно? Вот компетентностью Частей можно. Твои Части, хоть одна из них, сможет прожить ипостасность Иерархии компетентностью? Допустим, твой Разум может прожить? Или это будет теория? Это будет теория, потому что, когда мы сегодня занимались практикой проживания Частей в четырёх вариантах, было очень сложно, правда? А тут ещё и прожить Компетенцию в Частях. А после этой Компетенции ещё и ипостасность Иерархии.

Ты хорошую вещь предлагаешь, но это дело далёкого будущего. Это не сегодняшняя разработка наших тел, наши тела пока такое прожить не могут. А мне нужна ипостасность сегодняшнего дня. А интеллектуально я могу столько наговорить из Синтеза, чем можно, но тело-то не возьмёт. Понимаешь, мне нужна сегодня ипостасность, а не через пару тысячелетий. А ты предлагаешь ипостасность от пары тысячелетий до 10 тысяч лет.

*Из зала: (неразборчиво).*

Причём здесь ИВДИВО-разработка и Компетенции? Причём здесь ИВДИВО- разработка и Компетенции? Ты хочешь сказать, что ты мне проживёшь Умение Синтеза Качеств? Ладно, ладно, ладно – Права Синтеза Качеств. Объясни мне, что такое Права Синтеза Качеств. Всего лишь Посвящение. Права Синтеза Качеств – это же Посвящение.Объясняй. Ну, это то, что ты сказала? Это то, что ты сказала.

*Из зала: (неразборчиво).*

*Э*то то, что ты сказала. Всё нормально.

И так всегда с Монадой. Ваша Монада как что-нибудь выдумает. *(Смех в зале).* Это Екатеринбург. Это ходячая Монада. Вы думаете, почему я спорю? Монаду нужно останавливать на полёте. *(Смех в зале).* А то, как выйдет из головы, потом не поймаешь. *(Смех в зале).* Избытком-то Компетенций, поэтому надо останавливать. Возжигаем Екатеринбург сегодня. Идея хорошая. Прожить это пока нельзя. Мы к этому не готовы, а идея хорошая.

Итак, ипостасность Иерархии, чем возьмём?

*Из зала: Организации разворачивать.*

А? Господя-я-я. *(Смех в зале).* Организацию разворачивать, заворачивать, переворачивать, а здесь ещё воблу я заворачивал.

Во! Ребята, новость для вас. Товарищи казанцы, новость для вас. Иерархия – это 512 Изначально Вышестоящих Аватаров. Новость для вас, казанцы. Новость. Понимаете, это люди высокой степени подготовки. Ребята, Иерархия – это люди высокой степени подготовки. Даже человечество вошло в Иерархию, поэтому это люди. Не Компетенции, не организации и не всё такое, троеточие, что вы предлагали. Люди это. Понимаете?

И даже Кут Хуми – это Аватар Синтеза высочайшей степени подготовки, вначале Человек! Пускай у себя в Октаве, но Человек. Иерархия – это люди.

В итоге у вас было два варианта. Или ипостасность 512-ти Изначально Вышестоящим Аватарам в том количестве, которое выдержит ваше тело. Или ипостасность людям, которых мы развиваем каждой практикой сегодня, направляя что-то людям. Всё. Вот это самая настоящая ипостасность ИВДИВО-Иерархии. Всё остальное выдумки, дополняющие это главное. Вот дополняющие это главное.

То есть, чем ипостасить? – Компетенциями, организациями. Но это, когда я понимаю, что я ипостасю Аватарам и беру ракурс организации или своих Компетенций. Тогда нормально. А если я Аватаров в голове не вижу и людей не вижу, то ни Компетенции, ни организации, ни всё остальное, это что? Это о чём тогда? Ну, о чём эти организации и Компетенции? Извините, на фига мне эти Компетенции, если я Аватаров не чувствую, если я людей не вижу. Что у меня эти Посвящения здесь памятником стоят? Крестом на голове. Ну и что? Если я Аватаров не чувствую, что мне эти Компетенции? Что мне эти кресты на голове? А вам чего? Чего они вам дадут, если вы не с Изначально Вышестоящими Аватарами идёте, не людям ипостасите.

Иерархия, мать вашу. Это новогодняя, новогодняя шутка. Иерархия же управляет материей. Изначально Вышестоящую вашу Мать. Дошло. Представляете? Удивились. А мы Изначально Вышестоящим Аватарам, чем ипостасим? Чем ипостасим? Не слышу.

*Из зала: Частями.*

Частями опять. Эгоист ходячий.

*Из зала: Хум.*

Хум опять. Хумники ходячие. Чем ипостасим? А?

*Из зала: Ядром.*

Ядром Синтеза Кут Хуми в себе, или ядрами Синтеза Аватаров Синтеза в каждом из нас. Представляете? И идеальное выражение для вас было войти в Синтез Кут Хуми и ипостасно раствориться в нём. Так, на всякий случай. На будущее. Не просто держать его в ядре, а развернуть в вас и раствориться в этом.

#### Христосность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца – ипостасность ИВДИВО-Иерархии

Я вас к Христу веду. У нас следующая практика – через практику – Христос. И это Христос по организациям и Компетенциям. Вспоминаем Фалеса Аргивянина: Христос своей рукою, что? – Закрыл Посвящения Клодия, чтобы он пошёл далее по-новому. Компетенции.

А ипостасность – это Христос, следующий уровень. Да и этот тоже. Христос – это всегда четвёрка. Ипостасность – и двенадцатое, и четвёртое. Увидели? У нас сегодня праздник совпадает с ипостасностью. Мы – Ипостась ИВДИВО в реализации Христа. Помните это? Нет? Или не связали? Ипостась ИВДИВО-Иерархии, это тоже реализация Христа. До Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца ещё дойти надо. Она у нас аж наверху. Поэтому все предыдущие Ипостаси – это Христос вообще-то.

Христосность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца – ипостасность ИВДИВО-Иерархии. Понятно, что я сказал, правда? Христосность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Другой вариант: Христосность Синтезом…

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

Это я уже сказал. Другой вариант, Христосность Синтезом…

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

Это я уже сказал. Христосность Синтезом… Другое! Кут Хуми. У вас ядро Отца и ядро Кут Хуми. Христосность Синтезом Кут Хуми. Надеюсь, понятно, что Кут Хуми был Христом и выше находится. Он же Аватар. То есть у него минимально Аватарская реализация. Пятнадцатая. Христос – четвёртая реализация. Так что Кут Хуми и Христос есмь тоже.

Практика, товарищи Иерархи. Нет, серьёзно. Мы все члены Иерархии, поэтому товарищи Иерархи, это нормальное обращение к нам. Товарищи Иерархи, это обращение к членам Иерархии. Ничего тут в голову не берите. Нормальное обращение. Там иногда говорят: «Господа Иерархи». Только я сразу говорю: «Господи, кто же собрался». И потом на любом собрании мне говорят: «Этот с Земли. Ему можно «товарищ». Товарищи Иерархи. А то все господы, да господы. Кто же тогда человеком останется после этого? Господа Иерархи. Да? Вы меня поняли. Не поняли? Это мы так шутим на Советах Иерархии. На совещаниях Иерархии.

Если я с физики выступаю, я их обязательно называю «товарищи Иерархи». Некоторых прям крутит на месте, аж кривит. Я говорю: «А что? Мы друг другу не товарищи?» А если кто-то возмущается, мы говорим: «Волк свинье не товарищ». Умные лежат от смеха, дураки прям аж зеленеют! Я говорю: «Товарищи Иерархи, продолжим». И продолжаю какое-нибудь выступление о физике. Доклады бывают. Они иногда не знают, что со мной делать. Вернее знают. Они говорят: «Это же ужас, что они делают». Я говорю: «Это так классно. Преодолением мы растём». Смотрим на этот ужас, и растёте, думая, как преодолеть этот ужас в нас. Чисто иерархический взгляд. Правда, хорошо звучит? Поэтому вы не стесняйтесь. Ходите в ужасе. Выходите к Иерархам и говорите: «Преодолеваемся. Мы готовы восходить, преодолевая наш ужас».

Практика, практика. Вы так на меня в шоке смотрите: «Что, так можно разговаривать?» Конечно. Хотите вопрос: «А кто запрещал?» То есть надо говорить уважительно, но с юмором. Не хамски. Уважительно. Но с юмором. Убивает наповал. Потому что, если ты хамишь, это нарушение. А если ты юморишь, так вот, на грани фола. Один так и сказал: «Настоящая физика». Я говорю: «Спасибо». Выше всяких похвал. Если учесть, что на физике Изначально Вышестоящий Отец, вы просто меня вознесли.

Практика.

Не будешь наглым, никуда не дойдёшь. Всё. Наглость города берёт, а потом думает, как там освоиться. Это об ИВДИВО-полисах. Это мы так работаем по ИВДИВО- полисам. Ну, раскрепоститесь, вдохновитесь! Если вы закрепощёны, чувствует себя рабами, замучены тяжёлой неволей восхождения, замучены Аватарами и Отцом – это не ипостасность, ребята! Ипостасность – это раскрепощение, свобода и радость. А на ваших лицах такая радость – кирпича просит! Понимаете? Отцовского причём кирпича. Вы пришли к тяжёлому восхождению! Вы мучаетесь, что я шучу. «Как ты можешь шутить на эту тему?» – А что? Эта тема только плакать, что ли?

Практика.

## Практика 5. Стяжание 492-й Октавной и Метагалактической Архетипической Части Ипостась ИВДИВО-Иерархии ИВО и Синтез-части в разнообразии 8-рицы Частей. Стяжание Искусства каждого ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 100-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас* ***на явление Части Аватар-Ипостаси Ипостась ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца*** *собою и ввести каждого из нас в Ипостась ИВДИВО-Иерархии в реальной ипостасности собою.*

*И вспыхивая ядром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Мы развёртываем ядро Синтеза в Огне и Синтезе внутри каждого из нас. Заполняясь всем Синтезом Кут Хуми всетелесно собою. Проникаемся Синтезом Кут Хуми пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас. И всетелесным Синтезом Кут Хуми входим в ипостасность Кут Хуми каждым из нас, вспыхивая Синтезом Кут Хуми собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ею.*

*Каждый утверждает в зале: «Я есмь Кут Хуми», – про себя. И вспыхивает Кут Хуми собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящей Ипостасью ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Красоты на 1004-ю архетипичность ИВДИВО, 492-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящей Ипостасью ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с её Хум,* ***стяжаем Красоту Изначально Вышестоящего Отца*** *собою, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ипостаси ИВДИВО-Иерархии собою. И возжигаясь Красотой Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно дуумвиратно Владыкой сотого Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. Развёртываем ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, входя в Огонь Изначально Вышестоящего Отца всем дуумвиратным телом собою. Заполняя все клеточки, всё тело, всего себя и вокруг себя Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*И горя в Огне Изначально Вышестоящим Отцом входим в ИВДИВО иерархическую ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. Проникаясь ипостасностью Огня Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом ипостасно собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим синтезировать и сотворить Ипостась ИВДИВО-Иерархии каждым из нас*** *492-й Октавной и 492-й Метагалактической Архетипической Частью и Синтез-части в разнообразии 8-рицы Частей каждого из нас соответственно.*

*И проникаясь синтезированием и Творением Ипостаси ИВДИВО-Иерархии собою, развёртываясь ею пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Искусство каждого Огнём Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. И проникаемся Искусством каждого Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою, явлением Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,******прося преобразить*** *каждого из нас и синтез нас* ***на Ипостась ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца****, включая телесность явления соответствующей 492-й Части, Синтез-части 8-рицы реализации каждым из нас* ***и на Искусство каждого Огнём Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Уральск, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Подготовка к практике вхождения в Христа

Ну, вот так. И мы идём входить в Христа Метагалактики. У нас сегодня праздник. Понятно, что мы будем стяжать Христа Метагалактики собою. Но у нас в голове, что Христос – это только Воскрешение. А Христос, это не только Воскрешение, а ещё – Воскрешение пока убираем – а ещё? Воскрешение Христа мы реализовали на первое января.

Поэтому, я не могу вам давать теперь такую практику, у нас Воскрешение Христа прошло как Христос Октавы. Сейчас у нас праздник Христа Метагалактики. Но в принципе можно сказать, что Христа всеобъемлюще, но у нас сегодня ракурс Метагалактики будет. И чем можно развернуть Христа собою? Три слова, три варианта. Каждый из вас выберет свой.

*Из зала: Домом, Огнём.*

Домом, Огнём. Огнём сейчас Отцу было. Духом – свойство материи. А что, Христос только Дух?

*Из зала: Огонь….*

Огонь сейчас к Отцу был. Огонь ушёл у нас в Искусство. Специальный Огонь Отца ушёл в Искусство каждого. Вы сейчас будете заниматься Искусством Огня, реализуя Христа собою. Не, конечно, мы можем встать в Чашу Огня и сказать: «Христос». Не то.

Понимаете, Христос, это древний звук «хрих». И когда возникал Христос, то «хрих», это звук сверхусилия. То есть Христос делал сверхусилия телом на кресте, а потом ещё и телом, чтобы воскреситься. Какое сверхусилие телом – сегодня мы много это сделали, сегодня праздник – какое сверхусилие Христом как телом мы можем сейчас сделать? Сверхусилия телом. Хрих-сто-с. У нас как раз сто Сердец в зале. На сверхусилия команды – на Хри-сто-сердец.

*Из зала: Часть Кут Хуми телом.*

Не слышу.

*Из зала: Часть Кут Хуми телесно.*

Мы это таскаем уже какой месяц. И что, прям после этого Христом становимся? А каким образом там «хрих» работает, если ты скажешь Часть Кут Хуми уже много месяцев, а Христиной не стала. Уже б стала. Значит, не поможет. Нужно что-то новое. Понимаешь, наше тело реагирует на обновление. Тем более от Части Кут Хуми у нас сейчас ничего не осталось. Мы возожглись Синтезом Кут Хуми, полностью ипостася ему.

Сегодня ночью будет обновляться Часть Кут Хуми в двойном режиме за две Метагалактики. Поэтому мы стяжали новую Часть и ею надо ещё стать. Сегодня было два раза обновление Части Кут Хуми. В итоге за короткое время мы в этих Христах новыми Частями 51‑го архетипа не сможем. А старых Частей, которые мы таскали, уже нет. Как мы успеем стать Христом, если мы Части только стяжали. Поняла, о чём я.

Я специально это проговариваю, чтоб мы думали, что мы заявляем в практике. Мы должны успеть подумать на эту тему. Поэтому я проговариваю, что мы делаем.

#### Христос, это служение

Христос, это служение, господа. Не Огонь служения Юстаса или Ипостаси ИВДИВО, а служение как таковое. Христос – это всегда слу-же-ни-е всей жизнью своею. При выборе жизни и служения, выбирается служение. На кресте. Это служение.

То есть вы или служите Кут Хуми и Отцу максимально, не знаю чем. Чем сможете. Христом можно стать в любом виде служения, доведя это служение до максимума. Раз.

#### Стать Христом в ИВДИВО концентрацией 1024-х архетипов

Второе. Мы выразим 1024 архетипа, как выражали на Съезде. Но не архетипически ИВДИВО, а станем в центр ИВДИВО, где 1024 архетипа зафиксируются на нас Христом, а вы попробуйте это выдержать. То есть стать Христом в этом. И там будет и Огонь, и Синтез, и все ваши накопления. Это будет второй вызов Христа в нас.

#### Стать Христом Изначально Вышестоящего Отца

И третье – вы станете Христом Метагалактики потом пред Изначально Вышестоящим Отцом. В ИВДИВО, это Христос ИВДИВО будет. И вы должны проникнуться Христом Изначально Вышестоящего Отца собою. То есть Отцом, как Христом. Если вы найдёте Отца как Христа в себе, вы Христом станете. Это те три дела, которые мы ещё как Христы и Христом не исполняли.

Христом на пике служения – раз.

Христом в ИВДИВО концентрацией 1024-х архетипов – два. В центре ИВДИВО.

И Христом Изначально Вышестоящего Отца, Христом собою пред Изначально Вышестоящим Отцом – три.

Вот три раза мы будем вас вертеть Христом и Христиной. На каждом из этих трёх раз вы можете стать Христом. Или в синтезе всех трёх за практику попробовать. Как получится.

Это максимум, что я могу по-праздничному в честь праздников всех для вас сделать. С учётом того, что сегодня в ночь Рождество Христово. Вспомните это, что у нас прям сегодня, как говорят христиане, святой день и родитесь Христом. Поверьте христианам и родитесь Христом. Без шуток. Мы любой религии верим. У нас, у Посвящённых, синтез всех религий. И каждый из них уважаем.

Для мусульман пророк Исса – это Христос – у вас официальный пророк в Исламе. Поэтому никаких вариантов, куда-то там переходить, я вам не предлагаю. Я предлагаю просто стать Христом в Рождество Христово. Родиться им.

Практика.

## Практика 6. Вхождение в Христа тремя ракурсами

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал ИВДИВО в 960-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и вспыхиваем Служением Кут Хуми всем собою в синтезе трёх Жизней: Полномочного, Компетентного, Человека в любых видах реализации каждым из нас. И проникаемся Христовым усилием тройной Жизни Служения Кут Хуми собою в максимально устремлённой реализации всех задач и реализаций Кут Хуми каждым из нас, всех целей, оснований и перспектив Кут Хуми.*

*И сливаемся Служением каждого из нас со Служением Кут Хуми собою, проникаясь Служением Кут Хуми Служением каждого из нас и входим в обострённую выразимость дел Кут Хуми прямой реализацией каждого из нас. И входим в Христа Кут Хуми собою каждым из нас, преображаясь им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Первый шаг. Стоим пред Кут Хуми, объяснение, продолжаем погружаться. Явление Кут Хуми на этом Синтезе всем собою, внутри себя Синтезом есть Христосность и Путь Христа, то есть* ***выражение Кут Хуми внутри себя всем Синтезом – это Путь Христа и Христосность*** *в каждом из нас.*

*Служим Кут Хуми мы сейчас сотым Синтезом, так как Кут Хуми – Синтез Синтеза, поэтому максимально пиковое Служение сотым Синтезом у нас наблюдается. Отсюда, мы можем стать, стали и становимся Христом Кут Хуми собою – это для мозгов, а проживание было и остаётся.*

*Далее, мы просим Кут Хуми перевести нас в центре и в центр ИВДИВО синтеза 1024-х архетипов на каждом из нас явлением Христа**в ИВДИВО собою. И переходим вместе с Кут Хуми в центр ИВДИВО, в концентрацию 1024-х архетипов ИВДИВО с центровкой всей команды вместе с Кут Хуми в центре ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас.*

*И проникаемся Христом ИВДИВО собою 1024-хричной архетипизацией каждым из нас, выявляя ИВДИВО в каждом из нас, чрез каждого из нас, вокруг каждого из нас и каждым из нас.*

***И входим в Христа ИВДИВО*** *собою, проникаясь концентрацией ИВДИВО Христом в каждом из нас и входя в 1024-х Архетипическое ИВДИВО синтезфизически собою каждым из нас.*

***И входим в 1024-х Архетипическое Сатори ИВДИВО Христом*** *собою каждым из нас, проникаясь Сатори ИВДИВО 1024-х Архетипическом Христом ИВДИВО каждым из нас. И вспыхиваем Сатори ИВДИВО в прямой центровке каждого из нас.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в Сатори Христа ИВДИВО**собою и сливаемся с Христом Изначально Вышестоящего Отца Христом или устремлением в Христа каждым из нас.*

*И проникаясь Христом Изначально Вышестоящего Отца собою, мы вспыхиваем им, реализуя Христа собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас Христом Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою и подтвердить Христа, восхождение Христом или фрагменты реализации Христа, в том числе с устремлением в Христа собою, разнообразием подготовок и реализаций каждого из нас.*

*И слушаем, что вам говорит Отец, определяя Христа, Христину в вас в реализациях или перспективах собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываясь физически, вспыхивая Христом в любой реализации и степени возможностей каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Уральск, в подразделения участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

С праздником Христа вас!

На этом первая часть завершена, спасибо за внимание! *(В зале бурные аплодисменты)*

# 2 день 1 часть

### С праздником – наступившим Рождеством Христа

Всем доброе утро. Всех с наступившим Рождеством. Независимо от ваших взглядов Христос всё равно является Главой Иерархии. Вы Дом Иерархии, Казань имеется в виду, ИВДИВО-Иерархии. Поэтому Рождество Христа это ваш праздник. Так что, казанцы, вас с праздником, с Рождеством Христа, Главы Иерархии прошлой эпохи.

В новой эпохе Христос фактически переходит в новое состояние, когда есть возможность Христа достигнуть каждому. То есть в предыдущие эпохи такие вещи не объявлялись. Если Буддой мог стать каждый, то Христом фактически не считалось, что можно стать. Его сразу отнесли к божественным сыновьям, господам или Господу. И он, так сказать, завис в веках.

Хотя древние римляне, если внимательно почитать некоторых авторов, там была интересная фраза у историков Римской империи: «Христов было много». Прямо так и писали. Но только один Христос воскрес. Он этим подвигом фактически стал известен. И есть апокрифические Евангелия, которые описывают, что вместе с Христом в то время воскресли и другие рядом похороненные лица. То есть в официальных Евангелиях, это нет, а в апокрифических это есть. Поэтому у нас есть такое рациональное разумное сомнение, что Христос воскресал ли, потому что как бы странное явление: умер, потом, раз, встал, пошёл.

#### История воскрешение Христа

Но есть апокрифическое Евангелие последователей Христа. То есть не Апостолов, а тех, кто его слушал, тех, кто ему верил, тех, кто вместе с ним шёл. И один из них, по-моему, Иосиф Аримафейский[[1]](#footnote-1), если я правильно помню имя, он написал тоже одно из Евангелий о жизни Христа. И там он написал, что в момент воскрешения вместе с Христом воскресли все рядом лежащие по пещерам. Тогда в пещерах хоронили. Там, какие-то два брата, которые умерли два дня назад перед распятием, тоже воскресли. Единственно, что говорить не могли, но могли писать. И написали своему отцу, своим родителям, другим, что они воскресли вместе с Христом и вышли из могил. То есть их так же, как и Христа, похоронили.

И сила Воскрешения, сила Огня тела Христа была такая, что рядом лежащие в могилах тоже воскресли. Единственно, что на Тридентском соборе этот вид Евангелия не вошёл в основные. Кто не знает, там много Евангелий не вошли в основные. Если Апостолов было 12, а известно почему-то только Евангелие от четырёх Апостолов, то куда-то делись целые восемь. Принципиально по идее, после воскрешения каждый Апостол, если он считался Апостолом, должен был написать своё Евангелие. А они как-то не сохранились. В том числе писали Евангелия его последователи, в том числе известно Евангелие от Марии. Но их не считают официальными, но это не считает религия официальными.

Мы вспоминаем наши знаменитые, посвящённые взгляды: «рукописи не горят». То есть то, что написано словом, впечатывается в материю и остаётся в веках. И когда мы сейчас проходим с вами Рождество, у нас сейчас поднимаются все тексты, впечатанные в материю на пути Христа.

#### Целеполагание путей Должностно Компетентных ИВДИВО: Христом, Буддой, Майтрейей, Теургом, Иерархом

Если отойти от религиозной составляющей, от отдельных религий, которые признают Христа и перейти на более высокие составляющие, то Христос – это символ Иерархии. То есть Христос в предыдущую эпоху был Глава Иерархии. Это было вершинное достижение всей Иерархии – состояние Христа. И путём Христа шли. Кто шёл путём Христа?

Это я специально рассказываю, потому что после вчерашней нашей последней практики, ночью у некоторых были смущение и сомнения: «А я могу достигнуть?» Поэтому я вас ввожу в исторический контент Христа, потому что не все глубоко в это погружались.

Итак, путём Христа, кто шёл?

*Из зала: Учителя.*

Учителя, члены Иерархии. Ещё точнее? Есть одно слово: Посвящённые. Дело в том, что некоторые члены Иерархии были Христом из Учителей. Те, кто не были Христом, шли путём Христа. Да? То есть как минимум два члена Иерархии из семи Учителей были Христами. С моей точки зрения, три. Остальные четыре из семи Учителей шли путём Будды и шли в Христа. Кстати, и Глава Иерархии был Христом, поэтому фактически Христов было четыре. Три Учителя Луча и один Глава Иерархии.

Вот в предыдущей эпохе по состоянию Христа было известно аж четыре Христа. Может поэтому оставили четыре Евангелия. Шутка. А путём Христа шли все Посвящённые. То есть, если к нашему времени, к нашим столетиям путь Христа стал более известен как путь Учителей или путь высоких там реализаций. И нам больше внушили, что мы идём с вами как Посвящённые путём Иерархии. То два-три столетия назад, лет 300, каждый Посвящённый точно знал, что в Иерархии он идёт путём Христа и достигает Христа собою. Поэтому мы как Посвящённые, а мы с вами Посвящённые, мы идём с вами путём Христа.

Отсюда можно провести очень интересную аналогию. Мы сегодня будем этим заниматься. Посвящённые идут путём Христа. Служащие идут...

*Из зала: Путём Майтрейи.*

Путём Майтрейи. Правда, сегодня это поменяется. Сегодня будем заниматься этим вопросом, но после Рождественской практики.

Ипостаси идут Теургом.

Учителя идут Иерархом. До Отца ещё надо добраться. А?

*Из зала: Неразборчиво*.

Ну, примерно так. Поэтому мы не делим на эти специфики.

И, когда мы начинали вести, то у нас Посвящённые шли Христом, Человек шёл Буддой. Почему? Кто вспомнит: Будда это? – Совершенный человек. Поэтому Человек шёл в совершенство, чтобы было понятно, и шёл путём Будды.

Посвящённые шли к своему совершенству, шли путём Христа. А Служащие те, кто умели служить, искали своё совершенство и шли путём Майтрейи. Вот в этих тонкостях заключается целеполагание путей Должностно Компетентных ИВДИВО.

Поэтому я поздравляю вас с Рождеством. С учётом этих смыслов. И ещё. Так некоторые на меня смотрят подозрительно. Господа, дамы, верите вы или не верите, нам фиолетово. Знаете такой фиолетовый цвет? Давайте будем шутить, у нас Рождество! Понимаете, Вера каждого из нас, моя Вера, любого из вас, Вера, она помещается в ту 10‑ую Часть, которая у нас «развита». Ну, вы меня понимаете.

Или в 394-ую Часть, которая есмь десятая Часть из 64-х, которая у нас развита. И если в вашу десятую Часть, называемая Вера, эти слова, этот текст, эта глубина смыслов помещается – вы в это верите. А если в вашу десятую Часть то, что я рассказывал, не помещается, эта Часть меньше, чем те смыслы, которые я вам передавал – вы в это не верите. Честно. Ну, и живите вы со своей десятой Частью по свободе воли. И верьте вы только в то, что в вас помещается. Не в вас лично, а в вашу 10-ю Часть. Ничего личного. Всё свободно.

Рано или поздно ваша Часть Вера подрастёт, насытиться новыми смыслами, насытится новой сутью. И вы, сканируя Планету Земля, с текстами, которые в Планете Земля остались, в полевом, в том числе, информационном пространстве, придёте к тем же самым выводам. Потому что Вера – это Параметод. Пара – это выход за пределы любых методов. Правильно? Десятая Частность у нас Параметод, нет? И Вера оперирует Параметодом, выходом за пределы тех методов, которые мы знаем и имеем, прежде всего, в голове.

И поздравляя вас с Рождеством, я вам рассказал Параметод, выход за пределы тех методов, которые известны в окружающем нас бытии. То есть люди, идя христианством, больше идут Верой и религией. Мы не отрицаем это. Это путь человечества, они могут этим заниматься. Хотя христианство сейчас активно преображается. Посвящённые или Компетентные, у которых вторая жизнь, уже идут не религией, а иными путями.

И в новой эпохе, Посвящённые или Компетентные, шире возьмём. Поэтому мы не делим сейчас Посвящённых на путь Христа, Служащих на путь Майтрейи, потому что все стали Компетентными в синтезе десяти..., восьми выражений, которые вы знаете. В синтезе десяти выражении фактически. Вот они идут все Христом. Я пытался расширить ваши взгляды, вашу подготовку, вашу Веру на вторую жизнь.

Есть первая жизнь: Человек – религии.

Есть вторая жизнь: Компетентный – пути реализации Христа, Майтрейи, Будды, Иерарх.

А, есть третья жизнь: Полномочный – прямое служение Изначально Вышестоящему Отцу.

Потому что даже в Иерархии прямое служение Изначально Вышестоящему Отцу в пятой расе не допускалось. То есть даже Посвящённые Иерархии в пятой расе Изначально Вышестоящему Отцу не служили. Они служили Учителям. Они служили Христу как Главе Иерархии, но не Изначально Вышестоящему Отцу.

Поэтому тем, что мы с вами организовали служение Изначально Вышестоящему Отцу, смогли стать Должностно Полномочными ИВДИВО. Внимание! Смогли стать. Мы могли и не стать. Тем, что мы вошли в Дом Отца и можем служить в Доме Отца, мы могли не войти в Дом Отца. Первые шесть, семь лет Синтеза мы в Доме Отца не были. У нас, по‑моему, к 2008 году только сложилось вхождения в Дом Отца, а Синтез идёт с 2001 года. Так на всякий случай. То есть перейти из-за Иерархии в Дом Отца мы смогли, развиваясь Синтезом. Если бы мы не развивались Синтезом, никакого бы вхождения в ИВДИВО – Дом Отца Метагалактики – у нас бы не было.

Давайте вспомним просто историю. Мы продолжали бы служить кому? Вы удивитесь, Христу, продолжая предыдущую эпоху и служа в Иерархии, где до тех пор, пока мы не вошли в Дом Отца и не начали служить Изначально Вышестоящим Отцу – в Метагалактику – во главе Иерархии стоял Христос. И мы до сих пор как Посвящённые – Компетентные бы тоже не выросли – шли путями Христа, во имя Христа, и во Христа, то есть, входя в Иерархию собою. Чем мы с вами и занимались до 2008 года.

Давайте будем честны. Мы могли не состояться тем, кем мы состоялись. Понятно, что многие из вас, особенно новенькие, здесь присутствующие, когда вы пришли, вы считаете, что то, что мы делаем это вот, раз, и уже дано. А на самом деле все последние годы с 2001 года, то есть фактически 22 года, мы достигали и добивались всего того, чем мы сейчас пользуемся. И далеко не факт, что у нас бы это получилось. Попробуйте это распознать.

Поэтому, если с 2008 года прошло, сколько? Ну, лет 14 всего. Мы вошли в Дом Отца, то остальные Посвящённые все по Планете, они этого не знают. Им ещё в Дом Отца предстоит выйти. Они до сих пор на путях Посвящённых служат кому? – Христу. Говоря, что они служат Иерархии, но в их головах остаются Учителя семи лучей, во главе которых стоит кто? – Христос.

Поэтому на сегодня те, кто не понимают, как войти в Дом Отца, не умеют служить Изначально Вышестоящему Отцу или просто Отцу Планеты там, Отцу Единому, Отцу Небесному, не знают, как служить Отцу. Они до сих пор идут путями Христа. Ища служения Учителям лучей, они идут путями Христа. Сообразили? Это не значит, что они плохие, это не значит, что они не понят.

Когда был Христос, вокруг него сложилось всего 12 Апостолов. На всей остальной Планете путь Христа никто не знал. И постепенно это разошлось. Всё начинается с какой‑то точки. Вот и наше служение в Доме Отца – но у нас, правда, по более – уже знают 3000 человек, служат. Фактически это как Апостол по аналогии. Нас уже знают в восьми странах, в отличие от маленькой Иудеи, где когда-то служил Христос. Ну, в честь праздника.

Маленькая Иудея. Это сродни региону России, Татарстан, допустим. Маленькая Иудея. Не, не, не, я не шучу. Иудея была регионом Римской империи. То есть одной из областей Российской Федерации. Но если другие области имеют, без обид сейчас, общий национальный контент. Ну, там Вологодская область, Новгородская область, Московская область, это там все национальности. То есть регионы, где выделены национальности: Татарстан, Чувашия, Удмуртия. Вот здесь дома возжигаемые. Это автономные республики.

Я вырос в автономной республике, то есть в детстве жил в Кабардино-Балкарии, такой же автономной республике сейчас как Татарстан. Там, где Эльбрус находится. Поэтому, в принципе, я понимаю, что такое автономная республика. Я школу там закончил. Я вырос, потом поступил в институт, уехал в другой город. Не было в нашем городе такого института. Только училище. Понимаете, да, о чём я?

Теперь представьте, большая Римская империя как Российская Федерация. Да. И в Римской империи есть области, где живут все национальности, тоже регионы такие были. А были национальности узко организованные, и одна из них была Иудея. По аналогии с Римской империей, это как автономная республика на сегодня – Татарстан. Иудея. Вот в этой Иудее появился Христос. В одном национальном региональном центре. Кроме иудеев в Римской империи были центры других людей с другими национальностями. Но мы сильнее всего помним Иудею только потому, что в Иудее появился Христос.

Если я вас сейчас спрошу, какие ещё религиозные или национальные центры Римской империи вы знаете, вы зависнете и скажете: «Не знаю». Самая разрекламированная Иудея, почему? – Потому что там родился Христос. Других вы не знаете.

Хотя были галлы. Там, где сейчас Франция. Галлы были? – Были. Египтяне там, где сейчас Египет. Были? – Были. Немцы, которые раньше назывались. Не тевтонами, Тевтон – это орден. Это мы оставим вам в зависшем состоянии.

Кельты были – Британская империя. Там, где сейчас Британия. Там тоже была Римская империя. Это были тоже свои национальные центры. Причём я специально сказал галлов, потому что галлы сохраняли свою национальность в Римской империи и постоянно воевали за свою свободу.

В Италии вспомните современных итальянцев. Там то же самое, хотя Римская империя вроде там находилась, но на севере Италии были национальные области, которые были против. Венеды, которые жили в современной Венеции. Венеция от слова «венеды» пошла. Они категорически были против Римской империи и очень долго с ней воевали. И, в принципе, они остались после Римской империи. Римская империя осталась. Венеция, как торговый флот очень знаменитый, после этого вполне себе жил до средневековья. И армия Венеции в средневековье считалась одной из сильнейших в мире на тот момент, с военным флотом, защищающим торговые пути. Это сейчас Венеция один из регионов Италии. А раньше Венеция, это была о-о-о! Сумасшедше сильное государство и богатое по торговле. То есть мы сейчас видим историю, как мы видим по нашей образованности.

#### Рождество Христа, это рождение Посвящённых, идущих путём Христа

И путями Христа на сегодня идут все Посвящённые, которые считают, что они идут путями Иерархии. Поэтому, когда у нас празднуется Рождество, с точки зрения людей религиозных и религии, которая в пятой расе относилась к отделу человечества, то есть религии относились к отделу человечества. Угу, без шуток. Традиция.

То на Рождество Христа празднуют этот праздник все Посвящённые. Высокие Посвящённые, которые понимают всё то, что я вам сейчас рассказал. Потому что Рождество Христа это Рождество Посвящённых, которые идут путями Иерархии с целью стать Христом. А чтобы стать Христом, надо Христом родиться. Но родиться не физически. Потому что физическое рождение, это к людям. Я рождаюсь как человек, меня вводят родители или окружающие, кто-то там, в религию, и я иду путём религии – это человеческое.

А потом уже, как рождённый человек от мамы и папы, я должен стать Посвящённым, отойти от своих национально человеческих традиций. Национально, это не значит, что я перестаю быть русским или татарином, или чувашем. Я не об этом сейчас. Отойти от традиций. То есть не потерять национальность, а преодолеть традиции: верование только в того-то. Папа и мама сказали: «Будь тем-то». То есть я должен это преодолеть и стать Посвящённым. Поверить в каких-то там Учителей, которых иногда физически телесно увидеть ещё и нельзя. Пойти в какую-то там Иерархию, которая вокруг отсутствует.

Церкви, понятно, вот рядом храм. Где-то тут недалеко мечеть, там дальше по улице кварталов через пять. Это понятно. А верить в какую-то Иерархию, где не мечетей, не церквей нет, это о чём?

Как преодолеть традиции, когда папа, мама, бабушка, дедушка, прадедушка и все вокруг «ёдственники» говорят, что мы такие? «Ты что из этого выйдешь? Ты не такой как мы. Да, ты должен быть таким как мы. От семьи отлучу, денег не дам, наследство не получишь».

Чаще всего Посвящённые начинали с этого. Женщинам кричали: «Замуж, правильно не выйдешь, ты что делаешь? Тебя никто замуж такую посвящённую дуру не возьмёт. И я тебе не дам..., – как это, когда замуж выходишь, в общем, своё наследство, – потому что ты не пошла традициями семьи, ты опозорила нас перед окружающими. Какой-то Посвящённой стала».

Вот это всё преодолевали Посвящённые. Если вы думаете, я ошибаюсь, то у нас из Посвящённых самые известные лица 19-го века – Блаватская – раз. Папа был очень богатый, но она получила наследство после его смерти. При жизни жила сложненько. Елена Иванова Рерих, которая стала Посвящённой. Это из самых известных имён Российской империи. Но это не все имена, известные в то время. И у всех у них были, у женщин том числе, такие трудности.

Они поверили в путь Иерархии и пошли, вообще-то, Христом. Поэтому, когда мы празднуем Рождество Христово сегодня, мы вообще-то празднуем Рождество Посвящённых, то есть рождение Посвящённых, идущих путём Христа.

Мусульмано-ориентированные товарищи, сидящие в зале, по-человечески верящие, в том числе в ислам, Иисус – это пророк Иса. А по Корану вы обязаны верить всем пророкам. Я Коран читал. Поэтому Рождество Христа для мусульман такой же праздник Рождества пророка Исы, как и для христиан Рождество Христа. В христианскую церковь вы можете не ходить, а в пророка Иса вы верить обязаны. Как говорил Мухаммед: «Пророков было много до меня и будет много пророков после меня». То есть после Мухаммеда. И ничего, товарищи мусульмане человеческой мусульманскости и следующие исламу по-человечески, вы сделать с этим не можете.

Но здесь мы занимаемся не исламом по-человечески, это ваше человеческое во внешней жизни. Но я понимаю, что Татарстан – это мусульманская республика в первую очередь, хотя здесь многообразие религий. Молодцы. А мы с вами идём путём Посвящённого. Вот ваше мусульманство – это вот здесь – человеческое. А над этим вторая жизнь – жизнь Компетентного, жизнь Посвящённого – это путь Христа вами. И если христианско-ориентированным я могу сказать: «Станьте Христом», – то мусульманам я могу сказать страшную новость: «Станьте пророком Исой. Станьте в исламе новым пророком или пророчицей». Страшно звучит? А Мухаммед сказал: «После меня пророков будет много». Он не говорил, что это не вы должны стать этим пророком. Напишите книгу о пророчестве, и глядишь, через какое-то время мусульмане признают эту книгу пророческой. Не сразу. Мухаммеда тоже не сразу признали. Что? Такой путь сложен, да? Не по подготовке? Вы меня поняли.

Поэтому сегодня Рождество Христа, а в Иерархии сегодня праздник рождения всех Посвящённых. Так что ваш сегодня праздник, праздник всех Посвящённых, идущих путём Христа. Для внешних людей – путём Иерархии, а во внутренней своей, внутренней Частями сопереживательности – путём Христа. Если Посвящённые в новой эпохе называются Компетентными, то Рождество Христа – это Рождество Компетентного.

Вспоминаем Советский Союз, вспоминаем как многих из нас с вами, за исключением молодёжи, принимали в пионеры на праздник пионерии или на день рождения товарища Ленина. Я думаю, в будущем на Рождество Христа седьмого января будут принимать молодое поколение в Компетентные или хотя бы в Посвящённые. Я предлагаю родителям, у нас, в том числе, есть детский Синтез, создать такую традицию: сегодня, седьмого в Рождество принимать в Посвящённые.

Чтобы вы не думали, что я шучу, у меня в лицее была традиция – всех лицеистов мы принимали в лицеисты. И был целый праздник: принятие в лицеисты. И мы их так и называли: «Вы теперь посвящены в лицеисты, и вы Посвящённые лицеисты. Во всех школах – учащиеся, а вы единственные в городе – лицеисты. Вы посвящены в лицей». И таким мы вводили идею посвящёнства. Вы увидели?

Поэтому сегодня на Рождество почувствуйте Иерархию. Я, почему эту тему начал? Вы Дом Иерархии. Рождество Христа – это Рождество Посвящённых, а Посвящённые идут Иерархией, то есть все Посвящённые идут в Казань к Иерархии. Все Посвящённые, казанцы, и они идут Иерархией. И у нас сегодня День Рождения Посвящённого. Возрадуйтесь, вы же Компетентные, вы члены Иерархии, у вас сегодня день рождения. У нас сегодня командный, коллективный для всех членов Иерархии день рождения.

Казанцы, у вас сегодня праздник – День Рождения членов Иерархии. И есть личный день рождения, где каждый из нас родился у папы и мамы в таком-то месяце. И стал таким-то животным. Ты родился, в какой месяц? – Вот в этот. – Баран, ой, извините, Овен. Овен, по Христу Овен, по жизни баран. «А я родилась баронессой», – как говорит умная дама. Все остальные говорят: «Овном». Но Овен – это мужчина, а по-женски как? Овенесса, да? В общем, свиное какое-то там получается, «баронесса» интереснее звучит.

А седьмого января вы все рождаетесь Христом. А, значит, рождаетесь Посвящённым. У нас сегодня коллективный членов Иерархии день рождения, традиционно развиваемый всеми предыдущими столетиями. Причём некоторые историки, чтоб вы поняли, что это Иерархия устроила, спорят: рождался ли Христос в январе или в декабре по старому стилю. Не факт. Не факт, что Христос рождался перед Новым годом. Но почему-то праздник устроили седьмого января.

Как вы думаете, кто мог устроить Рождество Христово на праздник перед Новым годом? Ответ простой: Посвящённые, Иерархия. Только они имели такое влияние Посвящённых на окружающих королей и властей, чтобы те установили праздник, как нужно Посвящённым. А значит, седьмое января – это недоказанный день рождения Христа официально. Все историки так считают: не доказанный день рождения Христа. А значит, седьмое января, так как волхвы, на тот момент в переводе Учителя, поклонялись Христу, сегодня, кстати. На рождение Христа, сегодня, волхвы поклонялись Христу. Учителя поклонялись Главе Иерархии.

#### В момент рождения Главы Иерархии вся Иерархия обновляется

То есть сегодня, на Рождество шло поклонение Учителей Главе Иерархии. А рождением Главы Иерархии вся Иерархия, что делала? – Обновлялась.

Почему волхвы поклонялись Христу? – Потому что Учителя знали, что в момент рождения Главы Иерархии вся Иерархия обновляется, становится другой. И действительно, слово «волхвы» ушло, и в Евангелие вошло новое слово: мастэ – Учитель. И после Христа мы уже знаем в Иерархии не волхвов, а Учителей. И ещё и Учителей Лучей. Волхвы не были Учителями Лучей, новость вам расскажу. Учителя Лучей появились после Христа, как новое состояние Иерархии после поклонения волхвов Христу. До этого их называли по-другому.

Раз Учитель у нас выше Ипостаси, то волхв по-современному, это что-то типа Ипостаси. Поэтому Ипостаси вы можете называть волхвами. Ипостась всем это не рассказывает, а у нас же Синтез Ипостаси. Поэтому, сидя на Синтезе Ипостаси, вы волхвуете, то есть ипостасите.

Я понимаю, что волхвов путают с магами, колдунами и прочими, кстати, по седьмому Лучу Сен-Жермена. Но магия – это ступень ниже, это Служащие. Поэтому Служащие в науке – это маги современной эпохи. Поэтому были Посвящённые, в глубине своей многие из них были магами – Служащими – а самое высшее магическое искусство было у волхвов – Ипостасей. И только над волхвами уже с приходом Христа появились Учителя.

Я сейчас это сказал только для того, чтобы вы ценили Рождество, потому что Учителя появились после и с приходом Христа. Волхвы перешли на более высокую ступень реализации: из волхвования перешли в Учителей. Вы скажете: «А мы эту историю не знаем». А кроме Иерархии эту историю вообще никто не знает и никто даже не помнит. Но Христу пришли поклоняться волхвы. А после Христа как-то с волхованием начало по Планете заканчиваться. И уже Блаватская объявляла не о волхвах, а об Учителях семи Лучей.

Вы же от неё знаете Иерархию. Поэтому даже Иерархию объявляла русская женщина. Вот такой праздник Рождения Христа исторически. Поэтому само понятие Учителей Лучей связано с Рождеством Христа, где волхвы поклонением Христа, внимание, отдали своё старое состояние волхования и начали входить в Учителей. Но они ещё этого не знали, пока в Евангелие или сам Христос не стал называть себя Учителем и не перетянул всех волхвов в состояние Учителей – следующую ступень реализации. История.

Поэтому, господа Компетентные, я поздравляю вас с днём рождения вместе с Христом. Потому что Рождество Христа – это день рождения всех раньше Посвящённых, теперь Компетентных. И напоминаю, чтоб вы не смущались: «А что ж такое? Как мы можем родиться Свыше?», – как в Евангелие говорили – у нас есть Рождение Свыше. Сегодня будем проходить ещё раз. У нас есть Новое Рождение, сегодня тоже будем проходить. И Рождение Свыше и Новое Рождения и есть Рождение Посвящённых, в более широком моменте сегодня – Компетентных.

С днём рождения, товарищи Компетентные *(Аплодисменты).*

И в честь дня рождения мы делаем буквально подряд две практики, которые вводят нас в это рождение. Первая практика Рождества. В этой практике мы в первую очередь служим людям. Это предпоследняя практика, завтра будет итоговая последняя. И мы сейчас делаем практику Рождества.

### Сказанное Слово важнее, его Дух будет помнить тысячелетия, а практика даётся на месяц или на год, или даже на день

А после неё сразу делаем практику рождения в 22‑ой Октаве. Обратите внимание на цифру 22. На Рождество Христово выпало родиться в 22‑ой Октаве. Товарищи Посвящённые, на Рождество Христа выпало родиться в 22-ой Октаве.

Вы знаете, иногда то, что я говорю важнее, чем то, что мы практикуем, оно дальше действует. Практика – это на сегодня, на ближайшие два-три месяца. А то, что я вам сейчас рассказал – это на ближайшие тысячелетия, пока все Посвящённые не войдут в служение в Дом Отца. Это очень долгий процесс. Это на ближайшие столетия. Так вот то, что я вам рассказывал, это на ближайшие столетия. А практика Рождества максимум на год. На следующее Рождество будут другие практики.

Поэтому кто ждёт практику, вы ошибаетесь. Мои слова о Рождестве у вас записались в Духе на ближайшие тысячелетия. А практику вы сделаете на ближайший один год. И через год практика будет уже другая. Как вы думаете, что для вас важнее: запись Слов на тысячелетия?

Я говорю Отцом и Кут Хуми. Я сейчас не думаю лично о моих записях. Я не Виталик сейчас. Мы вчера говорили: «Я есть Кут Хуми сейчас». А Кут Хуми был один из Христов в Иерархии. Так на всякий случай. Я говорил, что Учителя лучей были Христами, три. С Главой Иерархии их было четверо. Кут Хуми один из них. Какая разница как? Всё расскажи – Синтеза не хватит. Во-о.

Так вот то, что мы рассказали сейчас о Христе и об истории должно остаться в истории Компетентных. А практика – их будет много, на каждое Рождество будет новая практика. Мы пойдём дальше.

А вот память истории, как стать Посвящённым, как родиться Посвящённым, как стать Компетентным – это Сознание. Сознание живёт историей. И это останется на ближайшие тысячелетия. Поэтому моё вступление в сегодняшний день Синтеза намного важнее для вашего Сердца, для вашего Духа, чем те две практики, которые мы сейчас сделаем. Они тоже важны. Мы высоко выйдем сейчас. Но Дух будет помнить Слова истории тысячелетиями. А практикой вы будете взрастать максимум один год. В этом разница.

Поэтому кто сидит и думает: «Что ты болтаешь, давай практику», – вы ошибаетесь. Вслушайтесь: Слово лечит, а практика не обязательно. Если вы прониклись Словом Изначально Вышестоящего Отца – вы взрослеете им. Напоминаю, на каждом из нас Изначально Вышестоящий Отец, Кут Хуми, каждый из нас, включая меня. Поэтому на Синтезе мы говорим Словом Изначально Вышестоящего Отца. А оно уже записывается в ваш Дух, в ваш Огонь на тысячелетия.

Это намного важнее и больше, чем практика, которую мы сделаем, что-то достигнем и это на один год, а то и на один день. Практика стяжания завтра будет другая. Такая же, но больше.

То есть практику Рождества мы делаем на один день, завтра будет другая. Понятно, само Рождество будет идти один год, через год будет Рождество другое. И мы вырастем, будем делать новые смыслы этого Рождества, а слова, Слово Изначально Вышестоящего Отца, сказанное о Христе мною сегодня, у вас запишется на тысячелетия.

Так, что было важнее? Сказать вам о Христе и о путях Христовых или сделать практику на один день? Завтра будет другая. Это для тех, кто *(эмоционально)*: «Мочи нет терпеть твои слова». Совершенно с вами согласен. Ну и практика.

### Число 22. Входя в 22-ю Октаву, мы помогаем человечеству преодолеть ограниченность Духа в 22 лепестка

Вернёмся. 22-я Октава. У нас 22 лепестка Духа в пятой расе.

22-й Октавой как самым высоким состоянием Космоса, который познал Человек Земли собою – выше Октавы только ИВДИВО – мы завершаем Дух самого высокого Космоса в 22 лепестка. Это будет такая сумасшедшая Мощь Огня, что 22 Октавы сносят на Планете Земля 22 лепестка Духа. А кто не знает, 22-ой лепесток переходит в ноль как новый путь Компетентного или человечества. В данном случае человечества. Значит, на Рождество Христа выпало стяжать 22-ю Октаву не просто так. Это явно Изначально Вышестоящий Отец и Кут Хуми нахимичили. И на Рождестве, входя в 22-ю Октаву, мы помогаем человечеству преодолеть ограниченность Духа в 22 лепестка о-кон-ча-тель-но. И вводим минимально 512 лепестков. Но вообще-то следующий этап у нас, сколько лепестков минимально у человечества?

*Из зала: Неразборчиво.*

Из 22-х лепестков. Следующий уровень Лотоса Сердца и объёма Духа, так как у нас шестая Метагалактическая раса, Лотос Духа должен быть, на сколько лепестков, чтобы быть в Метагалактической расе?

*Из зала: 16384*

На 16384. Сейчас будет две практики подряд Рождество и вхождение в 22‑ую Октаву. И в этот момент мы с вами Огнём 22-й Октавы – сейчас страшную новость скажу – бум пережигать все Лотосы Планеты, весь Дух Планеты, Дух каждого Человека-Землянина Изначально Вышестоящим Отцом, не мы лично, и Кут Хуми. И вводить их Лотосы в окончательное выражение 16384-х лепестков. Вот это Рождество, правда? Чувствуете, это уже Рождество. А не просто поход в 22-ю Октаву для себя хорошего.

И этим, двумя практиками, мы сейчас будем нарабатывать этот потенциал. Мы введём человечество в Рождество Христово. И переведём всех Посвящённых в Компетентные, где они уже могут быть не только Посвящёнными, а и Служащими, и Ипостасями, и Учителями и так далее.

Вот праздник, ради которого многие из вас сюда приехали. Вы ждали праздника, но праздник-то сегодня. Вчера была подготовка. Так что сегодня будем зажигать и праздновать.

### Сегодня Рождественская практика будет под ракурсом Аватаров

И маленький моментик – Рождество. Предпоследняя практика. Это день? Внимание, сегодня у нас день? На Рождественской практике сегодня у нас день?

*Из зала: Аватара.*

Аватара. Мы сегодня стяжаем 15-ю антропность человечеству – Аватара. Значит, весь день у нас будет под ракурсом Аватаров. А в 15-й антропности находятся все Изначально Вышестоящие Аватары: и Аватар-Ипостаси, и Аватары Синтеза, и Аватарессы Синтеза. То есть сегодня день – сейчас будете смеяться – Иерархии Изначально Вышестоящих Аватаров 15‑й антропностью. Чувствуете, как глубоко Отец и Кут Хуми химичат? Опять всё с Иерархией.

В 15-ю антропность входят все Изначально Вышестоящие Аватары. В завтрашнюю 16‑ю антропность Отцов, входят уже все Отцы Метагалактик и Галактик. Никогда так не думали? Поэтому, входя сегодня в 15-ю антропность этим Рождеством, вы входите в Аватаров вместе со всеми Изначально Вышестоящими Аватарами. У них тоже сегодня Рождество и праздник.

По секрету скажу: наверху даже Аватарский бал будет происходить. Есть Отцовский бал на Новый год, а есть Аватарский бал на седьмое число, Рождество Христово. В честь того, что некоторые Аватары тоже являются Христами. К сожалению, не все, но некоторые, так выразимся, и Христинами, если взять женское наименование, тоже есть. Как минимум Кут Хуми Фаинь ими являются. Так чтоб для нас было легче.

Вот так вот. Вот так вот. Так что у нас сегодня вечером бал Аватаров. Не пропустите. Вы тоже Аватары ИВДИВО. И имеете право попасть на этот бал. А для этого надо сделать сейчас глубоко и качественно эти две практики. Зажечь себя так, чтобы до конца дня вы были Аватаром и не выпадали из этого состояния.

Разница: можно быть назначенным Аватаром, это мы назначены все, и я тоже, а можно нести состояние Аватара, и тогда ты есмь и будешь Аватаром. Понимаете разницу?

Назначенный Аватар. Вчера мне было плохо, и я стал там человеком, Учителем, Владыкой, то есть бегал по 8-рице. Сегодня мне хорошо – праздник, и у меня состояние Аватара и я весь день Аватар. Понимаете, да, о чём я? Не, не, на Синтезе я не могу быть никем, кроме Аватара, поэтому у меня вчера тоже всё было с Аватаром. Понимаете? Я о состоянии. Ведь сегодня праздник! Вы должны стать Аватарами и попасть на Аватарский бал. Цель золушек Планеты Земля, вас – мужчин не знаю, как назвать: Залукинов, Залуков, во! Планеты Земля – попасть на Аватарский бал.

Если вы этим вдохновитесь... Понимаете, на балу главное не то, что вы танцуете или там находитесь, а главное общее состояние Аватаров, которым вы насыщаетесь, в это состояние входите, и оно вас заряжает потом на ближайшие тысячелетия. Когда ещё, в каком воплощении мы пойдём и попадём на Аватарский бал в день преодоление 22-х лепестков Духа Планеты Земля. Это бывает раз в эпоху. Но следующая эпоха через 10 миллиардов лет по следующему Лотосу Духа. О, вы меня поняли. Как вам Аватарский бал десятимиллиардолетия. Звучит, правда? Праздник.

Это для умных на день Ума, Высшего Ума. День Высше-умных и Компетентных сегодня. Поэтому для Высше-умных и Компетентных у нас сегодня Аватарский бал десятимиллиардолетия. Попробуем войти. Зажигаем?

### Подготовка к Рождественской практике 15-го дня

Итак, первая практика Рождества. Мы, внимание, удивитесь, вчера вы должны были завершить стяжание 448-и Частей. И удивление: дойти до Кут Хуми. Не помнили? Что вчера 448-ю Частями вы дошли до Кут Хуми. И вы вчера закончили стяжать Части всех Аватаров Синтеза. В голову возьмите это. Сегодня мы стяжаем 32 Части первых 32-х Аватар-Ипостасей. Понятно, что мы стяжаем Части Отца, но мы должны понимать, что это Части – как Компетентные должны понимать – Аватаров-Ипостасей. И сегодня день 32-х Аватар-Ипостасей. Каких? Ещё новость вам. Первые 32 Аватар-Ипостаси. Они какие по ракурсу? А?

*Из зала: Частные.*

А? Не слышу.

*Из зала: Частные.*

*(Изменив голос)* Причём здесь это?

*Из зала: Частности.*

Частности. *(Изменив голос)* Я в таком же го... Чувствуете, не все меня слышат. Я так же, как слышу даму, ей отвечаю: «Причём здесь это»? Но я отвечаю полутеатральным шёпотом. Можно перейти на театральный шёпот и всё равно меня будете слышать. Меня когда-то в институте культуры театралы этому обучали, я у них в дипломном спектакле участвовал как хореограф, им мальчиков не хватало. А мы по дружбе, они сказали: «Будете у нас играть»? Мы говорим: «С удовольствием». И у них на театральном спектакле было больше мальчиков. Нехватка по мальчикам.

Так, чем особенны первые 32 Аватар-Ипостаси, кроме Частностей.

*Из зала: Метагалактики.*

Они Метагалактичны. Эти 32 Аватар-Ипостаси вводят нас в 32-рицу Метагалактики. Следующие, завтрашние 32 будут вводить нас уже в 32-рицу Октавы, это другие Аватар-Ипостаси, октавные. А эти 32 наши метагалактические. А если учесть, что вокруг нас шестая метагалактическая раса, то на Рождество Христово мы вводим человечество в 32 Аватар-Ипостаси, которые ведут человечество метагалактически. А 32‑й Изначально Вышестоящий Отец Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики ещё и занимается Огнём. А новая эпоха – это эпоха Огня. Как раз вот этого 32-го Аватар-Ипостаси. Это по поводу Частности. И вот и сюда мы сегодня входим.

Итого мы стяжаем с 449-й Части по 480-ю Часть включительно – раз.

Стяжаем с 57-й Компетенции по 60-ю Компетенции – два. И это, какие Компетенции сегодня у нас четыре? Последние восемь – Должностная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца. Сегодня: метапланетарная, ИВДИВО-метапланетарная, метагалактическая, ИВДИВО-метагалактическая Должностная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца. Завтра будет тоже Должностная Компетенция итоговая. И будет 64. Плюс, мы фиксируем на человечество – пятнадцать умножаем на восемь, пятнадцать умножаем на восемь – 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,

И а ой, новость! Мы как раз физически ведём только 120 Синтезов. То есть все курсы у нас рассчитаны только на 120 Синтезов. Восемь нам дарит Отец. Или специальный Синтез Академический, который за пределами основных курсов, чисто для Полномочных проходит. Туда даже Компетентные попасть не могут. Только Полномочные. Но это всё равно, что дарит восемь Синтезов. Вот так вот.

До 128-го доводит особый курс Полномочного, называется «Академический», он, поэтому называется Академическим, он для академиков Полномочий. Так шутка, но именно так он задумывался. Да трусят вас там и в шею и под ноги действием. Только плачут: «Не могу больше действовать. Можно мне порассказывать что-нибудь.

Я говорю: «... такая, действуй, зараза». Ой, не зараза. «Действуй, Полномочный, внутри».

«Так тяжело этот Академический курс. Ужас. А ещё говорят: «так и должно быть!». Господи, за что мне?»

В общем, это академически, это завтра будет. Сегодня у нас 120 Синтезов, где вы сидите, вам всё рассказывают. Вы иногда участвуйте в практике, делая вид, что участвуете. И 120 Синтезов растёте. Как раз сегодня день 120-ти Синтезов? Вот этих самых, где вы можете сидеть, ничего не делать, не факт, что вас внутри трусить будет как Владык Синтеза. На вас не смотрят внутренне, говоря, что чужие Части потёмки. В смысле: всё ваше. И вы идёте 120-ю Синтезами, сами себя лаская, что вы хороший. Я с вами совершенно согласен, мы хорошие.

И плюс к этому мы стяжаем ещё...? Плюс к 120 Синтезам, но аватарские... О, мы ещё стяжаем 15-ю антропность – Аватар и вводим Аватаров Планеты Земля. И так же, как волхвы переходили в Учителей, мы сегодня всему человечеству этой практикой сделаем вхождение в Аватаров. Кто не знает, 16 антропностей мы впервые стяжаем на Планете. До этого мы стяжали 16 эволюций, но эволюции, это от природы. А антропность, это от Изначально Вышестоящего Отца. И мы сегодня стяжаем 15-ю антропность и введём человечество в Аватара. Ну, Рождество просто.

А то вы делаете практику, делаете практику и думаете: «Зачем она нужна?» А я хотя бы рассказал, зачем она нужна. Также интересней будет, правда? Когда в голове есть понимание, зачем вы делаете эту практику.

Практика. Рождество Христово. Практика Дня Рождения Христа со всеми теми смыслами, что я сейчас рассказывал. Только, пожалуйста, сохраните вдохновение того, что я рассказывал. Того, что Отец и Кут Хуми вам рассказывал мною.

Вот это вдохновение сохраните, чтоб практика была во вдохновении. Понимаете, в практике главное, с каким состоянием вы входите в практику. И от вашего внутреннего состояния зависит ваше личное качество практики.

И звучат они недовольно. И входим в практику недовольным, говоря, что я всё равно всё стяжаю. Вы стяжаете недовольного, но стяжаете всеми этими Частями недовольства, всей Метагалактикой. «Болтает сколько ужас» *(смех в зале).* И это 32 раза вы стяжаете.

И Аватар-Ипостаси будут в шоке на вас смотреть: «Ты кого к нам привёл, Виталий?»

Я говорю: «Недовольных мною. Пусть растут преодолением вместе с вами на Рождество». Вот они будут ржать, ой, извините, смеяться. Нагнали.

Вдохновитесь, порадуйтесь, порадуйтесь, неважно слова, неважно время, важно состояние, в котором вы сейчас будете практиковать. Состояние ваше радостное, счастливое, весёлое, рождественское. Сегодня таинство Рождества. Таинство. Это праздник.

## Практика 7. Рождественские стяжания 15-го дня. Праздник Рождества Христова и День рождения Компетентных землян 19-ти архетипов ИВДИВО. Рождение Свыше Христом Изначально Вышестоящего Отца 512-и Архетипических Октав и 512-и Архетипических Метагалактик 1024‑рицей ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Проникаемся всеми ядрами Синтеза из 120-ти каждого из нас, можно всех 130-ти с чем-то, даже 140. Сегодня стяжаем 120, а, значит, у нас лучше всего возжигается 120 Синтезов и 120 ядер Синтеза в каждом из нас.*

*У меня все ядра Синтеза, поэтому не парьтесь, кто сидит в зале. В зале есть те, у кого могут быть все тотально ядра Синтеза.*

*Поэтому мы возжигаемся 120-ю ядрами Синтеза. Развёртываем 120 ядер Синтеза, изливая свой Синтез из 120-ти ядер Синтеза в свои Части, в синтез Частей себя как Полномочного, Компетентного и Человека в синтезе трёх жизней. И синтезом трёх жизней вспыхиваем однородной телесностью Синтеза. Однородным телом Синтеза не как Часть, а как неким телом, формируемым внутри физического тела всем Синтезом каждого из нас.*

*Открываем ядро Синтеза Должностно Полномочного ИВДИВО, изливая Синтез Должностно Полномочного ИВДИВО.*

*Вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас, открывая все ядра Синтеза тотально Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и возжигаясь ими.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаемся его Синтезом, прося открыть ядро Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Открывая его, вспыхиваем собою Синтезом Кут Хуми в каждом из нас. И проникаемся Синтезом Кут Хуми собою, вспыхивая им.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим открыть ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, излив Огонь в нас, в каждого из нас. И возжигаемся буквально всем физическим телом Огнём Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Однородное тело Синтеза каждого из нас в Синтезе Кут Хуми.*

*И, горя Синтезом каждого из нас, Синтезом Кут Хуми и Огнём Изначально Вышестоящего Отца в синтезе общим ярким Огнём вокруг физических тел каждого из нас, мы вспыхиваем телом степени Полномочий – Учителем для Учителей Синтеза, Владыкой для Владык Синтеза, это 507-е и 508-е тело.*

*505-е – это, как раз, вхождение в Человека, вернее, вхождение в Посвящённого и в Служащего.*

*И входим в 509-ю Часть Учителем. Физически входим в Человека Изначально Вышестоящего Отца, это та самая 505-я Часть как первая жизнь. И входим в тело Полномочий Учителем Синтеза – 509-я Часть или Владыкой Синтеза – 510-я Часть. Устремляясь и напрягаясь на эту реализацию собою, вводим Однородное тело Синтеза каждого из нас полностью в 509‑ю или 510‑ю Часть,*

*509-ю – для Учителей,*

*для Ипостасей – 508-я,*

*для Служащих – 507-я,*

*для Посвящённых – 506-я Часть, кто есмь кто в зале. Посвящённый Синтеза – 506, без исключений. Как в Столпе Отец вас утвердил, в ту степень Полномочий вы и можете войти, в другое просто не войдёте.*

*Далее вспыхиваем Ипостасным телом – Частью каждого из нас, вводя в тело степени Полномочий. Вспыхиваем дуумвиратным телом всем Огнём Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО. Становясь дуумвиратным телом в форме степени Полномочий каждого из нас в синтезе Полномочий каждого из нас.*

*Синтез Полномочий: допустим, я – философ Диалектики, я – учёный-руководитель. То есть те проекты, где вы участвуете, это ваши дополнительные Полномочия. Член Партии – это Полномочия. Это проекты ИВДИВО, так что это Полномочия. А вот ваши поручения – это Компетенции.*

*И мы становимся телом дуумвиратным в степени Полномочий в форме синтеза Полномочий каждого из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И поздравляем Кут Хуми и Фаинь с Рождеством Христовым, Днём рождения Компетентных землян: Планеты Земля, 16-и Архетипических Метагалактик и двух Архетипических Октав. И в лице Кут Хуми Фаинь мы поздравляем всех Компетентных землян 19-и архетипов ИВДИВО: Планеты Земля, 16-и Архетипических Метагалактик и двух Архетипических Октав с Днём Рождения, эманируя по всему ИВДИВО из зала ИВДИВО поздравление с Днём Рождения всем Компетентным ИВДИВО, всем Компетентным ИВДИВО-Иерархии и всем на пути Компетентного восьми выражений:*

*что пути Посвящённого,*

*что пути Служащего,*

*что пути Ипостаси,*

*что пути Учителя,*

*что пути Владыки,*

*что пути Аватара,*

*что пути Отца,*

*что пути Должностно Полномочного ИВДИВО.*

*Мы всех поздравляем с Днём Рождения Компетентного Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Поздравляя с Днём Рождения Компетентного Кут Хуми Фаинь, мы просим развернуть Рождественские стяжания сегодняшнего дня явлением Антропности Аватара.*

*И, синтезируясь с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца октавной реализации и 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца метагалактической реализации, мы поздравляем их с Днём Аватара Изначально Вышестоящего Отца, Рождеством Христа, введением в реализацию 15‑й Антропности Изначально Вышестоящего Отца – Аватара – нами, Полномочными землянами.*

*Прося развернуть Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Творение и Синтез:*

*480-ти Частей,*

*60-ти Компетенций,*

*120-ти Синтезов*

*и 15-ти Антропностей.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем 675 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 675 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, вспыхивая фиксацией 1024-х Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, поздравлением с Днём Аватара и в явлении Антропности Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно дуумвиратно в форме синтеза Полномочий каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с Рождеством Христа, Днём Рождения всех Компетентных Изначально Вышестоящего Отца, командным Днём Рождения всех Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца явлением 15-й Антропности: Аватар Изначально Вышестоящего Отца, являемой Изначально Вышестоящим Отцом всем Аватарам Изначально Вышестоящего Отца, действующим в ИВДИВО, в Иерархии и во всех видах Цивилизаций собою, Империй собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 675 компакт-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***прося развернуть каждый компакт-Синтеза каждого из нас***

***на девять миллиардов Синтезов человек-землян Планеты Земля,***

***на десятки триллионов Синтезов человек-землян, взаимореплицированных ранее с каждым из нас 16-ти архетипических Метагалактик***

***и более двух миллионов Синтезов человек-землян, взаимореплицированных ранее с нами и родившихся после этого двух, Архетипических Октав, являемых искрами взаимофиксации в ядре Должностно Полномочного ИВДИВО*** *каждого из нас. И просим ввести явлением Синтезов 675-ти компакт-Синтезов количество Синтезов количеством искр человек-землян Планеты Земля, 16-ти архетипических Метагалактик и двух архетипических Октав в ядро Должностно Полномочного ИВДИВО и преобразить его этим.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим синтезировать и сотворить 480 Синтез-частей в разнообразии 8-рицы Частей от Базовых до Всеединых включительно каждому мерой подготовки, человек-землянину 19-и архетипов ИВДИВО с акцентом на итоговые 32 Части явления 32-рицы Аватар-Ипостасей Метагалактических каждому человек-землянину 19-и архетипов ИВДИВО с 449‑й Части по 480‑ю Часть включительно****.*

*И, вспыхивая акцентом на 32 тела Аватар-Ипостасей Метагалактических, в явлении Аватар-Ипостасей Метагалактики человек-землянам 19‑и архетипов ИВДИВО собою, мы проникаемся синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и каждого человек-землянина в синтезе с нами.*

*Вспыхивая 480-ю Синтез-частями с акцентом на 32 Части тел Аватар-Ипостасей Метагалактики каждым из нас, мы* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***синтезировать и сотворить 60 Компетенций человек-землянам 19-ти архетипов*** *ИВДИВО с акцентом на предельные четыре Компетенции:*

* ***Метапланетарную Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца;***
* ***ИВДИВО-Метапланетарную Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца;***
* ***Метагалактическую Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца***
* ***и ИВДИВО-Метагалактическую Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И проникаемся 60-ю Компетенциями в фиксации их реализации каждым из нас и каждым человек-землянином 19-и архетипов ИВДИВО синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем ими.*

*В этом Огне мы* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***развернуть 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому человек-землянину 19-ти архетипов ИВДИВО*** *в их настоящем и перспективном вхождении в 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и реализации 120-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца физически собою каждым человек-землянином 19-ти архетипов ИВДИВО вместе с нами. И вспыхиваем 120-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, льющимися и входящими в каждого человек-землянина 19‑ти архетипов ИВДИВО в честь Рождества Христа, в насыщении 120-ричным Синтезом каждого на момент практики являемых.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем синтезирование и творение 15-ти Антропностей Изначально Вышестоящего Отца, являемых Большим Космосом, с акцентом на 15-ю Антропность Аватара Изначально Вышестоящего Отца, с введением Антропности Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою Большим Космосом*** *каждым из нас. И вспыхиваем 15-й Антропностью Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою, вводя в Аватаров Изначально Вышестоящего Отца человек-землян 19-ти архетипов ИВДИВО с перспективой или реальностью аватарского осуществления.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем фиксацию 675‑ти Синтезов на каждого человек-землянина 19-ти архетипов ИВДИВО и в синтезе с человек-землянами фиксацией на каждого из нас****. Возжигаемся 675-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими. Вспыхивая 675-ю компакт-Синтезами, преображаемся ими, преображаясь в синтезе с человек-землянами 19-и архетипов ИВДИВО и вводя их в*

*15-ти антропное состояние,*

*120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*60 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца*

*и 480 Синтез-частей Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Преображаемся этим в синтезе с человек-землянами 19-ти архетипов ИВДИВО каждым из нас. И входим в Рождение Христа собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Рождение Свыше Христом Изначально Вышестоящего Отца*** *собою в синтезе всех подготовок и возможных реализаций всей Вечности и настоящей жизни тройной, жизни Троицы каждого из нас. Мы проникаемся Рождением Свыше Христа Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас в явлении Христа Изначально Вышестоящего Отца или перспективе Христа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Рождением Свыше Христа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и преображаемся Рождением Свыше Христа собою. И входим в Христа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртывая Христа Изначально Вышестоящего Отца всему ИВДИВО, 1024-м архетипам ИВДИВО.* ***Рождаясь Христом Изначально Вышестоящего Отца 512-ти Октав и 512-ти Архетипических Метагалактик 1024-рицей ИВДИВО*** *собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им в синтезе с человек-землянами 19-ти архетипов ИВДИВО собою.*

*И мы благодарим всех человек-землян, участвовавших с нами в практике.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируя в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Чебоксары, в ИВДИВО Удмуртия, в ИВДИВО Уральск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики. Эманируем человекам-землянам 19-ти архетипов ИВДИВО в их ИВДИВО каждого и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### После этой практики в этой жизни или в любой последующей вы обязаны стать Христом Изначально Вышестоящего Отца

Вот такая Рождественская практика. Если вам хватило подготовки и насыщенности, а мы сделали всё для того, чтобы вам хватило, но мы не имеем права ничего по этому поводу сказать, вы могли сейчас стать Рождением Свыше Христом Изначально Вышестоящего Отца. Это вы должны сами выяснять у Отца.

Но даже, если вы ещё готовитесь к этой реализации как Компетентный то, что я вам до этого рассказывал, вы всё равно вошли в Рождение Свыше Христа Изначально Вышестоящего Отца. А теперь простенько – вы обязаны им стать.

То есть не теоретически «будете, не будете», а после Рождения Свыше вы обязаны им стать. Без всяких иллюзий на эту тему. Единственно могу – маленькая скидка – не факт, что в этом воплощении. Это скидка.

Но Христос, это всегда явление Духом в веках. А значит, в любой последующей жизни с вас этот путь Христа Изначально Вышестоящего Отца не снимется. Что бы вы ни делали, как бы вы от этого ни прятались, под какое бы одеяло или норку вы свою голову не совали, свои мозги, свою подготовку не втюхивали и не кричали: «Я не готов и я такой несчастный раб Божий, не могу идти Христом», – или «рабыня Божья». Обязаны.

Рождение Свыше на Рождество Христово ничем иным не заканчивается. С чем я вас поздравляю – с Путём Христа в каждом из вас. Или Христа состоявшегося или Христа будущего, куда теперь вас доведёт Отец.

Ну и так, на всякий случай, все кресты и распятия остались в предыдущей эпохе, поэтому не надо иллюзировать на эту тему. У каждого Христа свой путь и своя степень реализации Воскрешённости, то есть достигнуть Воскрешённости в особой степени Христа вы должны с теми командами, которые вы создадите в будущем или в настоящем. Но Христос – это всегда служение людям и команде, с которой он действует. Отсюда, Христос, по Евангелию, ходил с Апостолами и им всё объяснял. Он создавал команду из двенадцати Апостолов.

Кстати, обратите внимание, у нас сегодня 120 Синтезов. Как и положено Отцом в десять раз больше. Двенадцать, умноженное на десять. Тоже очень интересный факт. Так, чтобы в голове было.

И, кстати, некоторые спрашивают: «А почему у нас только 120 Синтезов, а потом какие-то там Академические или Отец дарит ядра?» А мы с вами Аватары. А я Аватар Синтеза. Максимальная 15-я антропность. И если я веду Синтез, и мне поручили вести Синтез как Аватару Синтеза, то 15-я антропность – это 120 Синтезов. Значит, как Аватар Синтеза в максимальной реализации Аватара Синтеза я могу на физике выразить только 120 Синтезов. Называется «и другого не дано». Вот это называется Путь Христа. У каждого свои пределы. 120 Синтезов – это пределы Аватара Синтеза.

Поэтому я рад, что появилась Аватаресса, и уже ею мы пошли дальше в Отцовскость, но и там пределы. Выше Аватарской антропности только одна – Отцовская антропность. А если восемь ядер нам подарил Отец, выше мы можем пойти только на восемь Академических Синтезов. Пока так можем это реализовывать. Хотя пытаемся сейчас извернуться, найти более широкий путь к этому, но ещё не получается. Это я специально говорю, что ещё не получается, что...

Нет иллюзий, мы достигаем любой реализации, нам не дают это с неба. Мы упорно физически вместе с вами достигаем этих реализаций и копим командный Синтез, чтобы достигнуть дальше. Чтобы пойти дальше. Он сложный, он непонятный. Мы истерим на эту тему, мы не понимаем, зачем мы на Синтезах иногда. Но мы копим объём Синтеза для человечества землян, даже если мы не понимаем лично. Мы просто, находясь здесь, служим человечеству землян, чтобы у них на Рождество родились сегодня 480 Частей. Для этого надо было копить весь год Синтез всеми Синтезами, которые проводят все Владыки Синтеза тотально от начинающих до Аватаров Синтеза. И весь годичный Синтез, что мы накопили, на Рождестве мы отдаём людям, помогая им творить в себе Части. И открываться этим Отцу. Попробуйте это увидеть.

#### Суть Рождественских практик и стяжаний

Вот это Рождество Христово. И когда я говорю, что у нас Рождество во Христе – я объявление такое делал – вы должны понимать, что Рождество во Христе, это не словечко, что мне хочется в честь Рождества что-то там устроить. А это реально, когда вы весь год Синтезом творили себя, а на Рождество вы собираете весь Синтез, сотворённый в ваших ядрах Синтеза, а он растёт весь год, и отдаёте его людям. Так практика построена.

А отдавая Синтез людям, вы становитесь Христом вообще-то. Вы взращиваете Части в людях, а это путь Христа: Слейся с Отцом Небесным всем Сердцем – первая Часть, всем Разумением – растущая вторая Часть, Разум ещё растёт, всей Душою твоей – третья Часть. И как добавил один Апостол: «Всей крепостью твоей» – физическое тело. Частями слейся с Отцом.

А значит, накопивший Синтез, отдавая рождению, формированию Частей, вы сливаете каждого человека... Когда Отец творит сейчас 480 Частей человеку, в этот момент человек сливается с Отцом. То есть в этот момент идёт реализация молитвы Христа как практическое действие. И человек не может не слиться с Отцом, потому что христиане знают закон: «Не моя воля, а твоя, Отче». И если просящая команда – а команда 3000 прощащих это большая команда, это не 12 Апостолов – просит Отца сотворить людям сегодня 480 Частей, да ещё усиляет это 15-й антропностью всего Большого Космоса. То любой Человек-Землянин, каким бы он ни был, даже последователь природы – а 15-я Антропность, это же природа, это аж 15-я эволюция, Воля Отца, Аватар это Воля, кто не помнит – не может не творить в себе Часть. Так не может не творить, потому что 15-я эволюции – это Воля Отца. Это Аватар, несущий Волю Отца собою.

Поэтому и люди-материалисты в виде китайцев, допустим, которые не верят ни во что, но они верят в природу, потому что из неё делают материалы. Веря в природу, они попадают сегодня в 15-ю эволюцию, которая чисто природная. Ведь материалисты биологически взрастают эволюциями. Так мы же за них, за материалистов.

Поэтому на каждую практику стяжаем следующую эволюцию – антропность Изначально Вышестоящего Отца. И материалисты тоже творят. Причём мы не отрицаем материалистов, потому что материалист, это всего лишь служащие Матери. А какой Отец не любит свою Матушку и её детей-материалистов? Любит. Поэтому включает 15 эволюций и творит материалистов, даже не верящих в Отца этим.

Поэтому стяжанием 15-ти антропностей мы направили Части Отца даже тем, кто в Отца не верит, даже тем, кто служит Матери. И даже страшную новость скажу: в пятой расе Матери служили демоны. Демонский глобус сейчас нет, накопления остались. Если по памяти своей дикой прошлой некоторые, накопившие тёмные силы, продолжают служить Матери, а Мать служит у Отца, мы их называем просто – материалист. В темноте материи сидящий, под землёй темно просто в пещерах. И в дебрях Индостана очень темно. Дух демонского глобуса гуляет по Индии. Глобуса уже нет, а Дух гуляет. Так сказать, Великий Дух для омаров. Корректно выражусь. Европейских омаров, во главе которых стоит ракушка (*смеётся*). Не знали? Что во главе омаров стоит Афродита – ракушка. Глава омарного глобуса. Вот такая интересная ситуация. Просто интересная ситуация.

И даже этим сейчас творились материалисты. И на этом пути, когда вы 15 дней просите Отца творить людям Часть, фактически молитесь как Христос, вы можете стать Христом. Поэтому каждый Новый год мы повторяем 16 дней Рождества, чтобы все наши Полномочные, кто накопил Синтез за год, могли этот Синтез отдать. Вы отдаёте его весь год. Но весь год вы отдаёте, как можете. А на Рождество мы собираемся все вместе, тотально всеми подготовками и отдаём его в максимально возможно эффективным способе. Даже расширяя ваши ядра Полномочного на Человек-Землян 19-ти архетипов. Это ведь сумасшедшее количество.

Вы ведь привыкли к Человеку-Землян только своего региона. Ну, там Татарстан, большой регион, пять, шесть миллионов Искр. Планета Земля – девять миллиардов. 16 Метагалактик – десятки триллионов Человек-Землян, реплицированных нами за этот год. Это же рождение Человек-Землян в Метагалактиках. Пусть это Отец делает с Аватарами, мы же в этом участвуем, реплицируя свою генетику, то, что я вчера рассказывал. А, реплицируя свою генетику, мы как раз и идём путём Христа.

Это я для тех, кто сидит и не всегда верит, что может стать Христом, хотя Рождение Свыше Христа стяжал. Я объясняю суть практик, что мы делаем. Мы не рассказываем эту суть, чтобы наш разум и люди окружающие не пугались. Помните, Посвящённый никогда не говорит, что делает, но всё происходит так, как ему надо. Мы как Полномочный не всегда рассказываем всю глубину сути практик, которые вы делаете на Синтезе. Потому что, если вы узнаете всю суть практик, многие из вас испугаются и не будут даже заниматься Синтезом. Настолько страшная суть для вашей подготовки. Она настолько высокая и сложная, что в нашу голову она может и не поместиться.

Но это не отменяет, что эта суть есть. И она не помещается в нашу голову просто из-за недостатка подготовок и образованности. Даже пришлось вводить целую организацию Образования в состав ИВДИВО, чтобы мы быстрее взрастали образованностью. Просто мозгов не хватает выдержать ту глубину Синтеза, которую мы сегодня с вами реализуем во всём ИВДИВО всеми Владыками Синтеза. Но мозги ведь должны расти дальше. Нельзя же останавливаться в прошлом.

Вот такая вам подоплёка Рождественских практик и стяжаний. Поэтому так радуемся эти 16 дней, это наша прямая реализация Христа собою.

### Новые уровни реализации

А чтоб вы ещё больше удивились, мы сейчас пойдём преображать уровни реализации Христа собою.

Есть такой момент, который мало кто знает, это знают руководители ИВДИВО, Кут Хуми, другие, кто вместе в его команде идёт. У нас есть рейтинг реализаций. Рейтинг реализаций строит уровень реализаций каждого. Что это значит?

Это значит, что команды Христов или Христы реализуются – один рейтинг. Команды Майтрейи реализуются – другой рейтинг. Команды Будд реализуются – третий рейтинг. Ну и так далее. Эти рейтинги растут, падают и преображаются у Отца. Единственно устойчивое, это всегда от Полномочного, вернее от Посвящённого до Отца. Это устойчиво, потому что «жесткач» 8-рицы у Изначально Вышестоящего Отца.

А вот первая 8-рица, я специально это публикую, может меняться. И сегодня сейчас в практике, когда мы проходили Рождения Свыше Христом, она поменялась. И когда мы вошли в Рождения Свыше Христа, слышали большую паузу? В этот момент Отец мне диктовал новый рейтинг 8-рицы реализации, первых восьми, до Человека Изначально Вышестоящего Отца, или второй 8-рицы, как говорит Отец. В итоге у нас изменения, которые войдут в распоряжение, мне сейчас это указано. И мы сейчас их с вами пойдём стяжать. Такое у нас новое первостяжание.

16 – это Отец, это незыблемо, Изначально Вышестоящего Отца. 9 – это Человек, обратите внимание, Изначально Вышестоящего Отца. То есть вот эта 8-рица незыблема. Есть такое интересное слово. Незыблемо, это тотально на всю эпоху, потому что эта 8‑рица есмь Изначально Вышестоящий Отец.

А дальше растущий рейтинг. На восьмёрке у нас были Иерархи. В честь предыдущей эпохи Отец это закрывает, и слово «Иерарх» выходит из реализации. Внимание, чтобы не напрягались, почему? Иерархия на восемь пунктов ниже. И когда вводился Иерарх, Иерархия стояла на 15-м, на уровне Аватаров. Вот здесь. Ну и 15 управляет восемь как часть.

#### Древний смысл Христа – Христос преодолевает предыдущее состояние Иерархии. Иерархия преображается

А сейчас Иерархия на уровне минус один. Плюс один. На первом уровне Иерархия. Правильно? И в Иерархию внесено человечество. Поэтому древнее слово «Иерарх» мы завершаем.

И у нас это завершение шло около года. Мы это не публиковали. Отец смотрел, кто может стать вместо Иерарха. И шёл негласный рейтинг, кто может стать на восьмой уровень? До вчерашнего дня у меня было семь пунктов, не было восьмого. Я в ночной подготовке уже к Отцу взмолился, сказал: «Ну, как бы Рождество Христово, пора меняться, прошу дать восьмое название». И сейчас в практике Отец дал – Христос переходит на восьмой уровень с четвёртого. Кто помнит стандарт Синтеза: четвёрка входит в восьмёрку как часть. Но раньше растворялась в восьмёрке, а теперь путь Христа растворил самих Иерархов собою. Это древний, древний смысл Христа, что Христос преодолевает предыдущее состояние Иерархии.

Я вам рассказывал перед практикой, что до Христа были волхвы. После Христа была преодолена, преображена вся Иерархия и появились Учителя. Это преображение Иерархии. И если для человечества Христос, это символ воскрешения и вечной жизни, то для Иерархии Христос, это страшнейшая сила – преображение самой Иерархии.

А восьмёрка по стандартам Синтеза управляет единицей. Четвёрка тоже управляла – где стоял Христос, он был четвёртым – единицей. Но четвёрка управляет единицей, как сложится. А вот восьмёрка управляет единицей тотально. Потому что Отец минимально 8‑ричен. И тем, что Христос поднялся с четвёрки на восьмёрку, Отец Иерархии показал полное преображение.

Но чтобы вы в это поверили, товарищи Иерархи, кто входит в Иерархию?

*Из зала: Все Иерархи.*

Все Иерархи, мать вашу. Все Человек-Земляне. А мы сделали на это Рождество финт. Но раньше «ушами» говорили, а сейчас всем телом. Мы ввели в Иерархию Человек-Землян не только Планеты Земля, с которыми Иерархия справлялась – вы меня поняли – а десять триллионов Человек-Землян каждого из вас.

То есть, если учесть, что здесь 100 человек сидит. Умножаем на 10, это получается 1000, это мы с вами вместе несём квадрильон Человек-Землян. Это, если 10 триллионов на каждого, а их же десятки триллионов. Умножаем только на 100, получается квадрильоны Человек-Землян в 16-ти Метагалактиках. И это расширение Иерархии ещё Иерархия держала, но когда первого января мы ввели двухтысячных архетипических октавных людей...

Знаете, почему мы выделяем Человек-Землян двух Октав? – Потому что Человек-Земляне Метагалактик, они по видам организации материи, как обычные люди. Ну, как по планам – живут физически или живут эфирно. А в Октавах Человек-Земляне архетипические. Мы там стяжали 2000 Человек-Землян – и сейчас пойдём стяжать дальше, сейчас мы в Октаву пойдём дальше – Архетипических Октавных Метагалактик. Это, что мы на первое января стяжали, то есть это люди архетипические, такие же как Аватары Синтеза.

И когда у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза рождаются дети... У Фаинь с Кут Хуми есть дети. У Свет есть дети. Это тех, кого я знаю. Двое есть у Аватар-Ипостаси, недавно родили детей. Да. Есть Аватар-Ипостаси, ушедшие в декрет по рождению детей. Женский декрет. Не шучу. Должность за ними сохраняется. У них дети рождаются архетипически октавно.

И когда за последние два месяца мы достигли такой степени Синтеза, что начали стяжать Архетипических Октавных Метагалактических Человек-Землян – а это всего две Октавы, это два месяца прошло, сейчас третий идёт – мы стали рождать Человек-Землян таких же, как рождаются дети у Аватаров Синтеза архетипически октавно. Только у них рождаются дети прямым телесным способом, то есть женщины рожают.

Мужья страдают и радуются там по-всякому, как на физике. Мужья из Аватаров Синтеза, из Аватар-Ипостасей. Некоторых знаю. Знаю, как им сложно бывает, когда дети рождаются. Некоторые счастливы, радуются. К Кут Хуми однажды выхожу – счастлив, у него ребёнок родился. Ну, один из Кут Хуми. А к другому выхожу, сидит, страдает – у меня новый ребёнок появился. Я говорю: «Что случилось»? Ребёнок появился. Не буду говорить. Аватар.

– Так это ж счастье.

– Так счастье да, но он уже шестой. Пять, я был счастлив, на шестого видишь, сижу, ломаюсь. То есть на пять хватает любви, на шестого…

Я говорю: «Отец тебе и послал шесть, готовься к седьмому, ломать будет через колено, ты же Аватар». Аватар, это вообще 15 *(смех в зале).* Я его сразу активизировал, у него глаза вот так.

– Нет.

Я говорю: «Поэтому шесть любишь, иначе к 15-ти пойдёшь». Это мы по-мужски поговорили. Он молодой просто из бывшей нашей команды, учился у Кут Хуми тоже. Как мы вместе смеялись, у него прям попустило всё. Он шестого сразу полюбил и побежал к жене в роддом Владычицы Свет, Аватарессы Свет. Там есть роддом, кстати, у Аватарессы Свет. Отдельное медицинское учреждение со всеми перинатальными аппаратами. Там дети тоже разные рождаются. Дхарма Духа везде работает. Вот такая ситуация. Так что везде, что на физике, что там есть свои плюсы и минусы. Ничего личного.

И тем, что мы ввели стяжание октавных Человек-Землян – а ещё их ввели на первое января в Творение – Иерархия окончательно вышла и вошла в преображение. Она вышла из берегов: «Это, как можно людям землян творить, октавных людей. Это ж мы там Иерархи. Это недостижимо». А Отец сидит, улыбается и говорит: «Они захотели и творят, это же по просьбе, а просящему даётся».

И вот два месяца мне делают «показывает кашель». И на это Рождество Иерархия окончательно поменялась. До неё вдруг дошло, что мы это делали для того, чтобы восстановить Человек-Землян второй Октавы. Мы ведь выпали из второй Октавы как человечество Изначально Вышестоящей Октавы. В прошлом исторически мы были человечеством Изначально Вышестоящей Октавы. И должны были туда идти 512-ю Метагалактиками. Нас так хотели погонять в веках. А мы взяли и начали стяжать рождение человечества землян в Изначально Вышестоящей Октаве.

Я понимаю, что вы этому не верите, потому что большинство из вас не знает иерархических источников. Это сложно. Надо читать сложные древние книги, но они есть в Иерархии. Можно пойти, почитать и убедиться, что мы этим человечеством были. Мы ходили с одной Изначальной на ту Планету, где мы жили с вами. Она ещё сохранена и там все наши постройки стоят в Октавах. Мы ещё на эту Планету выйдем с вами. Работа не закончена, мы только начали.

И когда мы отстяжали человечество землян, и на первое января у нас появились Человек-Земляне Изначально Вышестоящей Октавы, Иерархия окончательно сбрендила, в смысле, начала выходить из старой реализации.

##### Иерархия, это все члены Иерархии всех цивилизаций, реализующие поручения Изначально Вышестоящего Отца

Иерархия, это не только Изначально Вышестоящие Аватары. С ними легко, они нас поддерживают. А Иерархия, это все члены Иерархии всех цивилизаций, реализующие поручения Изначально Вышестоящего Отца. А у любых членов, знаете как вот у наших татар, они, конечно, Российские жители, но татары Казанские: «Мы за Россию, но за Татарстан в России». Знаете это? Казахи здесь сидят казахские. Они, конечно, за Метагалактику, но они казахи. Не, неважно русский, казах или казах, казах просто. Как-то так. Как казах. Все из одной орды, в общем, вышли. Есть казахская орда, есть татарская орда. В общем, орды.

Так и в членах Иерархии – есть представители людей разных цивилизаций и нашей и других. И каждый стоит за свою цивилизацию. Говорит: «Мы Земляне». Они говорят: «Мы там Альдебаранцы». А я: «Мы ж все вместе в Метагалактике». И голосование. Каждый голосует за своего. Татарин свой, голосую. Не татарин, не голосуй, он не татарин. Поэтому Иерархия, она многообразна, у нас членов Иерархии разных цивилизаций валом.

Ой, извините, я тут чувашей не сказал и удмуртов. Там же тоже удмурты, ух! Какие татары? – Удмурты, чуваши! И таких национальностей в России около 120. А, ой, 192, извините. И каждый из них... Чукча: «А выживи как я на севере». И каждый главный, каждый из 192-х национальностей.

Я вырос в Кабардино-Балкарии. Кабардинцы главные, балкарцы главные. Русские посередине не знают, что с ними делать. Балкарцы к тюркским народам, как татары. Кабардинцы к адыгским народам. Адыгская группа кавказских народов, к абхазам, это адыгская группа. А посередине русские. Кабардинцы, балкарцы – одна республика. Татарам то хорошо, они все вместе – один народ тюркский.

А там Советский Союз свёл адыгов и тюрков в одну республику. Они до сих пор друг друга «любят». Нет, там нельзя по-другому. Едешь в горах – аул балкарцев. Дальше едешь – аул кабардинцев. И они ж вперемешку все вместе живут. Там по-другому республику строить нельзя. У них вот так это аулы натыканы. Но друг друга до сих пор «любят».

Чтоб вы поняли, чеченцы и ингуши тоже были в одном, их сейчас развели. Ингуши, по-моему, тоже они к тюркским народам относятся. А чеченцы относятся к чечен-ице, они вообще прибыли у нас с Южной Америки на Кавказ. Только не помнят это. Чеченский язык, это язык древних инков. Со столицей Чечен-ица. Если вы думаете, что я шучу, то один советский языковед, очень знаменитый, проводил анализ чеченского языка, сообразив это название, и вдруг выяснил, что чеченский язык, это есть язык древних индейцев инков.

##### Легенда о происхождении чеченцев

А по легенде чеченцев – я изучал когда-то этнографию в институте – отряд чеченских воинов прибыл издалека, очень хорошо служил императору и за это им подарили эти кавказские земли. Они взяли жён из окружающих народов, ассимилировались и образовали чеченский народ. Вопрос, откуда издалека пришёл отряд чеченских воинов со своим интересным названием чечен-цы? Может быть из столицы Чечен-ица? Очень совпадает. И вот советский, советский подчёркиваю, языковед доказал, что эти языки совпадают. Так что у нас на Кавказе живут индейцы инки, которые называют себя чеченцами. Спрятались, понимаешь ли, на Кавказ. От инкской империи ничего не осталось. А эти продолжают нести эту культуру здесь на Кавказе.

Вот такие интересные древние события у нас в России бывают. А ведь никто этому не верит, хотя в науке это доказано. Но то же наука, а обычные люди, сейчас им скажи, они скажут: «Да, ты чё». Хотя я чеченцам говорил в своё время. Я там служил в армии полгода прямо в Чечне в Грозном. Они удивлялись, но говорили: «Да, вполне возможно». Быть наследниками инкской империи это ого-го.

#### Новые первые восемь реализаций

Ладно, Христос – восемь.

Семь, мы сейчас стяжать будем. Семь. Мы создали в ИВДИВО новый вид реализации, мы очень долго его пахтали, Отец его утвердил – Изначальные. Семь – Изначальные. Да-да-да. Вспомните: «Я Есмь» здесь. Вы есмь Изначальностью Изначально Вышестоящего Отца изначально.

Шесть – Майтрейя, пять – Будда. Все поднимаются на шаг. Майтрейя в предыдущей эпохе – Совершенное Сердце, в новой эпохе – Совершенный Разум. В предыдущей эпохе Будда – Совершенное Тело Совершенного Человека, в новой эпохе – Совершенное Сердце, пять, так на всякий случай.

Кстати, Изначальные – Совершенная Парадигма. Там же Парадигма.

Христос – Совершенная Компетенция Воли. Не моя Воля, а твоя, Отче. Совершенная Компетенция Воли.

Четыре – за Буддой поднимается Ману. И Ману это Служение теперь, Юстас, Общество Иерархии равных – Общество Ману. Мана-Мана. Достижения Ману, это достижения нашего Общества Иерархии равных – яней. У нас за Общество Иерархии равных отвечают яни. И по секрету яням скажу, что очень долго янями занимался Ману. И, в общем-то, мы даже думали Общество Иерархии равных поднять на горизонт Ману, но Отец решил по-другому и поднял на горизонт – нет, это не Ману – Христа.

И мы всё удивлялись, почему. Потому что Ману занимается Обществом Иерархии равных. А Отец поставил организацию «Общество Иерархии равных»... Оно раньше стояло шестым, а потом стало 20-м с шестого уровня. Там сейчас Синархия. Там стояло Общество Иерархии равных.

Мы удивлялись, почему Отец переставил организацию на двадцатку. Оказывается, Отец видел эту 8-рицу. И теперь Ману входит в 20-ю организацию и руководит Обществом Иерархии равных. Поэтому яни, кто входит в янскую команду Общества Иерархии равных и занимается ею, вами – по секрету вам говорю как янь яням – руководит Ману. Ну, так подсказка. И, если вы думаете, что это просто 8-рица, нет. Сейчас идёт перестройка всех Аватар-Ипостасей внутренне. Потому что эта 8-рица заставляет каждого Аватар-Ипостась соответствовать соответствующему горизонту. То есть все – восьмой горизонт – должны стать Христами. Все Аватары должны стать Изначальными.

Рождество пошло. Все Владыки должны стать Майтрейями. Все Учителя должны стать Буддами. Все Ипостаси должны стать Ману. Все Служащие должны стать, третье, Творцами. Творцы переходят сюда. Почему? Творец это Вершение. Количество Творцов соответствует данному месту реализации. Их оказалось мало. Но они есть, и они будут творить теперь что? – Энергопотенциал. Система Энергопотенциала, третий горизонт. Что вы на меня смотрите, там великолепная организация, Энергопотенциал. Товарищи Энергопотенциал, вы теперь Творцы. Человек-Творец новой эпохи – это высоко.

Отец решил творить финансовую систему. Если раньше банкир сидел и думал: «Ну, как я стану Буддой?! Это ж Совершенный Человек, но это никак с финансами не связано!» – И ходили, жаловались к Отцу *(говорит плачущим голосом)*: «Я банкир, я не могу стать Буддой!» То теперь у них класс – он банкир и становится Творцом своего банка. Кручу, верчу, деньги хочу. Вы поняли.

Мольбы банкиров и всей системы Александра – Аватар Синтеза Александр во главе – наконец-таки услышаны Отцом, они становятся Творцами финансовых систем, Творцами финансовых схем и манипуляций. Если это идёт в Воле Отца – они Творцы, а если они манипулируют людьми деньгами – они «холодцы», и их за это тоже накажут, потому что Творение используют не по правилам Отца. А значит, наша финансовая система начнёт оздоравливаться. Поставив сюда Творца, мы сюда вводим Творение. Творение – эта Империя. И Империя получает свои деньги. Империя, по-моему, да? Вышестоящие деньги. Вот она.

То есть финансовая система Империи получает Творение от Изначально Вышестоящего Отца. А значит всё, что не в Воле Отца будет наказываться. Значит, все манипуляторы деньгами и обманщики людей будут наказываться. А у нас их развелось, что на нашей Планете, что в других цивилизациях. Так что готовьтесь. Манипуляторы теперь Творцами будут наказываться, потому что Творцы будут мучиться: с семёрки перевели на тройку. Кто не знает, тройка входит в семёрку как часть, а может быть обратный вариант. Всё нормально! Отцу виднее, куда кого поставить. Вы поняли.

На двойку встал Теург. Кто не знает, двойка – это Свет, Посвящённый, Человек-Посвящённый. Посвящённый – этот Свет несущий. А Теург – это управляющий Светом.

А на единице остался Человек. Фух!

Я так радовался, что на единице остался Человек. Почему? Но тут же Человек-Землянин в первую очередь. Мы поэтому ведущая цивилизация космоса. У нас на единице в Иерархии в первую очередь Человек-Землянин. Так что Иерархия всё равно остаётся с Человеком. Был шанс, что сюда поставили бы Иерархов, в Иерархию отправили бы их преображаться. Но Отец решил, что в Иерархии главным был и остаётся на новую эпоху Человек.

Если это всё устоится, то на 10 миллиардов лет останется эта схема, но устаиваться это будет лет 10. Поэтому мы входим сейчас в десятилетие этой устойчивости и будем смотреть, что с этим произойдёт в дальнейшем. Вы увидели?

Почему это произошло? Ещё раз, кто удивляется. Иерархия с этого момента поменялась. Все услышали? Христы, как и раньше, управляют Иерархией восьмеричным ключом 8 – 1. Всё! Всё по закону. И плюс Огонь Воскрешения наконец-таки вернулся к Христам. Да?

Изображение выглядит как рукописный текст, текст, каллиграфия

Автоматически созданное описаниеСхема 2.

Вроде что-то открытое было *(ищет открытую бутылку с водой на столе)*. Ага!

…И начал реализовываться. Всё! Идём стяжать?! Вы же Рождение Свыше Христа прошли? Прошли. Значит, эффект Христа на вас, на лбу написан. Видите вот, Христос родился – ХР. По-немецки я, конечно, херр Виталик, даже боюсь свою фамилию произносить на это. В общем, что немцу хорошо, то русскому… И наоборот.

Поэтому Христы рождённые, по-немецки не будем произносить, идём реализовывать новую 8-рицу наших восхождений!

Кстати, по этим путям вы теперь будете восходить. И если вы Теург, вы становитесь сюда. Если вы Ману, у нас есть Ману, вы становитесь на четвёртый уровень. Если вы Христос, вы становитесь на восьмой уровень. И такой Огонь у вас действует. У Христов – Воскрешения, у Ману – Служения, у Теургов – Практики. Работаем!

У нас же Части менялись? Менялись. Сейчас устоялись. Хотя недавно Отец проверял Части, руки чесались, Отец проверяет Части, думаю: сейчас будут меняться опять. Последний раз менялись Парадигма и Синтезобраз, кто не помнит. Отец говорит: «Нет. Меня всё устраивает». Я говорю: «У-у-ух! Ничего менять не надо, переписывать не надо, вас убеждать, что Отец поменял Части, тоже не надо». Главное ж вас убеждать надо! Отец-то Части поменял. Ему, что, Он поменял – Аватары перестроились. А нашим скажи: «Части поменялись». «Как! Опять?! Виталик, ты опять выдумал!» Что я могу сказать – Отец поменял.

Вот сейчас Отец поменял вот это. В Иерархии: «Как! Опять?!» И сейчас, как у вас, так и в Иерархии будет убеждение сотрудниками ИВДИВО, что Отец это поменял, всем исполнить! *(Голосом изображает истерику)* «…не хочу».

Практика, в общем.

Надеюсь, вы будете на стороне «надо исполнить», а не на стороне «будем исполнять» *(говорит с раздражением)*, в общем, на стороне Отца, который ввёл новую 8‑рицу реализации.

Кстати, эта 8-рица реализации, чтоб вы понимали, стоит на уровне 8-рицы ИВДИВО.

Отец ИВДИВО – Христос.

Аватар ИВДИВО, а многие из вас Аватары ИВДИВО – Изначальный. Вы идёте путём Изначальных.

Владыка ИВДИВО, кто у вас должность Владыки занимает, вы теперь идёте путём Майтрейи. Раньше шли Теургом.

Учителя ИВДИВО, вы теперь идёте путём Будды.

Ипостаси ИВДИВО, вы теперь идёте путём Майтрейи. О! Ману. Надо проверить Майтрейю.

Служащие ИВДИВО, вы теперь идёте путём Творца.

И Посвящённые ИВДИВО теперь идут путём Теурга. А это всё наши должности по 8-рице.

Я понимаю, что вы привыкли к Аватарам, но в зале есть и другие должности, кроме Аватара. Аватаров-то у нас всего 32. Поэтому по этой 8-рице наших должностей, как раз, у вас появляется целеполагание пути: вы, кем должны стать и идти в вашей должности. Все услышали?

Поэтому, если вы Аватар, вы идёте путём Изначальным. Аватар на сегодня, это Компетенция: Аватар ИВДИВО, кто не помнит. Это Компетентная реализация. Полномочия – это Учитель Синтеза. Компетенция – эта должность: Аватар ИВДИВО. А человеческая жизнь – это вы сами: Виталик такой-то. Увидели? Три Жизни.

В общем, практика – новое открытие 8-рицы реализаций.

Так, чтобы быть честным, кто напрягается на эту 8-рицу, я думал, что Изначальные встанут на восьмой горизонт, Изначальный – это наша ивдивная реализация. ИВДИВО – это ж восемь. И так, и так, Изначальный, всё. Отец говорит: «Не-а, максимум, на что вытягивает – седьмое, Я Есмь. Христос будет восьмым». Так что я «топил» за Изначальных. Но они максимум могли… Я в Совете Изначальных ИВДИВО. Но мы максимум могли реализоваться физически седьмым горизонтом – Я Есмь, Мы Есмь, мы Изначальные. Так что мы идём путём Изначальных в ИВДИВО. И слово Изначальный – это реализация ИВДИВО современности. Это новый путь! Даже выше пути Майтрейи, оказывается.

Изначальных могли поставить и на второй уровень. Все проходили от Человека до Христа, и каждый встал на свой уровень. Вот Изначальные по потенциалу теперь являются седьмым горизонтом – это высоко. Это так, на всякий случай. Так что ИВДИВО, как наша организация, сложила свой путь, называется Изначальные. До этого у нас тоже был свой путь – Творцы. Мы на них настояли. Так что Творцы, это наша с вами реализация в том числе. Из предыдущей эпохи нам достались Иерархи, Теурги, Будды и Майтрейи, Христы, но мы ими тоже благополучно восходим.

Практика. Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Господа, у нас сотый Синтез Ипостаси ИВДИВО-Иерархии. Любая реализация относится к иерархической реализации. Любая реализация обязательно есмь ипостасность, то есть без ипостасности ты не войдешь ни в одну из этих восьми реализаций. Поэтому в какой-то степени, пускай эта практика очень редкая, но она относится к пути Ипостаси.

Если вы откроете распоряжение по Империи как Ипостаси, только в этом распоряжении вы найдёте залы в имперских зданиях, залы Майтрейи, залы Христа и залы Будды. В последнем распоряжении об Империи. Ни в одном другом проекте вы это не найдёте. Поэтому реализации этой 8-рицы – это ещё и реализация Имперских путей реализации. А все пути, как вы знаете, ведут теперь в Империю. Так что практика.

Владыка добавляет: «Так что, став Христом, вы стали ещё Христом Империи Изначально Вышестоящего Отца». Так на всякий случай. Христом ИВДИВО – само собой, но это внутри, а Христом Империи – вовне. Вовне для людей Христом Империи Изначально Вышестоящего Отца в 1024-х архетипах ИВДИВО. На всякий случай. Вдруг не знаете, будет полезно.

## Практика 8. Обновление16-рицы ИВДИВО-реализаций

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО. Становимся дуумвиратно телесно в форме Владык сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 960-м архетипе ИВДИВО, 448-й Архетипической Октаве пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас решением Изначально Вышестоящего Отца на обновлённый состав 8-рицы реализации Изначально Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца 8-рично в 8-рицах реализации синтезфизически собою. Развернув явление:*

*8-й реализации – Христом,*

*7-й реализации – Изначальным,*

*6-й реализации – Майтрейей,*

*5-й реализации – Буддой,*

*4-й реализации – Ману,*

*3-й реализации – Творцом,*

*2-й реализации – Теургом и*

*1-й реализации – Человеком*

*с завершением реализации Иерархов завершением предыдущей эпохи собою. И сохранением восьми реализаций с 9-й по 16-ю от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Отца Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становясь в 1025-м архетипе ИВДИВО дуумвиратно Владыкой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить ИВДИВО-реализацию 16-рицы синтезфизически собою, развернув новую реализацию 8‑рицы, завершив реализацию Иерархов. И введя новую реализацию Изначальных, сотворённую синтезфизически реализацией Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

***16-ю реализацию Отца Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***15-ю реализацию Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***14-ю реализацию Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***13-ю реализацию Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***12-ю реализацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***11-ю реализацию Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***10-ю реализацию Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***9-ю реализацию Человека Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***8-ю реализацию Христа Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***7-ю реализацию Изначального Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***6-ю реализацию Майтрейи Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***5-ю реализацию Будды Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***4-ю реализацию Ману Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***3-ю реализацию Творца Изначально Вышестоящего Отца собою,***

***2-ю реализацию Теурга Изначально Вышестоящего Отца собою и***

***1-ю реализацию Человека Изначально Вышестоящего Отца собою,***

*И проникаясь 16-рицей реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим развернуть максимально возможную реализацию каждого из нас данным стяжанием явлением Полномочного Изначально Вышестоящего Отца****. И прося ввести всех Полномочных 19‑ти архетипов ИВДИВО и полномочный состав ИВДИВО 1024-х Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с явлением 512-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждым из них в явление и реализацию 16-ти реализаций Полномочных.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Полномочному ИВДИВ****О и каждому из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 16‑рицу реализации каждому Компетентному ИВДИВО и ИВДИВО-Иерархии****. Прося каждого Компетентного ввести в 16-рицу реализации и развернуть его реализацию собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся реализацией Компетентного Изначально Вышестоящего Отца собою, одним из 16-ти видов реализации каждого из нас.* ***Стяжая Синтез каждому из нас и всем Компетентным****, реализующимся как в ИВДИВО, так и в ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в новом явлении реализации ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Компетентному Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО******и ИВДИВО-Иерархии*** *в одной из 16-ти его реализаций. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждым из нас и всеми Компетентными Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО и ИВДИВО-Иерархии вместе с нами.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим развернуть 16 реализаций каждому из нас, как Человек-Землянину. А также возможную реализацию каждому Человек-Землянину*** *из девяти миллиардов Человек-Землян Планеты Земля, десятков триллионов Человек-Землян архетипических Метагалактик в репликации прошлого каждым из нас. И более двух миллионов Человек-Землян в репликации прошлого каждого из нас Человек-Землян Архетипических Октав. Двух Архетипических Октав.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству реализованных Человек-Землян 19-ти архетипов ИВДИВО****, включая каждого из нас. И проникаясь человеческой реализацией собою. И, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, участвовавших с нами в практике.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чувашия, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Уральск, подразделения ИВДИВО, участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Получилось 48 реализаций – 16 реализаций тремя жизнями: Полномочного, Компетентного и Человека

Таким образом, из 16-ти реализаций, развёрнутых нами, получилось 48 реализаций. Я обращаю внимание, кто внимательно может думать в практику, что есть одна из 16‑ти реализаций вас как Полномочного – от Отца до Человека. И есть 16 реализаций вас как Компетентного – от Отца до Человека. И реализация каждого из вас вашей человеческой жизнью – от Отца до Человека. И это три совершенно разные реализации трёх Жизней каждого из нас.

Поэтому, когда мы входили в Христа Изначально Вышестоящего Отца, я просил чтоб мы входили в Христа ракурсом Полномочного, если вы внимательно помните эту практику. То есть я стремился, чтоб мы как Христы реализовались нашими полномочиями. Это максимальный уровень достижения сегодня на Планете Земля. По-человечески, вы достигаете только сами. Мы даже практики такие не можем сделать, это ваша свобода Воли.

У Компетентного – да, мы тут как-то можем поучаствовать. При этом для Человек-Землян мы сейчас всё стяжали. Но мы можем только стяжать, чтобы люди вошли в это, а достигнуть каждый должен сам. Вот реализация – это как раз каждый достигает сам.

И ещё один ответ. Есть такой закон: «Не моя Воля, а твоя, Отче». Я помню, что я второй практикой объявлял стяжание Октавы. Я это помню. Это я просто отвечаю. Но когда Отец мне объявил Волю новой реализации, возник вопрос: стяжать материю или стяжать новую реализацию Отцом. Какой выбор? Естественно, мы только стали Христом, и если б мы стали стяжать материю, мы тут же обломали бы всё христинство собой. Мы б ушли в материю.

Поэтому, как реализующиеся Христы, мы тут же начали исполнять «Не моя Воля, а твоя, Отче». И второй практикой стяжали новые виды реализаций. То, что Христос нам и то, что Отец как Христос нам и указал.

### Подготовка к стяжанию 22-й Архетипической Октавы

А сейчас мы пойдём стяжать Октаву. И после этого у нас будет как раз перерыв.

22-я Октава называется… 21-я как называлась?

*Из зала: (неразборчиво).*

А можно чётче и громче?

*Из зала:* *Фа-ИВДИВО Октавы Фа.*

Фа-ИВДИВО Октава Фа. Чувствуете разницу голосом. Когда мы уже с тобой голосом научимся? Правильно отвечаешь. Громче, громче. Фа-ИВДИВО Октава Фа. Значит, 22-я Октава, это?

*Из зала: Было Ми-ИВДИВО*.

Было Ми-ИВДИВО, говорят. А два – это Фа новое. То есть 21-я – это Ми. 22-я – это Фа. Да? Или нет? И 22-я – это Соль?

Господа, и по вере вам и даётся от Отца. Если в вашей голове нет названия, то на пустое место головы даётся пустое стяжание. Улыбаетесь вы, не улыбаетесь. Или в голове у вас стоит название, и вы в него входите или его там нет. И вы никуда тогда не идёте. Даже если я с вами практику делаю, вам даётся по вашему подобию. Поэтому вы должны быть устремлены в соответствующую Октаву. А это Фа-ИВДИВО Октава Фа.

А Фа-ИВДИВО – это очень важная Октава, потому что мы вошли в Метагалактику Фа. А Фа-ИВДИВО Октава Фа – это вершина всех Фа на сегодня. А ещё в этой практике мы сейчас будем, я подтверждаю, растворять Лотосы человечества землян. И входить в Лотос минимально Метагалактики Фа со странным названием Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Двойным Фа. Не находите интересный парадокс на Рождество Христово? Называется «Праздник Фа».

А если вы вспомните, что вы стяжаете Фа в мае-июне каждого года, то вы должны понимать, что достигнув Фа-ИВДИВО Октавы Фа, ваше Фа переходит сюда, в 22-ю Октаву. В этой практике автоматически. Ну, как автоматически? Мы опять это стяжаем. Потому что мы достигли нового уровня Фа – Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Фа повторяется каждые семь Октав или Метагалактик. Высоко? Очень высоко. А что вы стяжаете в мае этого наступившего года, уже опять будет зависеть от вашей подготовки.

Ну, что? Практика.

Есть у русских хорошее название: «Зажигать, так с музыкой». Включите вдохновение, музыку все включите. Поэтому скучно стяжать только 22-ю Октаву на Рождество и праздник. Надо преобразить Дух, замучив его с 22-х на 16 тысяч, и преобразить собственное Фа с вашего выражения, где там оно выражалось у вас? Сами вспомните. Как бы высоко не выражалось – где-то там выражалось – на 22-ю реализацию Фа 22-й Октавы. Стяжанием. Сообразили?

Но нельзя преображать Дух человечества, не преобразившись самим в чём-то другом. А другое, это должно быть выше Духа, а выше Духа – это Огонь. А самый близкий к людям Огонь, это Огонь Фа, ракурсом которого развиваются наши Части, кто забыл теорию и практику Синтеза. То есть Огонь Фа, это не какая-то абстракция, которую мы стяжали, а ракурсом Огня Фа развиваются наши Части.

И в честь Рождества, мы поднимем Огонь Фа в 22-ю Октаву. А значит, все наши Части получат развитие 22-й Октавой. Вы не понимаете просто, какое сумасшествие я вам предлагаю. У Христа это называется хорошим словом «Блаженны нищие знанием, ибо войдут они в царствие небесное, не зная его».

Практика.

## Практика 9. Первостяжание. Стяжание 22-й Архетипической Октавы Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Преображение Лотоса Духа с 22-х лепестков на 1.048.576 лепестков. Преображение Огня Фа в 22-й Октаве

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО, 448-ой Архетипической Октавы дуумвиратно телесно Владыкой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, становимся телесно. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание и явление 22-й Архетипической Октавы – Фа-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Фа, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Становясь дуумвиратно телесно Владыкой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме синтеза Полномочий, включая Владыку сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом на 1 048 577-й Архетипической Октавной Метагалактике Фа-ИВДИВО Октавы Фа, первой физической Архетипической Октавной Метагалактике Соль-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе их залом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И становясь, вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом всей реализацией Христа Изначально Вышестоящего Отца или Пути реализации Христа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Фа, стяжаем* ***преображение Архетипических Частей Ми-ИВДИВО Октавы Фа в Метагалактические Части Фа-ИВДИВО Октавы Фа первых 512-ти Архетипических Октавных Метагалактик Фа-ИВДИВО Октавы Фа.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 512 Метагалактических Частей первых 512-ти Архетипических Октавных Метагалактик Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою****.*

*И в синтезе их стяжаем* ***Служащего Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою первой Жизнью, реализованного Человека Служащим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа с явлением первой Жизни 512-рицей Метагалактических Частей и Служащим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа*** *собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 514 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 512 Метагалактических Частей, в синтезе их на Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И в его реализации на первую Жизнь человеческого ракурса Служащим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь 514-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Рождение Свыше Фа-ИВДИВО Октавой Фа, проникаясь двумя Образами Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа в явлении первой Части Образа Изначально Вышестоящего Отца и преображение ею первой Метагалактической Частью или Синтез-частью каждого из нас соответственно. И Образ Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа в Монаду каждого из нас соответствующей Метагалактической Частью Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаясь Рождением Свыше, входим в Рождение Свыше Фа-ИВДИВО Октавы Фа этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа****, и преображаемся им.*

*И преображаясь Синтезом, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Новое Рождение Фа-ИВДИВО Октавы Фа, стяжая***

* ***1 048 576 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;***
* ***1 048 576 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца;***
* ***1 048 576 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа 1 048 576-ти Архетипических Октавных Метагалактик****.*

*И, вспыхивая ими, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Аннигиляционный Синтез ядра Синтеза и ядра Огня между собою.*

*И, входя в Аннигиляционный Синтез, аннигилируясь, вновь рождаемся Фа-ИВДИВО Октавой Фа собою, вспыхивая 1 048 576-ю ядрами Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа.*

*И* ***стяжая 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа и, возжигаясь, преображаемся ими, вновь рождаясь каждым из нас и реализуя Новое Рождение собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Фа, стяжаем синтез-ядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе 1 048 576-ти ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И вспыхивая синтез-ядром Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа, развёрнутым вокруг физического тела с полной средой Огня Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою, вновь рождаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Фа, и стяжаем* ***1 048 576 Октавных Частей 1 048 576-ти Октавных Архетипических Метагалактик Фа-ИВДИВО Октавы Фа*** *собою.*

*И в синтезе их с****тяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою****, стяжая* ***вторую компетентную Жизнь: Ипостась Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе Частей Ипостаси*** *каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 1 048 578 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь, преображаемся ими, преображаясь Октавными Частями в синтезе их, преображаясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа. И в реализации Ипостаси входим во вторую Жизнь Компетентного Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою. И вспыхивая, преображаемся ею каждым из нас. Преображаясь всеми Синтезами собою, мы направляем Ипостась Фа-ИВДИВО Октавы Фа в физическое тело каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 512 Архетипических Частей по 512-ти Архетипическим Октавным Метагалактикам Соль-ИВДИВО Октавы Фа****. Синтезируем их в тело Учителя Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа явлением третьей Жизни Полномочного Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Учителя в синтезе 512-ти Архетипических Частей и Жизнь Полномочного Изначально Вышестоящего Отца Учителем Фа-ИВДИВО Октавы Фа*** *собою, вспыхивая ею.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа, стяжаем* ***514 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся 512-ю Частями, телом реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Жизнью Полномочного Учителем Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою. И преображаясь Синтезами, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Фа Учителем каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству Компетенций и Полномочий каждого*** *из нас, прося расширить и ввести их в реализацию в Фа-ИВДИВО Октаву Фа синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***количество Синтезов по количеству Компетенций и Полномочий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая весь Синтез Компетенций и Полномочий каждым из нас Учителем Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою.*

*И вспыхивая реализацией Компетенций и Полномочий каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проем преобразить Фа в реализации и взращивании Частей Архетипических, Октавных, Метагалактических, Цельных и Базовых соответственно в 8-рице реализаций Синтез-частей разнообразием реализации каждого из нас ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа,* ***стяжаем Фа Фа-ИВДИВО Октавы Фа****, развёртывая из формы космический скафандр.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим из зала Изначально Вышестоящего Отца на ядро Фа-ИВДИВО Октавы Фа в центре Большого Космоса Фа-ИВДИВО Октавы Фа синтезфизически, синтез 22-октавно. Становимся на ядро вместе с Изначально Вышестоящим Отцом скафандрами и опускаемся в ядро жидко-плазмирующее Огнём, устремляясь к центру ядра в источник Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Проникаемся источником Фа-ИВДИВО Октавы Фа, вспыхивая и преображаясь ядром Фа в каждом из нас, и* ***стяжая Фа Фа-ИВДИВО Октавы Фа из источника ядра Фа-ИВДИВО Октавы Фа*** *собою.*

*Мы вспыхиваем Фа, Огнём Фа-ИВДИВО Октавы Фа каждым из нас, развёртывая ядро Фа в центре Хум каждого из нас собою. Проникаясь источником Фа-ИВДИВО Октавы Фа в центре ядра Фа-ИВДИВО Октавы Фа собою, вспыхиваем им.*

*И вместе с Изначально Вышестоящим Отцом поднимаемся на поверхность ядра, становимся на ядре Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Фа и Фа-ИВДИВО Октавы Фа в её явлении синтезфизически собою. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, интегрируя скафандр в форму или сжигая его, если он оплавился. Это автоматика формы, вы ничего не делаете. Мы просто утвердили и процесс пошёл.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме синтеза Полномочий. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем четыре ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и четыре ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, вспыхивая ими, прося направить ядра Огня в четыре октавных ИВДИВО-здания – три мировых и одно частное каждого из нас.*

*И транслировать ИВДИВО-здания из 21-й Октавы в 22‑ю Архетипическую Октаву Фа-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца, 534-й архетип ИВДИВО.*

*И вспыхивая ядрами Огня, фиксируемыми в центре Кубов Синтеза четырёх октавных ИВДИВО-зданий транслируем их в вершинные ИВДИВО-полисы Тонкого, Октавного и Синтезного миров Изначально Вышестоящего Отца, в соответствующий район проживания Человек-Землян синтеза Полномочий. И транслируем частное ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа синтеза двух Архетипических Октавных Метагалактик – 1 048 577-ой Фа-ИВДИВО Октавы Фа и первой физической Соль-ИВДИВО Октавы Фа в синтезе синтезфизически собою. И вспыхивая четырьмя ядрами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа, просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым, развернув Жизнь каждого из нас явлением Физического мира Фа-ИВДИВО Октавы Фа синтезфизически каждым из нас 534-х архетипически ИВДИВО синтезфизически. И входим в Физический мир Фа-ИВДИВО Октавы Фа синтезфизически собою и развёртываемся им каждым из нас.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Фа.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву, становимся дуумвиратно телесно Владыкой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме синтеза Полномочий каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить Часть Кут Хуми и ядро Синтеза Кут Хуми в каждом из нас явлением 22‑й Архетипической Октавы и новым явлением Фа Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым из нас.*

*И проникаясь новой Частью Кут Хуми и новым ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем* ***два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1025-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца стяжанием 22‑й Архетипической Октавы завершить круг Духа человечества Землян в 22 лепестка Лотоса, сохранявшийся с предыдущей эпохи архетипически, и завершивший своё действие окончательно стяжанием 22-й Архетипической Октавы, и введением Человек-Землян в Изначально Вышестоящую Октаву возвратом Человек-Землян в Изначально Вышестоящее Октавное творчество Жизни собою физически.*

*И просим минимально утвердить для каждого Человек-Землянина Планеты Земля Лотос Духа 16 384 лепестка Духа, расширяя его до девяти видов Лотосов Духа по количеству видов организации материи девяти Архетипических Метагалактик первого выражения. И прося нашим стяжанием 22-й Архетипической Октавы с 1 048 576-ю Архетипическими Октавными Метагалактиками, по возможности ввести Дух Человек-Землян в отражении четвёртого Человеческого Царства архетипов ИВДИВО в 1 048 576 лепестков Духа четвёртой Архетипической Метагалактики – Истинной Метагалактики. Наделив каждого Человек-Землянина Духом Истинной Метагалактики четвёртого архетипа ИВДИВО синтезфизически собою в минимальном выражении среднего состава человечества 50% плюс один данным явлением масштаба Духа качества и глубины реализации синтезфизически собою.*

*И, разнообразив масштаб Духа в девяти Архетипических Метагалактиках индивидуальной реализации каждого, с базовым средним явлением Лотоса Духа 1 048 576‑ти лепестков Духа Истинной Метагалактики синтезфизически собою.*

*Отец в зале сказал: «Наделяю».*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем каждому из девяти миллиардов Человек-Землян Планеты Земля Лотос Духа Истинной Метагалактики ракурсом четвёртого архетипа ИВДИВО, явлением 1 048 576-ти лепестков Рождеством Христовым и в честь Рождества и Рождения Христа Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 9 компакт-синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, в каждый компакт-синтез просим зафиксировать 1 048 577 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем 9 миллиардов Лотосов Духа Изначально Вышестоящего Отца с 1 048 576-ю лепестками и видами Духа каждого Человек-Землянина Волей Изначально Вышестоящего Отца****, утверждая: «не моя, воля, а твоя, Отче», – масштабом явления Духа каждого Человек-Землянина и человечества Землян в целом.*

*И возжигаясь девятью миллиардами компакт-синтезов, мы просим зафиксировать на каждом Человек-Землянине по 1 048 577-ми Синтезов, наделив каждого Человек-Землянина отдельным компакт-синтезом явления Духа Истинной Метагалактики, и преобразив человечество Землян в минимальное явление Духа Истинной Метагалактики собою каждым из нас. И, возжигаясь девятью компакт-синтезами вместе с землянами в явлении каждого компакт-синтеза на каждом Человек-Землянине, возжигаясь 1 048 577-ю Синтезами преображения Лотоса явлением видов Духа лепестками ракурсом Истинной Метагалактики каждым Человек-Землянином Планеты Земля в честь Рождества и явления Духа и буквы Христа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Мы, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и компакт-синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося наделить нас Лотосом Духа реализацией синтеза Полномочий явления 22-й Архетипической Октавой минимально каждым из нас. Там тоже Лотос Духа имеет 1 048 576 лепестков, но Архетипических Октавных Метагалактик, и это Дух 22-й Архетипической Октавы Фа-ИВДИВО Октавы Фа каждому из нас. И в отражении нас Лотос Истинной Метагалактики с таким же количеством лепестков каждому Человек-Землянину четвёртой Архетипической Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И каждый из нас, возжигаясь, преображается Лотосом Духа 22-й Архетипической Октавы Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Каждый Человек-Землянин преображается Лотосом Духа Истинной Метагалактики. И вместе мы являем 1 048 576 лепестков, наша команда Архетипических Октавных Метагалактик Духом, каждый Человек-Землянин видами Духа Истинной Метагалактики явления видов организации материи синтез-реальностей Истинной Метагалактики собою. И возжигаясь Синтезами, преображаемся ими, развёртываясь Лотосом Духа Изначально Вышестоящего Отца 22-й Архетипической Октавы собою и вспыхивая им каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца и ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца на 22-ю Архетипическую Октаву Фа-ИВДИВО Октаву Фа.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****,* ***преображаясь Частью Изначально Вышестоящего Отца и ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца на 22-ю Архетипическую Октаву*** *собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, а также каждого Человек-Землянина Планеты Земля всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Уральск. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем каждому Человек-Землянину Изначально Вышестоящего Отца Планеты Земля явлением нового Лотоса Духа в ИВДИВО каждого, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Две фразы пояснений и перерыв. Мы стяжали Огонь Фа 22-й Октавы. Огонь Фа начинает творить Части. Но, если у нас есть Огонь Фа как творение Частей во второй Части, мы не можем не иметь Духа 22-й Октавы, иначе Частям будет нечем действовать. Поэтому мы стяжали с вами Лотос Духа 22-й Октавы. То есть Часть стяжается Огнём 22-й Октавы, Огонь Фа. А потом Часть начинает действовать Духом. Значит, чтобы этим Огнём начать действовать, нам нужен Дух 22-й Октавы.

Тогда на этом Рождестве мы заявили, что человечество переходит со второй Октавы на 22-ю Октаву.

# 2 день 2 часть

### Мы начинаем вести человечество со второй Октавы в 22-ю Октаву

Мы не будем комментировать последнюю практику. Единственно, я ещё раз хочу подтвердить, что мы начинаем вести человечество со второй Октавы в 22-ю Октаву. При этом мы понимаем, что шестая раса человечества землян это всё-таки Метагалактическая раса, и в Октавную нам надо ещё будет дойти. Как это? Дело будущего. То есть даже 22‑я Октава, это очень и очень много и высоко, очень сложно. То есть, как бы мы с вами не стяжали как Полномочные, надо реально понимать, что этот путь крайне сложен. Легко стяжать, сложно будет дойти. Но начало пути делается с первого шага. Вот этот первый шаг мы сегодня сделали. Это первое.

Второе. Мы использовали аналогию, что у нас 1 миллион 48 тысяч лепестков, и Отец разрешил ввести человечество в Истинную Октаву. Но мы при этом должны понимать, что любая Октава имеет 1 048 576 видов Духа. То есть в данном случае выбор 22-й Октавы был продиктован тем, что у нас в пятой расе было 22 лепестка Духа. И аналогией растворения 22-х лепестков Духа мы дошли до 22-й Октавы.

### 22-ая Октава, это максимум по Духу человечества на ближайшие тысячелетия

Вот тут внимание! Я хочу предупредить, потому что у нас интеллектуально продвинутых много, а думающих мало, у нас сегодня день Ума всё-таки, то есть мы интеллектуально иногда делаем.

22-ая Октава, это максимум по Духу человечества на ближайшие тысячелетия. Максимум. Все услышали? Никаких больше растворений и переходов человечества в более высокие Октавы достичь невозможно! Это тотальный и предельный максимум. И человечество должно с этим прожить ещё несколько тысячелетий физически, тысячелетий физической жизни, чтоб в этом устояться. Значит, никакие интеллектуальные завихрения на тему: а в следующее Рождество мы пойдём в 23‑ю Октаву и выше с человечеством, будут невозможны. Мы как Полномочные пойдём, человечество останется максимум в 22‑й Октаве. Все услышали?

Почему? Есть такое понятие «биологические пределы тела» – какое качество, объём и глубину Духа наше биологическое тело человечества землян может выдержать. А биологические пределы Духа – это 22 вида Духа 22-х Октав. Всё. Причём изначально мы были второй Октавой.

Отсюда вопрос, некоторые говорят: «Откуда вы взяли изначальных?» Человечество изначально было второй Октавой. Подтверждение стяжания изначальных, это не только изначальные, которые мы сложили на физике, а ещё тем, что мы этой реализацией подтвердили, что мы изначально были второй Октавой. Вот так интересно «всё во всём».

Поэтому, пожалуйста, ни в какую более высокую Октаву человечество сдвинуться не сможет. В двадцать две, это максимум. Просто такое аксиоматическое утверждение. А Полномочные пойдут дальше.

#### Девять Архетипических Метагалактик реализованы Матерью Планеты на Планете. И восходящие природой, будут восходить с пятой по девятую Метагалактику

Чтобы было понятно, как это у Отца в ИВДИВО происходит, объяснимся.

Человека в Лотосе Духа, обычного человека, самого обычного там, «бомжика» на улице, подняли в Лотос Духа Истинной Метагалактики. Но при этом, раз у него Лотос Духа Истинной Метагалактики, почему человека подняли в Истинную Метагалактику, а не выше? Но Планета то реализовала девять Метагалактик.

А теперь смотрим. У нас есть Посвящённые, которые живут чисто природой и посвящены природе. Например, экологи. Они получают посвящения, восхождения, но все в природе, в букашках, таракашках. Вспоминаем «Две Жизни», как аж Павел Венецианец обучал леди в Англии, какие цветы как называются. Это как раз экологи, природа. Вот эти Посвящённые тоже хотят восходить природой и им надо дать символ восхождения.

Значит, если человек восходит Истинной Метагалактикой, Посвящённый восходит Октавной Метагалактикой, следующей. Тогда Служащий восходит Ре-ИВДИВО Метагалактикой, тогда Ипостась восходит Ми-ИВДИВО Метагалактикой, тогда Учитель восходит Фа-ИВДИВО Метагалактикой, а Владыка восходит Соль-ИВДИВО Метагалактикой, а это девятая Метагалактика в максимуме. Максимум, это Владыка девятой Метагалактикой.

Аватары назначаются только Отцом и потом становятся Аватарами. А Отцы тем более назначаются Отцом, ну это понятно. Поэтому никакого восхождения в Аватара быть не может, они могут быть только назначены Отцом. Это было что в пятой расе, что остаётся в шестой. Поэтому, вы как Должностно Полномочные назначены Отцом Аватарами ИВДИВО. Поэтому восходить в Аватары невозможно, нужно подготовиться так, чтобы тебя назначили в этой жизни.

Поэтому у нас девять Архетипических Метагалактик реализованы Матерью Планеты на Планете. Но для наших, восходящих природой и не видящих дальше собственного горизонта, Отец заложил запас с пятой по девятую Метагалактику, где будут восходить природно-продвинутые Посвящённые, Служащие, Ипостаси, Учителя и Владыки.

Изображение выглядит как рисунок, рукописный текст, зарисовка, Детское искусство

Автоматически созданное описание Схема.3.

#### Проблемы вышедших из служения

Ещё зачем?

Служит наш Учитель Синтеза здесь, служит-служит, служит-служит, всё хорошо. *(очень громко эмоционально, неразборчиво)* Потом у него внутри... что-то случилось у него по жизни, не любят его там так, как он хочет любить! Синтез не помогает любить правильно!

– Как любить правильно?

– Не знаю! Нужно чтоб была любовь правильная, деньги были, машины были! Не помогает мне Синтез! – Вышел отсюда! Послал весь Синтез с этим ИВДИВО!

И планирует наш Учитель Синтеза, всё равно ж Полномочия пока фоном идут, в восьмую Архетипическую Метагалактику и приземляется он в Фа-ИВДИВО Метагалактике восьмого архетипа Метагалактики *(очень громко эмоционально, неразборчиво)*: «Уйти совсем из этого ужаса!» И отдыхает там.

Но в восьмой Метагалактике тоже не отдохнёшь. Вызывает его Отец, говорит: «Что пришёл да, пришёл, да? Веди человечество из четвёртой Метагалактики в восьмую. Иди!». И начинается по жизни лёгкое шоу помощи человечеству из четвёртой Метагалактики в восьмую.

Не помогает день с Отцом, ночью он приходит к Матери. Мама говорит: «Ой, ты миленький, любви ему не хватает, сейчас дам! Ты кто у нас был, Учитель Синтеза? Всё человечество ночью взошло в Метагалактику! Быстро! И на любовь, на любовь, на любовь, на! Этой любовью веди туда людей». Примерно это так выглядит в ночной подготовке.

Мы даже знаем там специалиста, кто распределяет на эту тему – Задорнов *(смех в зале)*. Помощник Матери. Да-да-да, тот самый Задорнов, которого все знают, который очень много смеялся. Досмеялся. Не, в принципе он досмеялся до должности помощника Матери – Пресс-секретаря Матери Планеты Земля. Там «бандюки» приходят, пальцы веером, Задорнов им шуточку отвесил, и они в обломе! Хе-хе, опять служить, отрабатывать у Матери все свои сосисочные пальцы и зажигания по жизни! К Отцу ж нельзя, только к Матери. А там горизонтов этих, в общем, как Частей – 512. Представляете, 512 этажей у Матери. Вариант! Понятно, самые бандитствующиеидут на самые нижние этажи. Там тяжелее всего, таскать много чего надо. Так что есть, где служить, есть, где работать.

Если вы думаете, что я в шутку это рассказываю, я рассказываю это шутливо. А всё происходит очень реально, серьёзно и даже с последствиями. Мы там наблюдали уже многих и из наших бывших, и из некоторых настоящих, которые периодически залетают, перелетают, недолетают куда-нибудь к Матери. Потом восстанавливаются в служении. Не шучу.

Тут недавно ещё восстановили в служение тех, которые выпорхнули из него лишь из-за того, что здесьим «мясо не додают огненного»! Тигре мясо не додавали! Здесь не так оценили, не так посмотрели, надо было вот прямо аж вот так к ней относиться! Ушла! «Я сама всё сделаю! Вы тут!» Мы говорим: «Пожалуйста, у нас Синтез может применять любой! Иди, применяй, мы согласны».

Год применяла-применяла, применяла-применяла, пыхтела-пыхтела, пыхтела-пыхтела, месяц назад вернулась, что-то не допыхтела. Синтез без Кут Хуми как-то с трудом применяется, оказывается. Вы представляете, новость. Без Отца и Кут Хуми Синтез с трудом применяется по жизни. И она пыхтела-пыхтела и не смогла его применить не потому, что у неё нет Синтеза, он есть, но Синтез, это 64-й уровень материи, Сиаматика, а мы живём в первом уровне материи, физика.

И чтоб применить Сиаматику на физике, надо иметь глубокую ипостасность Отцу и Кут Хуми. Даже, если у вас ядра Синтеза стоят здесь, в теле физическом, вы должны понимать, что этот Синтез основан материей Сиаматики, 64-й материи в нашей первой. А люди вокруг вообще видят только семь видов материи, семь планов в смысле. В общем, даже пять, до Атмы видят. В Метагалактике – седьмой, на Планете – пятый. А дальше не видят. У них Лотос Духа недавно был на Атме, сегодня перебрался повыше. Да и то там вопрос, в какой вид материи теперь он перебрался.

Кто не знает, у нас Совершенное Сердце в 64-х видах материи и седьмой – Лотос Человека, 15-й Лотос 15-ой материи – Посвящённого, 23-й Лотос 23-го вида материи – Служащего, 31-й – нормальный Лотос Ипостаси. У нас сотый горизонт. Это какая материя? 31-я, ниже Экстремики, что-то типа Зерцатики, как раз Зерцало там работает. Лотос Ипостаси.

Лотос Аватара, кстати, 55-й вид материи, что-то над Космикой там находится. 54 – Космика. 55, не помню вообще, что там находится. Не помню. Аватары! Вы же Аватары! У вас Лотос Аватара как раз в 55-м виде материи. Там теперь Я есмь, в ней Изначальный фиксируется. Во! Тоже не помните? Надо выучить, а то Лотос Аватара в 55-м виде материи, а вы не помните её. Космика – 54-й.

*Из зала: (неразборчиво).*

Как?Говорят, что Всетика, все согласны? Голосуем. *(Смех в зале).* У нас демократия *(смеётся),* но у Отца это не пройдёт. Или Всетика с чётким названием, или не прошёл. Примерно вот так. Не-не, я вас настраиваю на практику, я вас сейчас не терроризирую.

Вот такая интересная ситуация у нас, поэтому у нас есть мягкая подстилка в шесть Архетипических Метагалактик, выше Истинной, для людей продвинутых, пробуждённых, супервосхождённых, эзотериков всех времён и народов в пятую, шестую, седьмую и восьмую Метагалактику. Прошу.

В смысле: в пятую – Посвящённые, в шестую – Служащие, если они такое слово знают, в седьмую – Ипостаси, если они такое слово знают, в восьмую – Учителя. Но это они хотя бы знают. А восемь Метагалактик – это отражение, в какой-то мере, восемь Планов предыдущей эпохи. Так чтобы мозг не съехал на обочину. Живут! Так что всем жизнь.

Поэтому, если вы хотите, ждём вас в первых девяти Метагалактиках. Мама будет вам всегда рада. Папа, конечно, опечалится, ну, то папины проблемы. Он всё равно любит Маму. Правда? Вы меня поняли.

Поэтому человечество максимум вошло Лотосом Духа в Истинную Метагалактику. База! Плюс четвёртое царство. А вокруг у нас есть люди, которые внешне человек, а внутри не совсем четвёртое царство. Вот так бывает. Бывает. Поэтому для них предусмотрена третья Метагалактика, там как раз в космосе боги живут. Мы тут находили в одной Галактике. Вторая Метагалактика и даже первая.

При этом это человек. В Метагалактиках бывает только человек. Метагалактика – это четвёртый уровень человека. Но внутри у него может вырасти всё, что угодно. От знаменитого камня Чинтамани[[2]](#footnote-2), которому поклоняются все чинтамантийцы. Не знаете такого? Молодцы, что не знаете. Тех потянут каменно только в Метагалактику Фа на 16 тысяч выражений, минеральное царство. И дано будет тебе и по вере твоей. Веришь в камень, становишься камнем.

Вон индийцы верят в птицу разумную, становятся птицами разумными. Гаруда[[3]](#footnote-3) называется. Верят в Ганешика, это слоноподобное что-то, станут слоном после жизни. И не верят, что они этим станут. Они как-то не особо верят, что они человеком станут. Все хотят кем-то из животных быть. Для этого третья Метагалактика Фа – вполне нормально.

Нет, Метагалактика, это только для людей, тело у них будет всё равно человеческое, а вот внутри «всякой твари по паре». *(Смеётся).* Ой, извините. Ну, то внутри, кто же его увидит. В общем, это для особо зажигающих людей в племенах и в разных там специфических накоплениях. Их в Метагалактику могут не пустить, поэтому есть ещё Галактика, есть ещё Солнечная Система, там вообще животных пруд пруди и все разумные. Только успевай поклоняться. А все же считают, что они самые крутые, потому что кроме этого животного его разума, он другие разумы не видит. Почему? В голову другие не входят. Он самый крутой, потому что только у него такой разум.

#### Своеобразие языков разных народов

Шутку хотите?! Татарскую. *(Смех в зале).* Татарскую шутку. Меня тут поздравили с Новым годом из Татарстана! Я ржал после этого, по-русски ржал, честно по-доброму ржал. Я на Украине последний раз так ржал. Когда мне сказали, что это «будильник офицеров». Я так услышал. Дом Офицеров, я увидел, что это будильник офицеров. Я говорю: «Только здесь офицеры просыпаются с тяжёлой службы». Оказывается, это по-украински – будынок офицеров. Мы идём по улице, разговариваем, мне говорят: «Вот будынок офицеров». Я слышу: «Вот будильник офицеров». Я стою, начинаю ржать, я ж понимаю, что это Дом Офицеров. Я в Симферополе жил.

Поздравляют меня с Новым годом с Татарстана. Говорят: «Тебя поздравляет Кыш Бабай». *(Смех в зале)*. Для казахов – это Дед Мороз, но для меня по-русски – кыш, Бабай. А Дед Мороз с подарками. А дальше говорят: «И Кар Кызы». Тут у меня даже «кыш» ушёл. Кар Кызы – это Снегурочка. Я говорю: «Что у вас Снегурочка – Кар Кызы?!» – «Да!»

Не, я не против языков, но для меня слово «кар» – это сразу птица. То есть Снегурочка когда-то поклонялась птице Гаруде и внутри осталась Кар Кызы. Ой, шучу. Ой, Господи. Шутка!

Ребята, и русский язык такой же смешной, там что-нибудь такое скажешь. Я сейчас не о языках. Но меня так поздравили, так весело было. Меня никогда не поздравляли Кыш Бабай и Кар Кызы. Но в этом Новом году я поймал просветления просто. *(Смех в зале)*. Класс ведь!

Но это своеобразие языков. На английский тоже многие русские слова не переводимы. Вон наши Парадигмы переводим на английский – головняк, обычные… Кстати, по-немецки «Частей» нет. Слова – «Части Человека», это почти непереводимое на немецкий. Там наши ребята с трудом нашли, как это переводить. То есть, есть русские своеобразия вообще непереводимые на другой язык. Это в смысле «баба с возу, кобыле легче». Азиат говорит: «Конечно, легче. Что русские за идиоты, что не понимают, что легче».

Русский говорит: «Да нет, баба с возу, кобыле легче».

– Так легче же.

– Да не об этом вопрос.

– Как не об этом? Но она же с возу…

Так что у каждого языка свои есть приколы.

Например, у вас едет машина мицубиси паджеро. Мы нормально. Паджеро – нормальная машина. В Испании лучше не продавать такую машину. Там она называется совершенно по-другому, потому что в Испании паджеро – это голубой мальчик для спец.услуг низкого социального поведения. Поэтому, если купишь машину Паджеро и приедешь в Испанию, большинство испанцев будет над тобой ржать по-чёрному, а некоторые испанцы будут бегать и предлагать работу, думая, что, приехав на этой машине, ты решил подзаработать чуть-чуть.

### Ум – это качество владения материей и это качество начинается с языка

Вот такая языкова́я у нас планета смешная, так что вот-вот так интересно Новый год начался. И всеми этими словами, всеми этими языками оперирует, какая Часть?

*Из зала: Ум, наверное.*

Ум! Ум! Вы скажете: «Как Ум?!» Вот так – Ум. Ум – это универсальная материя, а универсальная материя называется даже словом «материя», когда идёт операция словом, языком. И язык – это результат Ума и наоборот, язык вводит в Ум. Есть вещи, разработанные отдельным языком и вообще непонимаемые другими языками. Только, пожалуйста, сейчас без обид.

Допустим, есть некоторые разделы математики и физики, непереводимые на большинство языков планеты. Они понимаются только пятью-шестью языками планеты, где есть соответствующие категории и разработка этих категорий. Попробуйте объяснить эти категории на другом языке. Невозможно! Люди эту физику и математику не берут от слова совсем. То есть нужна глубина разработки языка и категориальности не потому, что кто-то лучше, кто-то хуже. Исторически сложилось, что эти разделы физики понимаются вот этими языками, в других языках эти разделы физики не развивались. Их можно развить, но для этого нужно пройти два-три столетия развития физики, то есть через два-три столетия этот язык будет понимать физику. На сегодня он на это не предназначен.

Не шучу, это знают все языковеды, знают все лингвисты, те, кто понимают. Переводчики особенно. Те, кто понимают, что предстоит. И вот сейчас идёт обогащение языка разными видами наук, но на некоторые языки эти науки не переводятся и даже не понимаются там. Внимание, не потому, что кто-то к ним плохо относится. Язык должен пройти историческое становление в столетиях, чтобы дойти до каких-то глубоких категориальных истин. Вот эту проблему очень многие забывают, а она существует.

Шутка русских военных. Только шутка! Её знают, над ней смеются, но это военная шутка. Какое оружие арабам не дай, всё равно стреляет не в ту сторону. Почему? Потому что в их языке ездить на верблюдах, видеть прекрасных гурий – слова есть. А эти технические термины в этом танке только-только изучаются. Поэтому идёт очень долгая подготовка арабского военного контингента на русскую военную технику.

Американцы тоже, когда продают, сразу начинают молиться. Говорят: «А можно лучше наши полетают на вашей технике?» Поэтому оружие продано, но в основном за аппаратурой стоят наёмники той страны, на языке которой это оружие произведено. Так оно почему-то лучше работает. При этом никто не говорит, что это плохо.

Арабы постепенно развиваются, уже освоили технику, уже могут на ней въезжать в соседние страны типа Йемена и благополучно оттуда выезжать. Потому что видят йеменцев в тапочках с винтовкой. Вылазят из танка с пушкой, поднимают ручки и говорят: «Нет. Мы сдаёмся. Мужик с винтовкой перестреляет». Не шучу.

Когда йемен спросил: «Вы чего? сдаётесь?»

– Так ты ж нас перестреляешь.

– Ты что, в танке?

Ответ: «Да».

Это танкисты заявили. Это одна из самых знаменитых шуток арабо-йеменской войны. Это вот все смеялись. При этом это реальные танкисты, которые изучали танк. На нём доехали, стрелять умеют. Сдались товарищу в тапочках и с винтовкой, небось ещё и прошлого века. С винтовкой, не автоматом. Они подумали, что эта винтовка бронебойная. Их танк пробьёт. Но винтовка 19-го века видели размер? Может всё. Вышел, и они сдались, и решили, что она бронебойная. Наши не знали, как смеяться даже.

Ребята, это не потому, что люди плохие, у каждого народа свои образы, свои представления, свои виды оружия. То есть кинжал – он поймёт разницу. А винтовку – он разницу не понимает, он этим не занимался. У них больше кинжалы, шашки, верблюды, лошади, соколы. Винтовка – это не их, как оказалось. Вот анекдот недавней арабо- йеменской войны. Она, конечно, сейчас закончилась. Но она закончилась из-за этого, потому что эта армия ещё растёт. Просто растёт, технически даже растёт.

И всем этим занимается Ум. И Ум есть, внимание, на основе языка у каждого народа. Татары, у вас есть свой Ум. Татарский Ум. О-о-о! Есть русский Ум. О-о-о! Есть иудейский Ум, еврейским Ум. О-о-о! «Еврейское» лучше не говорить. Иудейский Ум. О‑о-о! Индийский Ум. О-о-о!

Китайским Ум – репликаторы. О-о-о! Идеально всё копируют, мы так копировать не можем. Мы обязательно чего-нибудь туда привнесём нового. Китайцы ничего не привносят нового, как было так и сделали. Но если поняли, как было, чтобы сделать. Китайский Ум он идеально реплицируется. То есть, если вы хотите, чтоб что-то повторить, отдайте китайцам. Точь-в-точь вам придёт обратно.

Единственно, что материалы могут быть хуже, потому что он не понимает качество материалов. Если б понимал, он тоже их бы повторил. Но не всегда повторяется. В общем, анекдот сейчас происходит в мире.

Это анекдот, наши товарищи, бывшие товарищи либералы: «Вот айфон – это самый крутой айфон в мире, мы поклоняемся американцам». Ржачка. Ввели санкции против России. И наш завод ВСМПО перестал поставлять титан заводам айфонов. А этот титан больше никто в мире такого качества не производит. И оказалось, что в корпусе не хватает русского титана, и теперь все айфоны хрупкие-хрупкие. Падают на пол и разбиваются. Не шучу. А стоит сумасшедше дорого. И когда начали выяснять, куда делся неубиваемый айфон, оказалось, остался в России. Русские тихо сидят и ржут. Без их титана айфон – это хрупкая вещь.

Они купили титан китайский, решили повторить, а наши сидят и говорят: «Да-да-да». Это как с вашим самолетом Р35 – летать может, но на больших скоростях падает и разваливается. Металл не тот. Наши же не сообщили, каким металлом его надо формировать. Поэтому «Як» с каким-то номером, американцы в своём ФМ 35 повторить не смогли. Анекдот. Металловедение-то лучшее в России оказалось.

Если вы думаете, что всё плохо, вон у вас в Татарстане титановую балку сделали для знаменитого ТУ160. Это сумасшедший по качеству материал, чтоб самолёт строить. Больше никто повторить не смог. У вас в Татарстане на вашем заводе «ТУ». Завод «ТУ» в Казани есть. Завод ТУ, знаете, есть авиационный завод «ТУ» в Казани. Тут выпускают «Белых лебедей» против «чёрных лебедей» всей финансовой системы.

И вот всё, для всего этого нужен Ум, где вот это качество материалов тоже действует. А нет Ума, техника становится очень уязвимой. Вы меня поняли.

Поэтому, на самом деле, когда вы говорите об Уме, вы думаете, Ум – это вот, там, соображалка, что-то... Нет, вы путайте его с Соображением, с Разумом, с Рацио. Ум это о другом. Ум – это качество владения материей и это качество начинается – вы удивитесь – с языка. С языка.

И красота языка, на котором поют, на котором стихи слагают, на котором технические термины связывают, на котором математические формулы строят, это всё равно, что поэзия, математическая формула. Вот эта красота языка, есть Красота Ума. Поэтому, когда вы считаете, что Ум состоит из Красоты, он состоит из множества красивых формул, красивых стихов, красивых текстов, красивого языка, красивых слов, которые другие языки повторить не могут. И этим языком другие языки обогащаются. Вот это Ум. Такая, в базе своём.

### Подготовка к стяжанию Части Высший Ум

А мы сейчас с вами пойдём стяжать Высший Ум. Мы на... У нас есть команда 64‑ричных Владык Синтеза, Владычиц Синтеза. Владык, потому что я там тоже вхожу в команду. И мы там иногда собираемся и разрабатываем новые перспективные явления.

Вот одна из Владычиц Синтеза для Разума предложила строение Высшего Разума. Специально подчёркиваю, что эта тема одной из Владычиц Синтеза. Она специализируется у нас на Разуме в нашей команде.

Отцу это понравилось. Мы вышли, стяжали у Отца. Отец это утвердил. Отец её воспитывал на эту тему и она поняла, как это. И на основе этой разработки, подчёркиваю, другой Владычицы Синтеза, мы вышли к Отцу и попросили, что все Высшие Части в ближайшее время будут строиться таким образом. Как Высший Разум, который мы стяжали. Мы там стяжали Высший Разум, мы на себе проверили это, Высший Разум, как он действует. Удалось.

Поэтому мы сейчас Ум, как Высший Ум, стяжаем по аналогии с Высшим Разумом, и нам утвердили, что первичные стяжания всех Высших Частей будут примерно одинаковы по той аналогии, которую сейчас мы явлением Высшего Ума вам тоже стяжаем. Вместе с вами стяжаем.

Я специально хочу это проговорить, потому что все считают, что вот только Виталик сказал, или только Оля сказала. Правильно, согласен. Но у нас есть уже команда Владычиц Синтеза, которые разрабатывают свои тематики. Очень качественно разрабатывают. И одна из них этот Высший Разум разработала. Другая Владычица Синтеза. Отец и Кут Хуми готовили её к этой разработке. И мы сейчас пользуемся этими материалами, расширяя Синтез уже новыми достижениями Владычиц Синтеза. Услышали?

Я специально это хочу сказать, что вот этот фиксированный маразм: только на мне, отодвинулся. Я не оговорился – фиксированный маразм. Верить надо. Я понимаю, что я главный, отвечаю за Синтез у Отца, и без моего окончательного утверждения ничего не пройдёт. Это такая ответственность. Но новая эпоха – это работа команды. А команда, это когда ты предлагаешь какие-то решения в Синтезе. Правильно? Но решения должны быть, чтоб потом у Отца и Кут Хуми выбрать правильное решение, неправильное. Помните: «Одна голова – хорошо, а три лучше», – сказал Змей Горыныч и полетел в Казань. *(Смех в зале).* Всё, практика.

Для гостей. Символ Казани – это дракон. Так, для гостей, поэтому есть такой анекдот, что Змей Горыныч жил и ночевал в Казанском Кремле. Да, шутка это. Шутка. Дракон-то на щите просто так не бывает. Значит, что-то такое было. Ну, пускай не в Кремле, там, в пещерах над Волгой заседал, утаскивая красивых татарских девушек в свою пещеру. Практика. Можно продолжить сказку – а потом из этой пещеры выходили великие татарские герои и развивали Татарстан.

Есть другой вариант технической шутки – поэтому вместо дракона теперь из Казани летают «Белые лебеди» и самолёты ТУ 214. Так что символ авиации был заложен ещё в прошлую эпоху драконом. *(Смех в зале).*

Лучшее место для строительства самолётов Советский Союз найти не мог – Казань. Ладно, всё, мы пошутили, идём дальше. Рождество, надо же было хоть как-то порадоваться. Все сидят и думают: «Ты что делаешь?» Ум без шуток – это мрачное подземелье. Запомните. Если Ум не шутит, не веселится, только веселится в меру, не имеет дзена, не имеет обострённой эпиграммы, это не Ум. Это умишко. Ум-мишка, то есть Ум не человека, а мишки. Умишка. Маленький такой Ум. Поэтому я сейчас вас настраиваю на радость, на веселье, чтобы вы стяжали Высший Ум настоящего Ума.

И последнее. Стяжание Высших Частей – это новый Стандарт всех вот этих Синтезов. На всех Синтезах мы теперь обязательно будем стяжать Высшую Часть соответствующего Синтеза. Следующий раз нас будет ждать Высшая…?

*Из зала: Память.*

Память. Да, поэтому всех с атеросклерозом приглашаю на Синтез. *(Смех в зале).*

Да. Всё-всё. Помрачнели. Ребята, у меня родитель один болел – печальная вещь. Мы вытаскивали с сестрой, конечно, но... Это очень печально, поэтому шутка в этой среде – это печалька, если пойдём в поликлинику. Ладно, действуем.

## Практика 10. Первостяжание. Стяжание Высшего Ума Изначально Вышестоящего Отца с развёртыванием тела Высшего Ума внутренним телесным выражением тела Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно, дуумвиратно, Владыкой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*Прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание явления Высшего Ума репликацией разработки и явления Высшего Разума и его стяжания Владыками Синтеза в соответствующей командной реализации синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками сотого Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим синтезировать и сотворить Высший Ум каждому*** *из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 тела 64-х Умов от тела Ума Красоты Метафизики до 64-го тела Ума Красоты Сиаматики явления 64-х видов Ума 64-х видов материи в красоте их организации каждым из нас. И, синтезируясь, вспыхиваем в каждом из нас 64-мя телами Умов Красоты от Метафизики до Сиаматики соответственно.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить вокруг каждого из 64-х тел Ума среду вида материи, насыщенную горизонтом соответствующих Частностей.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 вида среды от метафизической Красоты Движения, насыщенной средой, до сиаматической Красоты Синтеза вокруг 64-го тела Ума Красоты Сиаматики. И входим в 64 вида среды 64-х тел Ума вокруг них и вокруг нашего физического тела синтезфизически 64-мя телами Ума в физическом теле каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явления среды 64-х видов Умов 64-х видов материи*** *каждым из нас и, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся 64-мя видами среды собою.*

*И в этом Огне в синтезе тел Ума видов материи Красотою и среды материи Красотою Частностей вокруг них мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 64 оболочки Ума явления 64-рицы видов материи тел Ума и Красоты Частностей в их взаимоорганизации Высшим Умом*** *собою.*

*И просим в синтезе 64-х тел синтезировать и сотворить каждому из нас тело Высшего Ума, переходящего из 64-х Частей Умов в единое тело Высшего Ума. И из 64-х видов среды синтезировать среду Высшего Ума синтеза Красоты 64-х Частностей в его разнообразии.*

*И стяжаем тело Высшего Ума Красотой, стяжая среду Высшего Ума Красотой 64-х Частностей видов материи.*

*И в синтезе их, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Высший Ум синтеза 64-х видов среды оболочками в синтез-оболочки высшей среды Высшего Ума и тела Высшего Ума синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явления тела Высшего Ума, среды Высшего Ума и Высший Ум в синтезе их как таковой. И, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез тела Высшего Ума с Аватар-ипостасной Частью телом Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца*** *собою, развернув тело Высшего Ума как внутреннее телесное выражение тела Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою, 492-й октавно-метагалактической Частью каждого из нас. Развернув Высший Ум вокруг Ипостаси ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, вспыхивая Высшим Умом собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Уральск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*Эманируя Высший Ум Высшему Уму Планеты Земля в активации Высшего Ума у человечества землян в продолжение Рождественских Стяжаний и реализаций сегодняшнего дня. Аминь.*

*И выходим из практики. Аминь*

### Тело Высшей Части чётко будет фиксироваться у нас в телах Аватар-Ипостасей с 449-й по 512-ю

Нет комментариев. Из видов материи явлением Красоты в Высшем Уме будут постепенно твориться Отцом, и взращиваться нами соответствующие структуры Высшего Ума. И это первичная такая матрица стяжания Высших Частей ракурсом видов материи, соответствующими телами специфик Части; ракурсом Частностей, которые несут тела специфики этого вида Части. И ракурсом синтеза Частностей в этой Частности спецификами видов материи. То есть такое разнообразие, которое постепенно будет формировать в нас то, что мы называем Высшей Частью.

И, соответственно, тело Высшей Части чётко будет фиксироваться у нас в телах Аватар-Ипостасей с 449-й по 512-ю. То есть там у нас будет в телах Аватар-Ипостасей формироваться 64 Высшие Части. Это решение Отец принял, и мы сейчас начинаем его исполнять на Синтезах, разрабатывая Высшие Части каждым из нас.

Кстати, по итогам этого стяжания я спросил у Отца, получился ли Высший Ум? Это было первостяжание. Если Высший Разум мы стяжали с командой, то Высший Ум мы стяжали впервые. Отец мне ответил: «Удачно», – одним словом. То есть Высший Ум у нас получился.

Есть вариант, что может не получиться, то есть Часть не сработает. Вот в Синтезе такие вещи у меня были. И поэтому я периодически у Отца спрашиваю на новых стяжаниях, получается ли? Есть вещи, когда мы стяжали, Отец говорит: «Временно». И я понимаю, что нужно дорабатывать. Что-то у нас не... у нас не сложилось в этом творении.

Сейчас у нас в этом творении сложилось, и Отец сказал: «Удачно». Так, что я поздравляю – Высший Ум нам удалось зафиксировать. И опять в Казани. Да?

Ладно. Есть ещё один вариант, чтобы... а то некоторые среагировали на дракона. Я же говорил, что надо образовываться. Вы ж должны быть образованы.

### Древние китайские хроники о великом императоре Хуань Ди, который основал Китай

Прилетает великий император Хуань Ди на громадном огненно-дышащем драконе так, что все падают ниц – а дальше классная штука – открывается с боку дракона проём. Ну, там по-другому называется. Не проём, а как-то выемка, что-то такое. Выходит оттуда император со своей свитой из дракона и основывает китайскую империю. А если надо великому Хуань Ди, он подходит к своему дракону, входит в этот проём. Великий дракон поглощает Хуань Ди, и в огне он улетает.

Товарищи современные инженеры, вы ничего не узнали в этом странном описании великой китайской хроники? По-русски называется «самолёт». Я не шучу. Китайцы это опубликовали.

Хуань Ди это основатель императорской династии Китая.

То есть в древности люди на Планете Земля летали на самолётах. Понятно, что сейчас все скажут, что это были инопланетяне. А если у нас была цивилизация технически развитая в то время, пять тысяч лет назад, и просто потом погибла. Какие-то технические структуры у нас даже по России находят.

Пример. Приземляется Гагарин в скафандре на сельское поле, где бабы убирают сено. Это анекдот космонавтов. Арестовывают они американского шпиона и чуть не побили его своими косами. Потому что с неба свалилось непонятно что. В Казахстане, кстати. *(Ред.: в Энгельском районе Саратовской обл.)* И если бы не вовремя прилетевшие военные, то неизвестно, что бы осталось от товарища Гагарина. Тогда же все знали, что империализму надо сразу в зубы. Он явно был не в военной форме, когда приземлялся. Вот эта шутка ходит среди русских космонавтов. И говорят: «Слава богу, что хорошо приземлился».

А теперь представьте древних китайцев, где они описали то, что видели, как могли, сравнив с драконом. И оттуда выходит инопланетянин в скафандре. Это был всего лишь самолётный шлем. Это ж полный скафандр. Представьте на голове самолётный шлем для туземца – это ж инопланетянин с короной на голове. Да ещё там всякие штучки торчат – это антенны. Сразу же видно, что корона. Антенны торчат. Хуань Ди прибыл.

По-русски Хуан, кто не знает, это испанское имя Хуан. Ди, это Леди Ди, это фамилия. Но Хуан по-испански, это Иван по-русски. К ним прибыл Иван Ди. Леди Ди это современная английская погибшая принцесса. Её так называли. Ди, это двойной. Иван двойной. Двойной, потому что явно стёкла были на лице, и там отражалось его лицо. Ди полный. Хуань Ди прибыл. По-русски Хуан – это Иван, кто не знает. Поэтому на русский язык это надо перевести, что прилетел Иван Ди. А?

Из зала: неразборчиво.

Ну, вот и всё. Иваны и там накрошили. Вот такая... Не, не. Может быть, Хуаны накрошили. Тогда это с Испании просто прилетели в Китай. Хуан, чисто испанское имя. Хуань Ди тут, понимаешь. Нормально. Хуан.

#### Дракон на гербе города – символ самолётостроения в древности

То есть в древности вполне могли летать на самолётах.

Поэтому, когда герб дракона есть на Казани, это древний символ, что здесь когда-то стоял древний город, где производились самолёты у предыдущей цивилизации. И может именно татарский Хуан *(смех в зале)* из Татарстана прилетел в древний Китай и основал императорскую семью. Во, видите, как я элегантно подвёл мифологию к нужным производствам. А всё герб дракона на Казани.

Единственное, что гербов дракона было достаточно, он не только на Казани. В Европе тоже есть несколько городов с гербами драконов. Так что неизвестно, откуда прибыл Хуань Ди. Но то, что у вас самолётостроительство, это прям изображение древнего герба. Прям идеально. Вот так.

Так что древний дракон, это необязательно ящер. Это может быть вполне себе металлическое произведение самолёта или, как он там назывался в древности.

Понятно, что сейчас для некоторых это звучит фантастика, но некоторые находки археологические, в том числе идеальных планеров с идеальной воздушной проникаемостью, допустим, в Южной Америке, говорят о том, что самолётостроение в древности всё-таки было – как маленькие самолётики в виде якобы летающей птицы.

Кстати, у этого маленького самолётика крылья были в виде перьев птицы. Но крылья были металлические. Поэтому увидеть дракона с крыльями, если был большой самолёт и его крылья повторяли крыло птицы, для обычного китайца это был явно дракон с крыльями. Вот и всё. Вот такая интересная техническая ситуация. Ладно.

### Какие Компетенции будут стяжаться в практике

Мы ещё не всё закончили стяжать сегодня. У нас ещё одно первостяжание. Ну, Рождество. Надо максимум, максимум взять. Не, не. Тут объяснения чуть-чуть.

И вместе с этим стяжанием мы ещё войдём в сколько Компетенций? Сколько нам сегодня Отец надаёт Компетенций? Четыре. Какие? А?

Из зала: Должностные Полномочия.

Должностные Полномочия, фух. Точно Должностные Полномочия? Какие Должностные Полномочия? Такой Компетенции нет.

Господа, у нас 12-й вид Синтеза. На 12-м виде Синтеза у нас работают четвёртый горизонт, четвёртые Компетенции. Четвёртой Компетенцией у нас является? Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы. О, Синтезность. То есть сегодня мы получаем четыре Синтезности. Первые четыре мы получили на четвёртом Синтезе, вторые четыре получаем на этом Синтезе. Вторые четыре Синтезности называются?

Из зала: неразборчиво.

Октавные, ИВДИВО-октавные, ИВДИВО Синтезности и Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. Фух. А я думал, дракон точно по вашим головам прошёл. Ну, нормально. С Компетенциями разобрались.

### Внутренняя Философия Человека

Теперь стяжание. Оно простенькое, но сумасшедшее. Оно меняет архетипизацию нашего действия. Его надо на Рождество сделать. Мучайтесь. Делать будем.

Внутренняя Философия Человека. Помните, что по парадигме внутри у нас Внутренняя Философия. Начинается с простенького: Человека, называется «Внутренний мир». И внутренний мир у человека простенький. Потом вокруг него строится внутренняя? А?

Из зала: Космизм.

Внутренний космизм. И здесь внутренний космизм. Это внутренний мир. Ну, внутренний мир всего четыре мира. Потом вокруг внутреннего космизма строится внутренняя вселенскость. Внутренняя вселенскость. Потом строится внутренняя? Метагалактичность. А вот здесь в центре в синтезе всех этих сфер Человек.

И у нас по парадигме есть четыре внутренних выражения. Но мы сегодня заявили, что человечество пойдёт в 22-ю Октаву. А значит, нам пора в человечество вводить внутреннюю октавность 22-х Октав. И у нас появляется пятое: внутренняя октавность. Но это ж мало. Внутренняя октавность, во что входит?

Из зала: В ИВДИВО.

В ИВДИВО. Поэтому у нас появляется внутреннее ИВДИВО. А ИВДИВО, куда далее входит?

Из зала: В Изначально Вышестоящего Отца.

В Изначально Вышестоящего Отца. Ой, как хорошо с вами. Серьёзно. У меня большинство вообще такие вещи не отвечает. Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца. И мы расширяем наше внутреннее, Философию внутреннюю, от четырёх на семь реализаций. Причём пятую мы уже стяжали, но она была неустойчивая, зыбкая. У нас она не получается.

Внутренний мир – первое, Космизм – второе, Вселенная – третья, Метагалактика – четвёртая, Октава – пятая, шестое, седьмое *(показывает на схеме).* Семь видов реализации внутреннего выражения каждого из нас.

Чтоб вы понимали, что такое семь: Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель, Владыка, Аватар, Отец – семь. А Человек это тот, в кого все семь внутри входят. Каждый из нас.

А Должностно Полномочный, это не внутреннее. Это внешнее служение в ИВДИВО. Должностно Полномочный вокруг всего этого и вокруг тела, куда всё это входит. Всё.

Объяснять, из чего состоит, даже не знаю. Знаю, что надо стяжать, не знаю, из чего состоит. Поэтому будем искать сами, из чего состоит внутренняя октавность, наверное, из Октав. Внутреннее ИВДИВО вообще не знаем, из чего. Может быть внутренних архетипов.

Мы вчера, кстати, ходили в центр ИВДИВО, вас проверили, стоит ли это стяжать, когда вы стояли в центре ИВДИВО. Помните, вы вчера с Кут Хуми стояли в центре ИВДИВО? Мы, конечно, делали там своё дело, а Кут Хуми сидел, стоял и смотрел, внутреннее ИВДИВО у нас получится или нет. Ночью решили, что получится. Поэтому сегодня мы это стяжаем. Пока решили – надо срочно стяжать. А то потом как перерешают, не найдёшь же ничего вообще.

После такого великолепия, естественно, нас наделят четырьмя Компетенциями. И после этого будет итоговая практика, и все успеют на свои самолёты. Вернее, в свои машины, чтобы умотать отсюда. Шутка.

Практика.

А, ой, извините, на свои самолёты, на своих драконов, чтобы как Хуань Ди доехать до своего дома.

Практика.

Кут Хуми шутит: Ты ж в Татарстане. Тут любая машина – это великий дракон. Великий дракон – это символ китайского пути. Поэтому машина – это путь.

Ладно. Не смеёмся. Вы уже устали смеяться. Всё. Это вот Рождество, праздник, юмор, шутка.

Практика.

Высший Ум, дзен, радость.

## Практика 11. Первостяжание. Реализация новой семеричной внутренней реализованности Синтеза внутренней философии, растущей во внутренний энциклопедизм. Стяжание четырёх Компетенций. Стяжание трёх ИВДИВО-зданий подразделений в 22-й Октаве, 51-й и 50-й Архетипических Метагалактиках

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО 448-й Архетипической Октавы. Становимся дуумвиратно телесно Владыкой сотого Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на расширение внутренней реализации в отражении восхождения в 22 Октавы и нового Лотоса Духа каждого из нас и каждого Человек-Землянина на явление семерицы Внутренней Философии явлением внутреннего мира, внутреннего космизма, внутренней вселенскости, внутренней метагалактичности, внутренней октавности, внутреннего ИВДИВО и внутреннего Изначально Вышестоящего Отца собою в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в отражении семи степеней Компетенции в реализации и семи степеней Полномочий реализации каждого из нас, восхождения каждого из нас. А также просим наделить четырьмя Компетенциями Стандарта сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем 11 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 11 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыкой сотого Синтеза в форме синтеза Полномочий пред Изначально Вышестоящим Отцом. И* ***просим******Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить расширение внутренней реализации каждого из нас масштабом явления внутренней философии, ростом во внутреннюю энциклопедичность из внутренней философии в разработке семеричного явления семи степеней Полномочий внутренней реализации каждого из нас с явлением внутреннего мира, внутреннего космизма, внутренней вселенскости, внутренней метагалактичности и новой реализации – внутренней октавности, внутреннего ИВДИВО и внутреннего Изначально Вышестоящего Отца собою – высшего явления Синтеза Высших Частей*** *каждым из нас.*

*И проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца нового масштаба внутреннего мира ракурсом 22-й Архетипической Октавы минимально собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь семью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас четырьмя Компетенциями данного Синтеза, проникаясь Октавной Синтезностью, ИВДИВО-Октавной Синтезностью, ИВДИВО-Синтезностью и Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре пакета 1024-х 1025-ллионов Умений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре пакета 1024-х 1025-ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Прося записать Умения Синтеза в соответствующие Синтезности по одному пакету в каждую. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Входя в четыре Компетентности – Синтезности седьмого уровня реализации и возжигаясь седьмой Октавной Синтезностью, седьмой ИВДИВО-Октавной Синтезностью, седьмой ИВДИВО-Синтезностью и седьмой Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, в реализации нового масштаба внутренней реализованности каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем три******здания, три ИВДИВО-здания каждого из восьми подразделений ИВДИВО******явлением в******22-й Архетипической Октаве****,* ***в 51-й Архетипической Метагалактике******и 50-й Архетипической Метагалактике******в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми с****оответствующего ракурса реализации.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем три Ядра Огня каждому из восьми возжигаемых подразделений****, расходясь по восьми командам. Все гости – Москва, Сочи – из других подразделений входят в команду Казани.*

*И* ***стяжаем по три ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждой из команд восьми подразделений ИВДИВО****. И вспыхивая ими, направляем ядра Огня в ИВДИВО-полис Кут Хуми 22-й Октавы Архетипической, в ИВДИВО-полис Кут Хуми 51-й Архетипической Метагалактики, в ИВДИВО-полис Кут Хуми 50-й Архетипической Метагалактики каждой из восьми команд, формируя ИВДИВО-здание подразделения ИВДИВО Казань, Елабуга, Челны, Азнакаево, Екатеринбург, Уральск, Удмуртия, Чебоксары.*

*Материализуем здание типовой реализации ИВДИВО-здания и парк-рай вокруг него.*

*Масштабы вы должны знать сами. Парк-рай – 64 километра на 64 километра. Здание вспоминайте. Ну, 512 этажей – это классика. Размеры, вспоминайте, все должны знать сами.*

*И материализуя здания ядрами Огня, возжигаемся тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Казань, тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Елабуга, тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Челны, тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Азнакаево, тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Екатеринбург, тремя Ядрами Синтеза ИВДИВО Чебоксары, тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Удмуртия, тремя ядрами Синтеза ИВДИВО Уральск.*

*Преображаемся ими, фиксируя ядра Синтеза на вершину Столпа в зал Изначально Вышестоящего Отца каждого здания. И преображаясь, входя в их реализацию новой семеричной внутренней реализованностью Синтеза внутренней философии, растущей во внутренний энциклопедизм каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, все вместе* ***стяжаем 24 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание 24-х зданий Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, ИВДИВО Удмуртия, ИВДИВО Уральск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Совет: попросить у Кут Хуми через недельку остальные здания подразделения перестроить на семеричную внутреннюю реализацию

Я напоминаю классику жанра, что внутренний вид реализации каждого из нас должен отражаться в здании. Так как нас более ста человек, мы решили внутреннюю реализацию каждого отразить в командных зданиях. В частных пойдёт теперь преображение на внутреннюю реализацию не четверичную, а семеричную. Это серьёзно будет. Но это постепенно сложится. А вот новые здания у вас сразу фиксируются с внутренней семеричностью.

Советую попросить у Кут Хуми в будущем, ну там, через недельку, остальные здания подразделения перестроить на семеричную внутреннюю реализацию. То есть все остальные здания у вас пока с четверичной внутренней реализацией. Все услышали?

У нас есть такое понятие: семь дней Творения. Вот семь дней новые здания 22-й Октавы, 51-й Метагалактики развиваются семеричной внутренней реализацией. А потом это всё семерицей надо выразить во всех командных зданиях. Но это вы сделаете сами с Кут Хуми. Мы не имеем право сегодня это делать. Сегодня процесс только начался. И хорошо, что Отец сказал стяжать с вами по три здания в новом масштабе. Но это дало вам новый вид реализации.

Самый простой вариант – здания на вас фиксируются в четверичном режиме или в семеричном? Понятно. До сих пор было в четверичном, а теперь в семеричном. Но можно сказать, что в восьмеричном с учётом вашей Должностной Полномочности ИВДИВО, но семерично внутренне от Посвящённого до Отца.

То есть заметьте, до этого выходили только от Посвящённого до Учителя. Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель – четверичная фиксация. Вам сегодня расширили возможности Полномочности на семь выражений: на Владыку, Аватара и Отца. Я думаю, это большое достижение на Рождество.

Итоговая практика.

Я с вами говорю профессиональным языком ИВДИВО, где я не должен что-то комментировать. Я вам объяснил, я вам сказал. А вы потом идёте к Кут Хуми и углубляете это понимание. И в ночной подготовке Кут Хуми вас доподготовит. Если мы всё будем объяснять, мы не успеем провести нужные стяжания и разработки на Синтезе. Некогда. Кут Хуми вас обучит этому. Моя задача вас подтянуть и отдать Кут Хуми. А потом Кут Хуми начнёт вас обучать и всё это объяснит, встроит, сложит с учётом ваших возможностей. Чуть-чуть объяснил – к Кут Хуми, чуть-чуть объяснил – к Кут Хуми. Ситуация такая. Иначе мы одну тему будем весь Синтез мусолить. Можно, но вам будет скучно.

Итоговая практика.

## Практика 12. Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву, становимся телесно Владыкой сотого Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*Кут Хуми и Фаинь вас поздравляют с Рождеством. И посмотрите, и послушайте. Принимаем поздравления. Радуемся им. И от себя поздравляем Кут Хуми и Фаинь с Рождеством Христовым нами. Кут Хуми смеётся – устроило.*

*И, возжигаясь этим, вспыхивая радостью Рождества. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-ый архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой сотого Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым сотым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вводя в итоговую практику и наделяя ею нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем***

***1024 1025-лиона Огней,***

***1024 1025-лиона ядер Синтеза,***

***1024 1025-лиона Субъядерностей 1025-го архетипа ИВДИВО сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***стандарт сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося его записать во все Огни, ядра Синтеза и Субъядерности.*

*И записывая, вспыхивая ими,* ***стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 1025‑го архетипа ИВДИВО и сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезфизически собою. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 512 Совершенных Частей, стяжая Владыку Изначально Вышестоящего Отца*** *в синтезе их.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся этим, вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем***

***64 инструмента Владыки, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

***64-рицу Служения Владыки, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

***262144 гена Владыки, 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

***262144 Компетенции Владыки, 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь Синтезами и всем стяжённым, преображаясь ими, становимся Владыкой пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом и развёртывая Владычество Изначально Вышестоящим Отцом явлением Изначально Вышестоящего Отца собою. Вспыхивая им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, вспыхивая ею.*

*Переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая книгу сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Книга пред нами, берём её в руки, вспыхиваем ею. Переходим в частный служебный Дом каждого из нас ИВДИВО-полиса Кут Хуми на итоговый этаж. Подходим к письменному столу, кладём книгу на стол. Берём книгу 99-го Синтеза, у кого она есть.*

*Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь, сдаём книгу 99-го Синтеза, благодаря за подготовку, переподготовку 99-ым Синтезом. И* ***стяжая подготовку и переподготовку сотым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И, вспыхивая этим, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, устроенное Рождество и новые тысячелетние перспективы, развёрнутые каждому из нас и каждому Человек-Землянину данным Синтезом в реализации Изначально Вышестоящего Отца и Кут Хуми собою.*

*И вспыхивая благодарностью Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 145 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками Синтезов вокруг каждого из ядер и, вспыхивая ими.*

*Проживите 145 ядер в каждом из вас. Это редкое событие и очень бешенный ядерный Огонь. 145 ядер фиксируется в каждом из нас с 64-мя ядрышками вокруг каждого из ядер и, вспыхивая этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, все первостяжания, подаренные нам. Преображение человечества землян нашей командой и преображение в восхождение реализации Христа Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас всем синтезом собою. В благодарность и синтезирование и творение каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. Вводя дуумвират тел в физическое тело и, развёртываясь цельно физически собою.*

*Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО.*

*Эманируем в ИВДИВО Казань, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Елабуга, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Челны, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Азнакаево, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Чебоксары, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Удмуртия, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем в ИВДИВО Уральск, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя в их синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя 16 ядер сотого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга каждого из нас и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре ядро Синтеза ста Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом сотый Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершён. Всем большое спасибо, что вы приехали и устроили шикарное Рождество. Всех с Рождеством! Всех с праздником и успехов. До свидания.

Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Седьмой курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**100 (12)**

**Искусство каждого**

**Изначально Вышестоящего Отца.**

**ИВДИВО-Синтез**

**Ипостаси ИВДИВО-Иерархии**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

06-07.01.2024

***Набор:******Должностно Компетентные ИВДИВО:***

|  |  |
| --- | --- |
| *Альфия Сабирова*  *Альфия Хасанова*  *Виктор Маханьков*  *Виктория Ивина*  *Галина Сайфиева*  *Галия Фасхутдинова*  *Гульнара Багнюк*  *Гиматдинова Елена*  *Елена Салахова*  *Гульнара Забирова*  *Ирина Борисова*  *Ирина Валова*  *Ирина Курочкина*  *Лилия Гареева*  *Наиля Григорьева*  *Насима Тухватуллина* | *Нафиса Ханова*  *Неля Беляева*  *Ольга Чепига*  *Полина Вайсблат*  *Разина Залалова*  *Руслан Залялов*  *Самат Давлетгараев*  *Светлана Гершман*  *Светлана Завьялова*  *Светлана Карасева*  *Светлана Маркина*  *Светлана Первова*  *Тамара Семёнова*  *Татьяна Лукащук*  *Ырысты Курматова*  *Эльвира Хабибуллина* |

***Проверка: Должностно Компетентные ИВДИВО:***

*Светлана Гершман Татьяна Осипова, Виктор Маханьков.*

***Оформление, вёрстка, подготовка к публикации:***

*Светлана Гершман Лилия Галяутдинова.*

1. Святой Иосиф Аримафейский был тайным учеником Иисуса Христа. Как член синедриона он не участвовал в "совете и деле" иудеев, вынесших смертный приговор Иисусу Христу. После распятия и смерти Спасителя он дерзнул пойти к Пилату и просил у него Тело Господа, Которое и предал погребению при участии праведного Никодима, тоже тайного ученика Господа. [↑](#footnote-ref-1)
2. Чинта́мани, – волшебный или философский камень. В индуистской и буддистской мифологиях магический камень (кристалл), исполняющий желания; имеет свойство давать своему владельцу всё, что он ни пожелает. [↑](#footnote-ref-2)
3. Гаруда – птица, летающая в звёздных пространствах, пересекающая просторы бесконечного неба, несущая на своих крыльях закон и порядок во Вселенной. Гаруда часто изображается на культовых предметах, посвящённых верховному богу Вишну. [↑](#footnote-ref-3)